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El secretario de Estado de Educación inauguró el Instituto n- 7

C. Belmonte: “Todavía quedan
necesidades en el ámbito educativo”

Alvaro Marchesi, secretario de Estado de Educación, estuvo 
ayer en Albacete con motivo de la inauguración del Instituto 
n® 7, el primero de esta caj3ital que se crea como centro 
de Enseñanza Secundaria con arreglo a la reforma educativa. 
Durante este acto. Carmina Belmonte, alcaldesa de Albacete, 
agradeció el esfuerzo realizado en la construcción de este 
instituto, afirmando que en el ámbito educativo de Albacete

“todavía quedan necesidades”, y deseando que “el esfuerzo 
que se ha hecho no se detenga”.

Por su parte, Marchesi manifestó sobre el futuro del Con
servatorio que “va a haber una respuesta positiva a la demanda 
de ese centro, y previsiblemente en los próximos dos años 
puede ser ya una realidad”.

(Pág. 5)

^B y además ■
Rajoy manifestó 
en Albacete que 
TVE alcanzó la 
plusmarca de 
manipulación

(Pág. 11)

¡1 conflicto de 
Azucareras 
Reunidas de 
líén” afectará a 
^bacete
La producción de remolacha 
’aceteña que habitualmente 
^ sido enviada para su pro- 
'^amiento a “Azucareras Reu
mas de Jaén”, en Linares, será 
^>ada por el momento para 
^Procesamieno a factorías del 
^^^e de España, a causa del 
aflicto laboral que mantiene 

empresa.
(Pág. 8)

^ PSOE votó en 
piltra de la 
Fngelación de 
lucidos en el 
pyuntamiento 
i^^^arante el Pleno celebrado 
^ en el Ayuntamiento de 
1,^’^^^e, la moción presentada

el Partido Popular para que 
L Congelaran los salarios 
^^^nte el resto del mandato, 

con los votos en 
^Ics'^H ^^’ PSOE. Los conce- 
, de lu votaron a favor de 
apuesta del PP.

(Pág. 7)

Fuertes críticas 
de la Asociación 
Pro-Derechos 
Humanos contra 
la ‘ley Corcuera’ 

(Pág. 19)
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Coco cumple los 100.- Será ante el Atlético de Madrid de Jesús Gil. El próximo 
domingo, 1 de noviembre, Rafael Collado cumplirá 100 partidos con el primer equipo del 
Albacete Balompié. En el Vicente Calderón, Coco apagará las cien velas de su magnífica 
y honrada carrera profesional. Y como regalo de cumpleaños, qué mejor recuerdo que 
esta imagen del empate del Alba ante el Barcelona, en el Nou Camp. Enhorabuena, pues, 
a un buen jugador, a un gran defensa que defiende como muy pocos los colores de nuestro 
equipo. Cien veces felicidades, de toda la afición. jesús moreno

El Congreso de 
los Diputados 
ratifica el 
Tratado de 
Maastricht

(Pág. 20)

Julio Iglesias es 
declarado padre 
de un joven al 
evitar la prueba 
de paternidad

(Pág. 22)

Bush se coloca a 
tan sólo dos 
puntos de Bill 
Clinton según los 
sondeos

(Pág. 25)
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* La Pegatina • 
Linta electoral

PABLOS ZULOAGA

esde hace algu
nas semanas, el 

f servicio fotográ- 
^^- ^^ -^^nta invade 

Qf- Periódicos con fotos 
^^ rtuestro que- 

íe respetado presiden- 

ü^j ^^ eie sus fieles con- 
nies^^- ^^ Pe>stura de "fir- 
M descanso" y con 
esn ^^^ P^^^ rubricar el 
teo¡^^^^^ desarrollo 
^^ nnal. Lo que ocurre 
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dect ^ ^^^^^^ ‘^^ antoja 

moralista y olvidadiza.

Pacto Industrial: Bono se 
“olvidó” de los 150.000 
autónomos de la región

OFERTAS FIN DE SEMANA

Los autónomos han manifes
tado su protesta ante la dis
criminación que han sufrido al 
no ser incluidos en el Pacto 
Industrial de Castilla-La Man
cha, cuando se trata de un sec
tor amplio con unos 150.000 
autónomos en toda la región. 
Camilo Abiétar, presidente de 
la Organización de Profesiona
les y Autónomos, se quejó de 
esta indiferencia y más cuando 
cerca de 30.000 de estos tra
bajadores están a punto de
cerrar sus negocios.

(Pág. 9)

“Nuestra situación es 
conocida por el 
presidente, en varias 
ocasiones le hemos 
enviado escritos 
contándoles nuestra 
problemática, pero 
siempre nos han 
ignorado”
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Economía internacional

V

Rusia y sus relaciones con el Este
La Tribuna

J.V.M.

1 águila Romanov tenía dos cabezas, 
con el fin de mirar al este y al oeste 
al mismo tiempo.

Era un símbolo apropiado para la familia 
real rusa, pero la realidad de la política y 
diplomacia rusas han sido notablemente 
diferentes.

Si la mayor parte de su “cuerpo” está físi
camente en Asia, la “cabeza” de Rusia ha 
estado constantemente en Europa, con una 
historia a sus espaldas de más de 1.000 años. 
De hecho, desde que tomó el poder hace 
10 meses, el presidente Boris Yeltsin y sus 
asesores han tenido puestas sus miras en 
Europa y en los Estados Unidos.

Sin embargo, irónicamente, las relaciones 
con sus vecinos del este han sido un poco 
más que ocasionales. Por lo menos, era así 
hasta el momento.

Por varias razones - presiones comerciales, 
por ejemplo- los rusos han empezado a dirigir 
su atención al mayor, más poblado y el con
tinente que experimenta un crecimiento más 
rápido del mundo.

A pesar del fracaso que resultó de su can
celada visita a Japón el mes pasado, Yeltsin 
y su equipo parecen intentar promocionar 
la iniciativa en Asia.

Desde ahora hasta enero, el líder ruso visi
tará China, la India y Corea del Sur.

El viaje- a Seúl, que se retrasó de manera 
indefinida junto al japonés, será del 18 al 
20 de noviembre.

¿Por qué esta urgencia? “Lo que el líder 
ruso intenta es arreglar el gran desequilibrio 
de su política internacional”, declaró Yuri 
S. Peskov, funcionario gubernamental ruso.

“Mientras que nosotros hemos establecido 
buenos contactos con Europa y Estados Uni-

dos y se han conseguido buenos resultados 
en esa dirección, las relaciones y lazos con 
los países de Oriente están todavía en el 
proceso de adquirir su forma apropiada.

La mayor parte de Rusia está en Asia 
y por eso debemos hacer lo imposible para 
que no se incline nuestra diplomacia en favor 
del oeste," dijo Peskov.

La pregunta es: ¿Cómo hacerlo? Los,encar
gados de efectuar la política exterior’ están 
divididos en dos campos distintos: Uno está 
preocupado de reconocer a Japón como el 
número 1 en la economía, y por consiguiente, 
el país más importante de la región - el 
único con el dinero suficiente para ofrecer 
tecnología y capital necesario para llevar a 
Siberia al siglo XXL

Otro campo dirige su prioridad hacia Chi
na, con la que Rusia comparte un mar, el 
Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, 
la capacidad de armamento nuclear, una gran 
frontera y un próspero intercambio comercial.

Por el momento, no se ha llevado a cabo 
una elección definitiva.

De hecho lo que se pretende es, en boca 
del ministro de Asuntos Exteriores Andrei 
V. Kozyrev, “aprovechar la oportunidad única 
de ser asiáticos en Asia y europeos en 
Europa”.

En la actualidad, parece que ganan los 
pro-japoneses, que consideran las relaciones 
con Tokyo indispensables para el futuro ruso.

El papel de Japón se concretará esta sema
na, cuando convoque una reunión de 70 
naciones, incluidos los Estados Unidos, para 
revisar los programas de ayuda económica 
a Rusia y a otras repúblicas de la antigua 
Unión Soviética.

De hecho, 
desde que 
tomó el poder 
hace 10 
meses, 
el presidente 
Boris Yeltsin y 
sus asesores 
han tenido 
puestas sus 
miras en 
Europa y en 
los Estados 
Unidos
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Colaboración ^^^^^^
o no sé si el querido Josemari irá más 
pronto o más tarde a La Moncloa. El 
querido Josemari y adláteres dicen que

¡Pronto! al contrario como hace Bush con Clinton.
Tampoco alabarse a sí mismo como hace la

CARMEN FERRERAS
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Y lo publican. Y lo pregonan. Y lo publicitan.
Lo que sí sé es que el querido Josemari financia 

una campaña radiofónica a golpe de cuña publi
citaria, indigna, sucia, barriobajera, más propia de 
un Alfonso Guerra cualquiera que de un Josemari 
Aznar.

Me refiero a la campañita esa en la que se 
ridiculiza la gestión socialista toda, arguyendo que 
con el PP todo en España iría mejor y que el 
PP, 1 pronto!. Eso está por ver.

Además, cabe aplicar aquel sabio refrán que 
reza: “más vale lo malo conocido que lo bueno 
por conocer”.

Ya digo, no sé si Josemari encabezará-el Gobier
no más pronto o más tarde, lo que sí digo es 
que todavía no veo yo muy maduro al querido 
Josemari. Lo veo poco hechito o a medio hacer 
como usted prefiera.

Con el querido Josemari hay algo, no me diga

Ya digo, no sé si Josemari 
encabezará el Gobierno más pronto 
o más tarde, lo que sí digo es que 
todavía no veo yo muy maduro al 
querido Josemari

qué, que no termina de encajarme.
Una prueba evidente de su inmadurez, anhelos 

y vehemencias incontenidas es la campaña come-co- 
cos objeto de este articulillo.

Se lo digo como lo siento, de cualquiera un 
poco a la izquierda me hubiera esperado esa salida, 
menos del querido Josemari.

Humildemente creo que hay que dejar de atacar

madre de la novia. .-
Hay que pasar a ejercer la política de ac ^^ 

que demanda la España del presente. Si da 
mimetismo creciente que sufre la amada clase p 
tica todos van a terminar cojeando del mi 
pie, apaga y vámonos. ^

Que les vote su tía. A poco que les y 
pueden hasta volvemos locos. En la oposic - 
en el poder todos demuestran ser los mismos p 
con diferentes collares. ^,0

El querido Josemari es lo que tiene, qi^^ 
convence. ,,oy

No sé si vencerá en las próximas, pe* ^^^.^^ 
por hoy no termina de convencer a ^'los 
de su grey, ni a los más necesitados, o.s “ 
indecisos. . j^^gote

Eso sí, el querido Josemari alardea úhii^^ , j.g-,1 
mucho de que con el PP existe la posibih a 
de cambio. , . ..jjnie

Claro que también para eso hay reftan. 
de qué alardea.s y te diré de qué careces .

ír-
 r^

 ^
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Punto de vista Hoy, en estos momentos

La contradicción
EDUARDO CANTOS

EI libro^ un regalo
LUIS PARREÑO

mo,

[ a aparición de Alfonso Guerra 
es la escena pública en donde 
se representa la lección que pre- 

índía explicar los diez años de gobierno 
ocialista, no ha caído bien. Por eso 
’ mayor parte de la opinión que refleja 
so aspecto de la vida pública-nacional, 
>one en tela de juicio la idea de haberlo 
■oiparejado con su jefe natural, pues 
c esa forma, ciertas cosas que ya esta- 
on casi enterradas, de nuevo cobran 
’gencia haciendo casi inútil el sacrificio 
'0 la dimisión.
zahora que la campaña para las-elec- 
’ones presidenciales de EE.UU. está 
o todo su apogeo, es cuando mejor 
*® podemos dar cuenta de como se 
¡®na en el aspecto moral, ético, pro- 
^^>onal, familiar y demás adornos que 
^nfiguran la personalidad de los can- 
®®tos. En ese sentido, un mínimo fallo 
We arruinar las aspiraciones de quie-

al:, ®s estando apoyados por el capital, 
día tuvieron la debilidad de per-

ael 
elf: 
na: 
15. 
igo 

3.

’'t>rse un devaneo. En Inglaterra, si 
” niinistro tiene un desliz y se des- 
“l^ce, no hace falta que nadie le diga 
; Ade ha de hacer. Y lo mismo en 
Alemania; o en el Japón. O en aquellas 
’'ciedades en donde la honestidad es 
’ tínica tarjeta de presentación de los 
^mbres públicos. En cambio, aquí en 
^P3ña si nos descuidamos la falta de 

la

ón 
el

no

os 
y 

os

Jftiestidad va a terminar por ser un 
mérito”. Como ocurre en los países 
/icanos y en la mayor parte de los 
, cultura hispana, donde.estas cosas 
^'* 5* pan nuestro de cada día para 
^^güenza y sonrojo del pueblo que las 
’^Uvee

el expediente de Alfonso Guerra 
.,'cra que soportar el juicio de la opi- 
“1 pública de cualquiera de los países 

’/ forman el club europeo, inmedia- 
^®nte sería rechazado. Por eso es una 

“^hadicción que estando en esa tesi

tura de hacer realidad la Europa sin 
fronteras, ciertas desvergüenzas las que
ramos meter de rondón sin caer en la 
cuenta de que el Tratado de la Unión 
exige algo más de lo que se contiene 
en su articulado.

Lo que pasa, es que Felipe González 
sabe que cierto sector que respira en 
profundidad el aroma marxista, lo tiene 
alejado. Y que la única persona que 
puede devolverlo al redil es Guerra, 
cuyo lenguaje sigue siendo revolucio
nario, definidor de castas, diferenciador 
de clases, y soporte fundamental de una 
sociedad reivindicativa que ya no se 
lleva.

Cuando en Albacete el socialismo 
accedió al poder, lo primero que hizo 
fue separar a los que desde la tendencia 
revolucionaria' arengaron a las masas. 
Los cerebros que trabajaban con el más 
puro estilo de la social-democracia que 
les llegaba de la Alemania de Willy 
Brandt, inmediatamente se dieron cuen
ta que la provincia necesitaba sosegar 
sus ánimos y calmar sus temores. Ese 
fue el momento álgido de la era de 
Juan de Dios Izquierdo, que desde 
entonces tanto ha influido en el asen
tamiento de esa social-democracia que 
en España aún no dispone de recon- 
comiento oficial, pero que, sin embargo, 
está coqueteando con una clase media 
que no tiene señor a quien servir ya 
que ni la derecha ni la'izquierda son 
santos de su devoción, y el centro como 
si no existiera.

Llegado el momento de las vacas fla
cas, esos hermanos separados hacen fal
ta. Su voto, en las próxima.s elecciones 
será fundamental. Y hay que ir a por 
él. Como se ha ¡do por medio del verbo 
difamador de su ídolo, a pesar de que 
en Europa no es visto con buenos ojos. 
Pero eso es lo mismo, pues lo que al 
final importa es haber conseguido el 
triunfo de la forma que sea.

1 Ministerio de Cultura va a llevar 
a cabo en Madrid y Barcelona 
una campaña para hacer de 1993 

el “año de la lectura”, dirigida de una 
forma concreta para “los que han per
dido el hábito de leer”, de manera espe
cial para jóvenes entre 18 y 35 años.

Este planteamiento, que debería 
extenderse a todo el país, responde a 
la nueva valoración del libro desde el 
Consejo de Europa y la Comunidad 
Europea, donde se estudia la posibilidad 
de instituir el “Día Europeo del Libro”.

Uno ha considerado siempre al libro 
como un gran regalo, al margen de su 
temática o de su valor material. Los 
“colecciono”, con el gran dolor de que 
no les puedo dedicar todo el tiempo 
que quisiera por cuyo motivo tengo 
muchos a medio leer y algunos pen
dientes de abrir la portada. Pero se me 
van los ojos ilusionados en las apretadas 
estanterías de mi biblioteca, repasando 
títulos y nombres de autores “familiares” 
—amigos, todos— que me llenan de con
fianza por las posibilidades de consulta 
en situaciones de dudas o por lo que 
brindan de recreo y evasión en esos 
momentos “vacíos” que tenemos en oca
siones y en los que la televisión —la 
gran enemiga de la lectura— no nos 
ofrece alicientes ni siquiera para el 
entretenimiento.

En algunos de esos libros, aparte de 
sus valores culturales, que todos los tie
nen, uno participa en las ilusiones de 
sus autores. Es el caso del que tengo 
en mis manos, “Didáctica anatómica del 
piano”, un importante libro de texto en 
el que Arturo Moya ha puesto un gran 
esfuerzo y su extraordinaria y riquísima 
experiencia como pianista y compositor 
y como docente para hacer una singular 
aportación técnica, adaptada a la LOG- 
SE, que ha de merecer el mayor interés 
en Conservatorios, centros y entidades 
musicales y que se abre con una emotiva

Promocionar la lectura 
debería ser una constante 
de todas las entidades 
culturales. El Ministerio lo 
va a hacer el próximo año, 
pero solamente en Madrid 
y Barcelona 

dedicatoria de amor: “A mi madre, a 
la que Dios permitió llegar a tiempo 
para dar su último beso a este libro".

También tengo cerca el que me envía 
desde Alicante un querido amigo, —un 
auténtico artista del dibujo artístico, del 
pirograbado, de la encuadernación en 
piel...— Félix Ortíz Castrillo que ha rea
lizado, con un intenso y riguroso trabajo 
de investigación y estudio y con una 
variadísima ilustración, un documento 
de especial valor cultural e histórico 
como es “El escudo heráldico de Ali
cante”, que ha editado el Ayuntamiento 
de aquella capital.

Igualmente tengo que acusar recibo 
de “Real como la vida misma”, de Víctor 
Rafael Martínez, de Hellín, que es una 
muestra de distorsionado humor, ver
daderamente original, con un ingenio 
que se expande con profundidad filo
sófica, en una catarata de apostillas y 
pensamientos sobre “la vida misma” en 
los que se recogen impresiones de'“dos 
caras”, irónicas, festivas, agridulces...

Lo confieso: Tengo el vicio de la lec
tura; amo. los libros con pasión; admiro 
y envidio la ilusión creativa de los que 
tratan de aportar algo al mundo de la 
cultura o simplemente a la evasión, con 
esfuerzo y sacrificio generoso.

Ojalá lográramos contagiar esa adic
ción a las gentes, desde los primeros 
años escolares hasta siempre...

10 Arcalaus el encantador
3y 
te 
os

te 
al

rí

1. ntre la marcha de 
hierro y la acampada 
de la colza todo el país 

Celebración del felipato, 
■ ® celebración definida por 

^el partido, frac- 
■íp ’ y definiciones ccr- 
licA^^ 'Qs medios de comu- 

n excepción de 
13'0 i^.^hularidad pública, cla- 

oportunidad de la 
'^’J^^’’^da, modelo de 

y liturgia pública, ha 
b '^^.c’cado en el hastío 

, ^^^''alizado de los ciudada- 
'abe ^P^^fcinidad qíie nadie 

1^ en qué momento habrá 
y Felipe González

a ’^J^^fseión sin contar con 
legislatura, una 

•^ marcada por la cn- 
cas desorientados nació-

EI ideal colectivo
RAMON BELLO SERRANO

nalismos. Ha sido suficiente la 
ausencia de proyecto para que 
la sorpresa —relativa sorpre
sa- canadiense motivara 
anhelos en el País Vasco y 
Cataluña. Mucho me temo que 
el capítulo autonómico y el 
aplazamiento del discurso del 
Título VIII van a ser las estre
llas de la legislatura que entre- 
nemos. Va a ser inevitable: a 
falta de proyecto ilusionante 
renacimiento del nacionalismo.

Merece la pena por la exten
sión y porque ha caído en el 
olvido: “¿Sabéis la dificultad 
quizás insuperable, para que 
vayamos a la resolución de ese 
problema? Es la falta en Espa
ña de un ideal colectivo. Al 
calor fundente de un ideal, la 
solución de los más difíciles 
problemas se consigue y de ahí 
viene la fecundidad de las 
revoluciones que hayan sido 
afirmativas, que no han sido 

una suma, un acoplamiento de 
miserias, de egoísmos... ¡Ah! 
si en España, en toda España, 
por encima de todos los patrio
tismos de región y de nacio
nalidad, existiese un ideal 
colectivo., si tuviéramos fe en 
las cualidades de la raza con 
todas sus variantes nacionales 
-que no hay derecho a gober
nar si no le considera agotada, 
si no se tiené fe en que lo 
que ha sido un día puede vol

ver ser en España-, el día que 
existiera ese ideal, ¡con qué 
facilidad se resolvería el pleito 
catalán!. Y esas palabras del 
gran discurso de Cambó pre
dicen la convulsa política de 
los nacionalismos.

El día camboniano resultó 
ser el 28 de octubre de 1992, 
pero el agotamiento explícito 
de una política, la huida total 
hacia la convergencia europea, 
han terminado en la marcha 
de hierro y los acampados de 
la colza. Cuando a un país le 
rebaten el comic con la anda
dura penosa de la mina y la 
acampada de la muerte es que 
la magia pública se ha termi
nado, trasladando el ejercicio 
administrativo a pura gestoría 
y avivando el pleito nacio
nalista.

Automóviles

,C^ Casas Ibáñez.n.21
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El paraíso 
eterno

Los personajes de este escenario multicolor 
en movimiento son dispares, originales, ame
nos para la observación y el estudio de un 
viajero solitario en tarde de raíles. Montañas, 
ríos, bosques, pueblos, estaciones que van que
dando atrás y un sol que ya es nostalgia y 
recuerdo de calor en horas pasadas

veces, el rectángulo es 
de tierra ocre; otras, la 
claridad de los viñedos 

enmarcan el paisaje.
Parece que el sol ilumina la 

escena con profunda nostalgia, 
cuando cae la tarde y el día se 
va, desde este observatorio via
jero de un ferrocarril español.

En lo más alto de la chimenea 
de una fábrica, larga y enladri
llada, hay un nido de cigüeñas. 
Las aves contemplan la belleza 
del atardecer con esa filosofía 
de paz que todas las cigüeñas 
tiene.

Puesta de sol desde el tren 
en tonalidades de arco iris, pin
celadas sobre nubes, difuminan
do la espera de las primeras 
estrellas.

La panorámica de la ventanilla 
del ferrocarril lleva en movi
miento el ir y venir de los postes 
telegráficos y los mensajes pasan ' 
veloces con esa carga de noticias, 
el ritmo de una vida que anuncia 
lo urgente, lo bueno y lo malo.

Inunda tanta paz la luz del 
atardecer...

El pueblo y la torre, con ese 
pararrayos que es antena de los 
vientos y las tormentas?

Acompasado riim,o de tubos 
de televisión cual cables de ten
der los pensamientos dirigidos.

Caminos y senderos al paso 
lento del perro vagabundo.

Los personajes de este esce
nario multicolor en movimiento 
son dispares, originales, amenos 
para la observación y el estudio 
de un viajero solitario en tarde

de raíles.
Montañas, ríos, bosques, pue

blos, estaciones que van quedan
do atrás y un sol que ya es nos
talgia y recuerdo de calor en 
horas pasadas.

A la derecha del viajero, una 
via en desuso. Los railes están 
oxidados. Crece la pequeña hier
ba entre las piedras grises que 
protegen las traviesas. Más ade
lante, los vagones donde, quizás 
viajaron nuestros abuelos. Vago
nes dormidos, solitarios, despin
tados y fríos en sus maderas res
quebrajadas, llenos de nostalgia 
por el pasado, que ven silbar 
a todo un mundo del metal aero
dinámico que pasa veloz, llevan
do la carga humana de los des
cendientes de aquellos señores 
de la capa española.

Desde este observatorio en 
movimiento del ferrocarril, el 
viajero saborea todo el contraste 
del paisaje. Siempre preferirá 
para sus postales viajeras este 
medio de transporte observando 
la tierra de España.

Por un camino que divide el 
verdor de este campo luminoso, 
con brotes de amapolas, el via
jero ve a un hombre que lleva 
a un niño sobre sus hombros. 
Y lo lleva gozoso, risueño, corno 
trofeo de una vista que le ofrece 
caricias que van desde el ritmo 
de la flor silvestre, hasta la son
risa abierta y los gritos de júbilo 
del pequeño infante de los 
campos.

(*) Miembro de la Federación 
Española de Escritores de Turis
mo.

Estaba en pijama a pesar de 
la hora que era cuando el sonido 
del timbre de la puerta me ha 
hecho mirar el reloj. ¿Quién 
podrá ser? No esperamos a 
nadie. Nos miramos todos y los 
niños, perezosos sobre la alfom
bra, que están viendo lo que apa
rece en la pantalla de la tele
visión, lo que sea, miran sin 
variar sus posiciones de espec
tadores. Después de una orden, 
al cabo de muchos segundos, ha 
sido el mayor el que ha abierto 
y ha venido con las mismas hasta 
la cocina levantando los hombros 
y las cejas. ¿Quién es?, le he 
preguntado. No lo sé; un hombre 
mayor y no sé lo que quiere. 
En el descansillo de la escalera, 
con la luz apagada, había dos 
personas. En segundo plano un 
joven imberbe con cazadora 
oscura y abrazando un monton- 
cillo de papeles. Delante de mí 
un hombre de unos sesenta años 
(su voz firme y grave no con
cuerda con la apariencia casi 
senil), un poco calvo, con gafas 
y con una gabardina marrón 
tirando a viejo, ha abierto el 
folleto que sostenía y con el índi
ce derecho ha empezado a recla
mar mi atención sobre unos 
dibújos de colores brillantes que 
representaban a personas, ani
males, vegetales y cosas. De bue
nas a primeras me ha venido 
a la cabeza la idea de que era 
un militante del P.S.O.E. con el 
ánimo y la intención de leerme 
la cartilla de esta última década 
pasada y prodigiosa, pero, no. 
El hombre ha empezado a 
hablarme de Jesucristo, de la 
creación, del futuro, de un mun
do mas justo... He interrumpido 
su discurso: mire usted, estoy dis
puesto a escuchar y a aguantar 
todo lo que me diga, pero le 
advierto que pierde el tiempo 
totalmente. ¿No le interesa Jesu
cristo?, me ha dicho y mirado 
desde detrás de sus gafas como 
quien pregunta con extrañeza. 
Ño; he respondido empezando 
a cerrar la puerta y ellos vol-

viendo la espalda y farfullando 
algunas palabras sobre el paraí
so, mi conciencia, la otra vida... 
La verdad es que ese “no” sobra
ba; primero porque sí me inte
resa Jesucristo (lo que no me 
interesa es lo que me cuentan 
de él) y segundo porque con esa 
brusquedad rotunda me parece 
que he dejado en evidencia a 
ese hombre mayor delante de 
su imberbe ayudante-alumno. Lo 
que está claro es que ha pagado 
el pato de mi suposición a pri
mera vista y de forma instintiva 
he descargado sobre él, ellos, esa 
locura breve que es la ira que 
me produce pensar que alguien 
tenga la osadía de llegar hasta 
la puerta de mi casa y burlarse, 
rayando la mofa y el escarnio, 
de mi familia y de mí con esa 
gacetilla ilustrada por el adanis- 
mo de mentes de socialeros.

Conforme ha ido pasando el 
día y las emisoras de radio y 
la televisión española han ido 
diciendo sobre el mano a mano 
de Felipe González, el Presiden
te, y Guerra en Las Ventas, mas 
ha ido subiendo mi deseo de salir 
en busca de ese hombre un poco 
calvo y sesentón y de su acom
pañante imberbe para llevarlos 
a mi casa y que me hablen de 
futuro y del paraíso eterno mien
tras hago como que miro pot 
la ventana, tomando un cafe a 
la orilla del Nilo sin tener que 
correr, tranquilamente.

J. Carlos Ubeda.

CINE CERVANTES
Del director de "LA MISION" y "LOS GRITOS DEL SILENCIO"

unid mut
LA CIUDAD

EI verdadero heroísmo está 
en la calidad de la lucha.

SESIONES LABORALES: 7,15 y 10,15 
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 4,30 - 7,30 y 10,30

AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

Este verano, en eirganiza 
viaje del Ínserso con perso 
procedentes nacidas hace ya 
tante tiempo, según 
que. claramente demues 
veracidad de este aserto.

Canas, en la muy mn^ns 
magnitud de regular po 
cabellera. Largas, por pr'^"^’"^^ 
das arrugas que de parte a p 
surcan la frente. GeneraWn^ 
andares lentos; que, en J” 5, 
un caso y por si acaso, ip^P 
cindible al recorrer cualquier^ ^ 
yecto con apoyo de’ ^^oos 
garrota como dicen los a 
de mi pueblo. . gn

Cacareada, tercera ed^^ 
ese modo tan general o e 
como forzosos viajero 
somos todos del tren de ^^ 
0 sí, ser más bien, esp ^^ 
India moderna socie ^^^^ 
regiones.' Al ser ^Saimentc 
mismo lugar, coin-
representaba por ancia ^^j^óa 
cidentes en parajes oe . yiar 
y playa del noreste pe"'® 
nacional. j^s eu

Tan sólo por P"®^ ° abum 
franca camaradería c ^j^gp 
dancia de largas y a*"®Xdorcs. 
las; en donde sus na ^.^^^^^ 
considerados por el 
como sesudos orador ’ ^ular 
sentan a modo de Agjor ^^z 
personaje, héroe tn asi 
difíciles hazañas para h p^^^ 
se las creyese 0 ^^ gptibn>^^' no herir posibles sucep» 
des. . , reunión de

Circunstancial reu ^.^^^^ 
jóvenes válidos anci |^^j,jtual
tes o cercanos del J^S^j^ en *^ 
residencial. ^^^ sumid®^
mayor parte del d® P¿s. 
en un mundo de d ^tonces-

Pues, por aquello^Üdad 
acepatar ficticia corre
soñar; dejando libre g,atos
por SU cerebro 5^0 o n» 
pensamientos que y com 
realizables. Tras de 
todo termina, estro pa?S 
didas al regreso a ¡^ vi 
de partida; para caaa
su vida real... galas

Laureano Rom
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El secretario de Estado de Educación, en Albacete •. " — - - s ^m

El secretario de Estado de Educación estuvo ayer en Albacete con motivo de la inauguración oficial del Instituto n- 7

Marchesi reclama un clima de confíanza
“porque hay recursos para la reforma”
^Tlantear que en este primer año se cubran todas las demandas, es algo que desborda las previsiones del Ministerio

Álvaro Marchesi, secretario de Estado de Educación, 
estuvo ayer en Albacete con motivo de la inauguración 
del Instituto n- 7, el primero de esta capital que se 
crea como centro de Enseñanza Secundaria con arreglo 
s la reforma educativa. Marchesi valoró positivamente 
d inicio de este curso escolar, en el que se ha puesto
en marcha el primer ciclo

Felicidad IZAGUIRRE
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El secretario de Estado de 
Educación calificó de “tran- 
<iuilo y relajado” el comienzo 
del presente curso escolar en 
el que se ha puesto en marcha 
el primer ciclo de la Educación 
Erirnaria correspondiente a la 
feforma educativa. Insistió en 
la profesionalidad que han 

demostrado los docentes en 
este proceso, con su partici
pación activa y asistencia a 
eursos de formación”, aportan
do el dato de que en Albacete 
eerca de unos 3.000 profesores 
l^an asistido a tales cursos.

Apuntó Marchesi que “las 
posibles críticas que se hayan 
Producido en este inicio del 

L^tso, en cuanto a dotación 
de recursos educativos, son 
■aas bien porque las demandas 

pistentes superaban las pre- 
rKipnes puntuales del Minis- 
U^ño de Educación y Ciencia 
UMEC), pero estas demandas 
R van a ir satisfaciendo en 
1 dños siguientes”.
1 La ley -añadió-, establece 
1 da calendario de diez años de 
1 aplicación de la reforma y para

de la Educación Primaría. 

cumplir la dotación de recur
sos. Plantear que en el primer 
año se cubran todas las 
demandas, es algo que desbor
da las previsiones del MEC. 
Nosotros cumpliremos lo que 
está previsto, en un tiempo 
razonable”.

Para Marchesi, “nos encon
tramos ante un cambio edu
cativo de enorme envergadura 
que exige un esfuerzo soste
nido durante muchos años, en 
el que tiene que haber un cli
ma de confianza de que hay 
recursos para la reforma”, y 
en relación ^a las críticas habi
das por el recorte presupues
tario de la Administración y 
su incidencia en el ámbito edu
cativo, señaló que desde que 
se empezó a trabajar en el pro
ceso de la reforma en 1983 
hasta llegar a la actualidad, se 
han sucedido “momentos 
menos y más difíciles desde 
el punto de vista presupues
tario, pero Educación sigue 
siendo una prioridad del 
Gobierno, incluso en 
momento actual”.

el

“Con el presupuesto que 
tenemos -concluyó-, cumplire-

Momento de la inauguración oficial del Instituto n^ 7, el primero que se crea en esta ciudad de Educación Secundaria, i.moreno

mos los compromisos adqui
ridos con la reforma”.

Marchesi, quien subrayó 
que los esfuerzos para llevar 
adelante la reforma son una 
apuesta por mejorar la calidad 
de la enseñanza, tuvo la opor
tunidad de cambiar impresio
nes con los directores de Edu
cación Primaria de esta pro
vincia, y se refirió a la creación 
del Instituto n® 7 como “ex
presión de que además de 

implantarse la Educación Pri
maria, también se está intro
duciendo la Educación Secun
daria en algunos centros, y en 
Albacete hay unos 13 centros 
que anticipan el establecimien
to de esta etapa educativa”.

Reforma de la FP

Por otro lado, indicó Mar
chesi que otro cambio muy 
importante que se produce en

la enseñanza como objetivo de 
la reforma, es el que se refiere 
a la Formación Profesional, 
ámbito éste en el que se segui
rá ampliando la oferta de 
módulos profesionales (hay 13 
en Albacete y que están obte
niendo una notable demanda), 
de los que se reforzará su vin
culación con los sectores pro
ductivos para lograr una efec
tiva salida de los alumnos al 
mundo laboral.
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R Un nuevo centro de Enseñanza no Universitaria 
pj^a/ca/desa recordó que en Educación “todavía quedan necesidades en la ciudad 

El Instituto n- 7, el más caro
construido en esta provincia

F. IZAGUIRRE

L®” la presencia del secre- 
L Estado de Educación, 

^Eirchesi, y numerosas 
^^ Albacete, se 

W’l ^^^^^ inauguración 
K 9^ -^^^^ ciudad del Ins- 
L '’' 7, ubicado en el anti-

Magisterio (Avenida 
paña, n r4).

provincial de 
rón '^^^ Ministerio de Edu- 
b Se J°^^ Antonio Almen- 
L ’’cfirió a este nuevo edi- 
r centro especial
I ^P'^^ circunstancias”, 

lugar, por ser el pri- 
capital que 

^^’a^o Ins- 
P arr^ ^useñanza Secundaria 
pva a la reforma edu; 
f sede a su vez.

Profesores de 

que tiene 
’^l nr* '^'^ -añadió- es que 

•ido ^^ ^aro que se ha cons- 
^fian^? ^^^‘^ provincia en 

^a no Universitaria”.

Su creación ha requerido una
inversión de 625 millones de 
pesetas.

Además, dicho centro va a 
impartir el Bachillerato Artís
tico que regula la LOGSE, y 
es el primero que va a esco
larizar a niños de 12 y 13 años 
porque en él se va a establecer 
el primer ciclo de la Enseñanza 
Secundaria Obligatoria.

La alcaldesa de Albacete, 
Carmina Belmonte, intervino 
también en el acto de inaugu
ración, expresando su satisfac
ción por “el avance que ha teni
do esta ciudad en cuanto a crea
ción de centros de enseñanza, 
que ha sido muy grande”, y que 
este nuevo instituto, “supone un 
beneficio para Albacete y una 
mejora de las condiciones de 
acceso de los ciudadanos a los 
estudios”.

Asimismo, Carmina Belmon
te, a la vez que agradeció el 
esfuerzo realizado en la cons
trucción de este instituto, afir
mó que en el ámbito educativo 
de Albacete “todavía quedan 
necesidades”, deseando que el

esfuerzo que se ha hecho no 
se detenga”.

Un proyecto de Consenatorio

Por otra parte, Marchesi, 
preguntado por los medios de 
comunicación sobre la situación 
del Conservatorio de Música de 
Albacete, señaló que “existe un 
proyecto de Conservatorio y el 
compromiso de que lo haya. Va 
a haber una respuesta positiva 
a la demanda de ese centro, 
y previsiblemente en los próxi
mos dos años puede ser ya una 
realidad, si bien no tengo la 
seguridad absoluta al respecto”.

En otro orden de cosas, Mar
chesi explicó que la LOGSE 
atiende y cubre las necesidades 
educativas que se dan en la 
zona rural, además de las de 
los núcleos urbanos y que “Cas
tilla-La Mancha tiene una bue
na infraestructura educativa, 
aunque nos quedan cosas por 
hacer, como seguir invirtiendo 
en las poblaciones que no tie
nen centros de Educación 
Secundaria”. Marchesi mostró su satisfacción por la labor de la Dirección Provincial de Educación
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Desde hace dos semanas el C.P. de Prácticas está padeciendo bajas continuas de profesores sin que el MEC haya mandado un sólo sustituto. J.moreno

En dos semanas 7 profesores del C.P. de Prácticas han sido baja y no se han mandado sustitutos 

Denuncian la despreocupación del MEC 
ante las sustituciones por enfermedad
Ante esta situación la APA exige una respuesta mientras se oyen las primeras quejas de los padres

Ante la situación que está atravesando el C.P. de Prác
ticas de Albacete con varios profesores con baja por 
enfermedad, la APA del centro ha denunciado la des
preocupación que existe por parte de la Dirección Pro
vincial del MEC en cuanto al envió de sustitutos.

I.M.

La APA del Colegio Públi
co de Prácticas de Albacete 
ha denunciado la despreocu
pación que se está viendo des
de la Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia a la hora de sustituir 
a los sucesivos profesores que 
desde hace dos semanas han 
sido baja por enfermedad en 
el citado centro. -

C.P. de Prácticas de Alba
cete. cuenta en la actualidad 
con una plantilla de 26 pro
fesores, de los cuales 3 esta 
semana han sido dados de

La Junta estudia ayudar a las 
mujeres separadas con necesidad

TOLEDO (Efe).- El Ejecu
tivo regional estudiará las medi
das necesarias para prestar asis
tencia económica transitoria a 
las mujeres tras una situación 
de ruptura matrimonial, en tan
to se haga operativa la sentencia 
judicial y siempre que el estado 
de necesidad lo justifique, según 
una proposición no de ley apro
bada ayer por las Cortes.

Dicha iniciativa, presentada 
por Anastasio López Ramírez 
del PSOE, contó con el res
paldo de 45 de los 47 diputado,s 
con que cuenta la Cámara, 

baja y 4 lo fueron la semana 
pasada; en todos los casos, 
según informó José Manuel 
Martínez Paños, las bajas no 
han sido superiores a los cinco 
días, por lo que el MEC por 
ley no tiene obligación de 
sustituirlos.

“En medio de esta situa
ción- comentó José Manuel 
Martínez Paños- nuestra APA 
va a exigir del MEC una res- 
pueta con sustituciones inme
diatas, pues en estos momen
tos cre,o que el número de 
bajas ya es suficiente como 
para que nos manden a 
alguien”. 

quienes votaron separadamente 
la propuesta, a petición del 
diputado del PP Luis de Gran
des, quien estimó “inconstitu
cional” el tercer punto de la 
misma.

Los 45 votos favorables a la 
proposición de Ramírez respal
daron sólo los dos primeros 
puntos de la iniciativa, mientras 
que el tercero y último, fue apo
yado únicamente por los dipu
tados del PSOE.

El único parlamentario de 
IU, el albaceteño José Molina, 
se abstuvo en las dos votacio

“Es verdad que por ley si 
no se superan los cinco días 
por baja por enfermedad no 
se nos va a mandar a ningún 
sustituto, no obstante, en algu
nos casos hay profesores que 
después de que cumpliesen su 
citada baja y una vez ya estan
do incorporados en el trabajo 
se han dado nuevas recaídas 
por lo que de nuevo volvemos 
a tenerlos de baja”, matizó 
José Manuel Martínez Paños.

Ante esta situación que ha 
levantado la preocupación por 
parte de los padres, el vice
presidente de la citada APA, 
Miguel Jurado, comentó como 
algunos clases ya se están que
dando sin profesores, una ver
sión que fue totalmente des
mentida por el director del 
C.P. de Prácticas, Abel Abe
llán.

“Cada profesor tiene a la 

nes, al desestimar la mayoría 
socialista una enmienda presen
tada por él, en la que pedía 
que la ayuda que se arbitrase 
para las mujeres separadas con 
carga familiar fuera, como míni
mo, igual al salario mínimo 
interprofesional.

El portavoz del grupo par
lamentario “popular". Luis de 
Grandes, calificó de “tomadura 
de pelo” la propuesta presen
tada “porque iniciativas simila
res procedentes del PP y de 
CIU han sido rechazadas por 
el PSOE en otros ámbitos”. 

semana 25 horas lectivas, de 
éstas no todas las dedica a 
dar clases, por lo que siempre 
le queda horas para consulta 
o para sustituir a cualquier 
profesor que no pueda acudir 
ese día al colegio por el moti
vo que sea y entre ellos la 
enfermedad; ahora bien, es 
muy díficil que les coincidan 
las horas de trabajo con las 
de la sustitución, y si esto ha 
sucedido puede que haya sido 
una o dos horas en toda la 
semana”.

Mientras tanto, y a falta de 
úna solución por parte del 
MEC ya se han empezado a 
oír las temores de los padres 
ante la falta de sustitutos a 
los sucesivos profesores que 
simultáneamente han ido 
cayendo enfermos mientras 
sus compañeros tienen que 
hacerse cargo de varias clases.

:t

Deben ser mujeres con carga familiar.
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Juan Carlos Fajardo. pej 
sio

Un albaceteño, _ 
doctor “cuín ( 
laude” por la “ 
Universidad de "*
Murcia

-4
^ 

3

El albaceteño, 
Fajardo Gómez, acaba de ob e 
ner el título de doctor os 
laude” de la Universidad 
Murcia, por la tesis: ? 
cinegético de la hidrogen ge 
ción selectiva de la tracción ., re 
de pirólisis con vapor . , - 

Juan Carlos Fajardo cogite 
es licenciado en Ciencias ti 

la Universidad ^^micas por 
Murcia.

Encierro del
MOC en 
solidaridad con
los insumisos

la 
señ 
elt 
te, 
bt 
ecc 
dos 
pus

albaceteños
encarcelados Ser 

su 
ter 
en

el

1.992.

Las personas que ^^^.g. 
MOC de Albacete se ,| 
rarrán, 
de octubre, hasta ^esde^ 
de noviembre, en los ^.^jijija- 
Cáritas Diocesanas er - ^|(^^, 
ridad con los int *“"’S:arccli‘' 
ceteños actualmente 
dos en la prisión de ^^^^^^ je 
cica, tal y como es g^o 
Vicente Daniel A^”‘¿eT9?l 
desde el 20 de octu ^j^^jp 
y Luis Miguel ^^^ .¡.¿bre 
Celado el 5 de septiem

Con esta medida « ^^ 
pedirá por '‘enésima ^ 

sin sentido de jóvenes P ^^ ^^^. .|^ 
que han civil. Hac^l 
paña de desobedienc a ^^^ ^^ 
mada insumisión, con ^^u^,^ 
pretende conseguí . jjgaiori*^’ et 
del servicio nr*'^^ tilas coi^'er 

Durante estos ir^ encief^.c 
cidiendo con el cita activid8'^ 
se realizarán div _í^|¡to. qae uq 
des abiertas al 
Comenzarán ¡yan^ografía 
provección sobre < gruirá ; ^ 
Ghandi, a la ^^e sc. .¡.len;^^ 
debate basado en 

nuestros día. •
ilmente para e nihlg^, 

••Quí 
haciendo ■ ’ ’^a

da enFinalmente para 
está convocada 
abierta sobre ^¿2.01)0 >n^’ 

misos , la PÍ%,,te sobre. ,
película y un debat ,
mundo estamos

M.C.D.2022
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El gobierno municipal rechazó todas las mociones presentadas por los grupos de la oposición

El Grupo Socialista se compromete 
sólo a congelar los salarios del 93

Mientras el PP continua con el entorno de la Catedral, lU y el PSOE consideran zanjado el tema

UGT se suma a 
las críticas por 
la privatización' 
del servicio 
de la grúa
______ ___________ LT

A pesar del debate de cinco 
mociones, el Pleno del 
Ayuntamiento no consiguió 
¡yer llegar a ningún acuer
do nuevo. Ni siquiera los 
¡refranes para defínir las 
posturas de los distintos 
Snipos consiguieron rom- 
Por las monótonas discu
siones.

Con la toma de posesión 
fiel nuevo concejal socialista, 
Ginés Meléndez, comenzó 

g ayer el Pleno del Ayuntamien
to que pese a su larga dura- 
ttion, no sirvió para desvelar 
t^da nuevo.

Ninguna de las cinco 
■tiociones presentadas por los 

Carlos dos grupos de la oposición 
obte- pudo salir adelante, debido a 
“cum los votos en contra del Grupo 
d de Socialista. Por lo que respecta 
lálisis ala propuesta popular de con- 

ios sueldos de los miem- 
jn oros de la Corporación duran- 
, ^odo el mandato, aunque 
Ouí- P '■e^Paldada por IU, el 

d de ^*'V Socialista se compro
metió a congelar los salarios 

^.^indemnizaciones únicamen- 
’® de cara al próximo año 93, 
■^ que el portavoz socialista 
^ñaló que “no compartimos 
d tono catastrofista de la par- 

expositiva de la moción en 
[1 m que se habla de la situación 

^eonómica, ya que los perío- 
®s de crisis son vaivenes que 

pueden superarse”.
, No obstante, al margen de 

nioción y como “signo de 
generosidad”, el PP anunció 

an el .^ ^t)nipromiso particular de 
enec- '^’^tinciar a cualquier subida 
ía -^' sueldos en el transcurso 

actual mandato. 

* El Conservatorio no contara con la
■orre'

S aportación del Ayuntamiento
ncar- 
e Je E.P.

exclusiva decisión del 
^ í^ie ^^ gobierno, el Ayun- 

'^ único que puede 
í'^Aori ayudar al Conser-

1 Ilá- MEc ^^^ negociaciones con 

Íción U n ^^^^ ^^^SO del centro. 
Í^A'’ otra''H ‘‘' iq ^ '=' P'’ 
cniiKtra Í ^^ ^^5 
ierr^ de u ^^^ ^ situación idi- 
viú^'^>alisf ‘A’^e habla el Grupo 

q>a® Ució ^.^°nviene buscar una 
uns^ítadg'^ inmediata a las difi- 

fa '^^^ ahora atraviesa el 
á»»

d P^^ quien se 
J’^sent H ^^f^^der la moción 

ún^do Q por su grupo, seña- 
Diputación no 

el ritmo creciente 
a ^^nda, lo que ha dado 

^'^^ situación de colap- 

suP'9lisi- P^rte, el portavoz 
1 ^’ Eugenio Sánchez,

El nuevo concejal, Ginés Meléndez, ti ó posesión de su cargo. JESUS MORENO

En cuanto a la moción de 
IU sobre la liquidación de los 
Ayuntamientos en los tributos 
del Estado, el viceportavoz de 
la coalición acusó al grupo 
socialista de adoptar una pos
tura de sumisión con el 
Gobierno “para que no les 
tachen de respondones”.

Una vez más, el vicepor
tavoz de IU, Martínez Valero, 
señaló la necesidad de 
recurrir la liquidación y de 
exigir que se cumpla de acuer
do a la Ley de Haciendas 
Locales, ya que “con los 
recortes nos estamos alejando 
del nivel de autonomía desea
do para el Ayuntamiento” y 
añadió que “en vez de una 

indicó que “no comprendo cier
tas contradicciones. En la dis
cusión de la anterior moción 
se hablaba de la asfixia del 
Ayuntamiento en el plano eco
nómico y ahora se pretende que 
el Ayuntamiento contribuya con 
una aportación económica para 
el Conservatorio”.

Conservatorio de élite

En respuesta, el portavoz de 
IU explicó que “de los Presu
puestos de podía haber desvia
do una partida para este fin, 
por ejemplo la de las bibliotecas 
de aula”.

Mientras que el Grupo Socia
lista enfocó su exposición 
defendiendo un conservatorio 
profesionalizado y escuelas de 
música para los inicados, IU 
insistió en resaltar que ‘ no se 
pude tener un conservatorio de 
élite si primero no hay una for
mación de base”. 

alcaldesa vamos a tener una 
delegada del gobierno regio
nal”. Esta afirmación provocó 
la intervención de la alcalde
sa, quien quiso constatar que 
“como alcaldesa, estoy aquí 
para defender los intereses de 
los ciudadanos de Albacete, 
y si la Junta puede contribuir 
a ello voy a seguir solicitando 
su colaboración”.

Por su parte, el portavoz 
socialista indicó que hasta que 
no se conozca la liquidación 
definitiva no se puede 
recurrir.

Archivar la polémica de la 
Plaza de la Catedral

El Conservatorio no recibirá ninguna ayuda del Ayuntamiento.

A excepción del Grupo 
Popular, que con una nueva 
moción proponía nuevas solu
ciones para mejorar el entor
no de la Catedral, en esta oca
sión perseguía una .expropia
ción, los otros dos grupos 
coincidieron en señalar que 
“ya es hora de poner punto 
final al asunto de la Plaza de 
la Catedral”.

En este sentido, el portavoz 
de IU, López Ariza, fue muy 
claro al precisar que “la Cor
poración debe cumplir sus 
compromisos y si nos hemos 
equivocado los ciudadanos 
deberán decidirlo en las próxi
mas elecciones”.

Ante las declaraciones ver
tidas en los medios de comu
nicación por el concejal de Trá
fico del Ayuntamiento de Alba
cete, Carlos Sempere, en rela
ción a la privatización del ser
vicio municipal de retirada de 
vehículos de la vía pública, la 
sección sindical de UGT en el 
Ayuntamiento ha manifestado 
su total repulsa y desacuerdo 
con esta medida.

Una medida, que para UGT, 
está encaminada a privar del 
trabajo á siete personas que se 
'encuentran con contratos tem
porales desde el año 1.990, fina
lizando la última renovación 
posible en julio de 1.993, mien
tras se niega esta institución a 
crear puestos de trabajo de 
carácter fijo.

En este sentido UGT señala 
que “no es de recibo que si 
el servicio de grúa lo gestionaba 
en un principio el Ayuntamien
to, posteriormente se adjudicase 
a una cooperativa de trabaja
dores hasta el año 1.990".

“No obstante, este servicio 
será nuevamente asumido por 
el Ayuntamiento ante la expe
riencia y el contraste de las 
situaciones anteriores, pero 
ahora de nuevo se vierten los 
datos de forma falsa y tenden
ciosa para confundir a los ciu
dadanos y a los trabajadors 
mientras se encubre una pri
vatización que a todas luces es 
interesadas y partidistas", mati
zó UGT en dicha nota pública.

Declaraciones ridiculas

“Es ridicula- continúa dicien
do la nota de UGT- la afir
mación de Carlos Sampere 
cuando dice que se puede pre
sentar al concurso de adjudi
cación, pues bien sabe él que 
una empresa que gestione este 
servicio con cuatro grúas, las 
que consideramos excesivas 
para Albacete, , solamente lo 
puede hacer el Ayuntamiento 
o “ciertas empresas" que están 
en bocas de todos”.

Por todo lo anteriormente 
expuesto, la sección sindical de 
UGT en el Ayuntamiento, con
sidera “irrespetuosa hacia los 
sindicatos la actitud del concejal 
de Tráfico, Carlos Sampere”.

“No en vano se le ha soli
citado reiteradamente a la cor
poración municipal que man
tuviéramos una reunión con 
nosotros para clarificar la pos
tura que iba a adoptar el Ayun
tamiento con el citado servicio 
municipal, ignorándonos a los 
representantes de los trabaja
dores y demostrando el grupo 
socialista su ineficaz gestión en 
determinados temas "municipa
les”.

Según informó ayer LA TRI
BUNA, el servicio de grúa vol
vería a ser una concesión pri
vada para ganar eficacia, ante 
este planteamiento IU mostró 
su desacuerdo por considerar 
preocupante la tendencia del 
equipo de gobierno a la pri
vatización de los servicios, así 
como su “mala concepción del 
personal fijo".
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Hi Alteración de la campaña remolachera

La empresa desviará la produción a factorías en Valladolid y Salamanca ante el bloqueo de las labores de descarga 

El conflicto laboral en “Azucareras Reunidas 
de Jaén” afectará a la remolacha de Albacete^

El comité de empresa viajó ayer a Albacete para garantizar a los productores que respetarán la entrada y salida de transportes F^^;

La producción de remolacha albaceteña que 
habitualmente ha sido enviada para su proce
samiento a ^Azucareras Reunidas de Jaén”, en 
Linares, será desviada por el momento para 
su procesamiento en factorías del norte de Espa

ña a causa del conflicto laboral que mantiene 
esta empresa con los trabajadores fíjos discon
tinuos contratados para la reparación y campaña 
de invierno. Mientras que el comité de empresa 
se desplazaba hasta Albacete para asegurar a

los agricultores que garantizaban la 
de los transportes en la fábrica-, la empin 
aseguraba que hasta ayer y debido a Ís 
tección de la Guardia Civil, no se había 
realizar los trabajos de descarga. ¡¡¡(q

Miguel Angel CATALAN

♦ El conflicto laboral que des
de el pasado día 21 mantiene 
la empresa “Azucareras Reu
nidas de Jaén”, ubicada en 
Linares, con sus trabajadores 
fijos discontinuos contratados 
para labores de reparación y 
campaña, está afectando a la 
producción remolachera de 
Albacete.

Según ha informado el direc
tor de “Azucareras Reunidas”, 
Antonio Poza Galán, a este dia
rio, el centro de recepción de 
remolacha de Villarrobledo 
abrirá el próximo día 3 de 
noviembre, aunque la molienda, 
debido al bloqueo que han 
mantenido los trabajadores para 
la descarga de los camiones y 
hasta que no se solucione el 
conflicto, será trasvasada a otras 
factorías.

De esta forma, unas 500 
toneladas de remolacha de 
Albacete se desviarán a la azu
carera de Ciudad Real y el resto 
se transportará hasta Aranda de 
Duero, Peñafiel, Valladolid, 
Toro y Benavente.

El director de “Azucareras 
Reunidas" insistió que la fábri
ca todavía no ha renunciado 
definitivamente a la suspensión 
de la campaña de invierno, pero 
que en cualquier caso la empre
sa garantizará los compromisos 
adquiridos con los agricultores 
y que el’coste suplementario del 
transporte será financiado por 
la empresa, que habilitará vehí
culos de carga para recoger la 
remolacha en el mismo campo.

Desacuerdo de los trabajadores

La Azucarera de Ciudad Real procesará 500 toneladas de remolacha albaceteña y el resto se enviará al Norte.

I Conferencia 
Agraria

lida 
Mió 
audi 
fres 

Jres 1

El comité ejecutiviA( 
provincial de la ASM fes 
asiste hoy en Madrid- ^lon 
la I Conferencia NacionaWpa] 
Agraria organizada 
esta asociación, en la qu f 
participarán destacad^ 
personalidades naciona 
e internacionales de es F

íom

sector, . .
La jornada será inaa;-j . 

gurada por el ministro f 
Agricultura, Pesca y 
mentación, Pedro So • 
y actuarán como pon ' , 
tes, Antonio <^a¿Í»o„ 
Walker y Jaime Lamo .
Espinosa. ’^^n*La representación 
internacional en ®^^^ gjhas 
ferencia correrá a 
del presidente 
sejo Europeo de Í|q^

Por otra parte, el comité de 
empresa de la factoría mantenía 
ayer diversos contactos en Alba
cete para asegurar a los pro-

ductores de remolacha que 
garantizarían en todo momento 
la integridad de los transportes 
con destino a Linares, las labo
res de descarga y la salida de 
vehículos de la fábrica.

Las reivindicaciones de los 
afectados se expusieron ayer en 
los locales de Comisiones Obre
ras y el secretario del comité 
de empresa, José Luis Barrio, 
reiteró este compromiso para 
asegurar el inicio de la cam
paña, de acuerdo con el acta 
levantada el pasado día 28 en 
presencia del delegado provin
cial de Trabajo de Jaén, Manuel 
María Martos y del jefe pro
vincial de Trabajo, José Cuevas.

Según las manifestaciones 
realizadas ayer por el comité

de empresa, el conflicto viene 
derivado por la suspensión del 
contrato de unos 100 trabaja
dores Ojos-discontinuos que se 
ocupan de la reparación y pues
ta en marcha de la factoría 
antes de la campaña.

En este sentido, el director 
de la fábrica confirmó a LA 
TRIBUNA esta suspensión ale
gando que la empresa había 
decidido adelantar al 15 de 
octubre la campaña y que a raíz 
de las lluvias que impidieron , 
la extracción de remolacha se 
pospuso la campaña y una vez 
iniciada ahora y las reparacio
nes necesarias, realizadas, no 
tenía objeto el trabajo del per
sonal contratado.

Según la empresa, ante las

protestas de los trabajadores 
por faltas de días de cotización 
se les propuso que accedieran 
a unos días de vacaciones para 
completar el cómputo a lo que 
los afectados se negaron.

“Por fin hoy.-aseguró el 
director de la fábrica- estamos 
realizando una jornada laboral 
normal y “estamos recibiendo 
azúcar, pulpa y melaza así como 
el combustible necesario, des
pués de presentar varias denun
cias y de disponer de la pro
tección de la Guardia Civil”.

La. postura de la empresa 
ante el conflicto por la suspen
sión de los contratos, según 
consta en el acta del día 28, 
es remitir el contencioso a la 
jurisdicción laboral.

Agricultores (LtJ m 
los responsables jer
principales r>rg3ni L (¡qj. 
nes agrarias de Fr 
Italia y Portugal- «o.

Durante el jón f^‘^
se analizará la Ln^ ^la
por la que esta a ra ^^^, 
do el sector y Ia P . M. 
pectivas del futu p\n
pecuario español a |hre5
nuevos retos q«e Vde> 
sentan en el ámbito | 
la CEE. . -.nal ?^’

El presidente «®^^toiL^ 
de ASAJA, Pedro B»

i el acto ai Mu 
calcula que p^so- l?

clausurara
se
unas 
ñas.

novecientas

Fundación Raoul Follereau

'F

Sin Vd,, él será leproso-
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en d mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás.
No obstante la lepra tiene curación. - 
Hoy hacen falta 3-000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3-000 pus. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la Ief« 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
o 3.(100 ptas. DíMOpi»
□ 5 (100 pus UOW

Metfane
envío junto con esx 

□ fegresooini^''""
C/c N®01-274200^

Gran Vía.
Nombre^_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Calle- - - - - - - - - - - -- - - - - - - -¿„_ _ _ _

Población_ _ _ _ _ _ - - - - - - - - - - - -  

f¡^^
MASOOtS DE SA^^A , ■ ■ • *
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‘Nos han dejado al mareen sin tener en cuenta que somos más de 150.000 autónomos en toda la región

T.R.

3$

te ‘‘No se trata de ninguna maniobra política^ tan sólo es una reivindicación ante una situación injusta

T.R.

a

Viernes, 30 de
Octubre de 1992

$ autónomos de toda la región han manifestado su 
^s Ipiesta ante la discriminación que han sufrido al no 

rincluidos en el Pacto Industrial de Castilla-La Mancha, 
/<^^^o se. trata de un sector amplio con unos 150.000 

rnp^^^^^^^^ ^^ ^^ ^^gión.

Los autónomos protestan por no haber 
sido incluidos en el Pacto Industrial

^^Una situación 
injusta^^

la 
po

LT

Con motivo de la firma del 
‘cto Industrial de Castilla-La 
Jocha que se celebró el miér- 
'1^ en el Palacio de Fuen- 
Uda de Toledo y a la que 
¡Jtió el ministro de Industria, 
3udio Aranzadi, así como 
presentantes de todos los sec-
Lis económicos y sociales de 
jegión, el presidente de la 
'A (organización de profesio- 
^s y autónomos) a nivel 
?ional pidió permiso al minis- 

. 'para manifestar que no esta- 
pof Me acuerdo con que a los 

i que] Hónomos los hayan dejado al

utivo 
¡AJA 
id. a 
ionat

margen de este convenio, cuan
do tan sólo en Castilla-La Man
cha existen 150.000 autónomos 
y cerca de 30.000 están a punto 
de cerrar sus negocios como 
consecuencia de la crisis y la 
carencia de ayudas y subven
ciones de las instituciones.

Sin embargo, el presidente de 
la Junta, José Bono, pidió que 
se callaran y al no recibir nin
guna respuesta, se salieron de 
la reunión. En este sentido, el 
presidente de la OPA en Alba
cete, Camilo Abietar, manifestó 
que “no se trata de ninguna 
maniobra política, tan sólo de 
reivindicar nuestros derechos”. Firma del Pacto Industrial de Castilla-La Mancha.

• Según manifestó el 
presidente de ia OPA en 
Albacete, Camilo Abié- 
tar, “nuestra situación es 
ya conocida por el pre
sidente regional, en varias 
ocasiones le hemos envia
do escritos contándoles 
nuestra problemática, 
pero siempre nos han 
ignorado y nunca han 
contestado a ninguna 
petición. Pero se han 
aprovechado de que los 
autónomos antes no está
bamos unidos, ahora ya 
formamos parte de una 
organización legalizada 
en auge que cuenta con 
15.000 socios a nivel 
regional. Además con 
nuestro trabajo aporta
mos el 60% de los ingre
sos brutos del país”.

En definitiva “se trata 
de una situación injusta, 
se nos está apartando de 
todas las subvenciones”.

nales
este

inau
i Piden que las ayudas por la

ST
 

or
o los solicitantes

LT
inen:‘

,1^ Unión de Pequeños Agri- 
^^‘' j?'^^^ (UPA) considera que, 

i o el mal momento que está

Unión de Pequeños Agri-

ion
con-

'^ndo el sector de la patata 
‘Vuestro país, las ayudas pro-

arg'^i ?^ Ppr el Ministerio para la 
ConT^ ^^'^dización de este produc- 
eneSi^' beberían alcanzar al total 
y ^®íc^ ^solicitantes.

*^W^^’^ ^°5 datos facilitados 
Administración en 
de seguimiento, el 

total de patata presen- 
ntroT P^va acogerse a la inmo- 

171.935 
■^^'^' «i ^^^^’ P^^^otras que la cifra 
)ers-Á prevista por el Ministerio 

| c sólo 100.000 toneladas, 
esta diferencia los 

tentantes del Ministerio 
''orid^^*^ ^'^^ debía darse 

. ^ 1^^ cooperativas 
p.’^j’^lÉzadoras de patata y 

r^^^' lori ^^ los demandantes 
Mi° señera!, cooperativas de 

sL‘^4tiile^L^^^^^ distribuir el rema- 
. ayudas mediante un 

í^°’
representantes de la

OT 

, de

onal

O

Unión de Pequeños Agriculto
res (UPA) se abstuvieron en 
esta propuesta, dejando al 
Ministerio la responsabilidad de 
definir los criterios conforme a 
los cuales debería hacerse el 
reparto de los recursos dis
ponibles.

Dentro de ocho días, la 
Administración hará pública la 
lista de la cantidad a inmovilizar 
que ha correspondido a cada 
una de las entidades solicitan
tes.

Por otra parte, recordar que 
la superficie afectada de pro
ducción de patata en la pro
vincia de Albacete se eleva a 
3.000 hectáreas con una pro
ducción en torno a las 60.000 
toneladas, que supondrían unas 
pérdidas, según la Unión de 
Pequeños Agricultores de 700 
millones de pesetas.

En cuanto a las pérdidas eco
nómicas generadas en la región 
con 11.810 hectáreas sembradas 
y una producción de 240.000 
toneladas, éstas ascenderán a 
un total de 2.400 millones de 
pesetas.

SIYATIENE EDAD 
¡ENHORABUENA!

‘ ^ 0 NI, DE RESTAURANTE

’^^MUNICA A SUS AMIGOS Y CLIENTES QUE 
^A8A CERRADO DEL 26 DE OCTUBRE AL 
^^•rE NOVIEMBRE

^•^ VACACIONES DEL AÑO.

¡W03'E»AD
NOVIEMBRE

6.500p»
Gafas bifocales a 9.900 ptas.

Seguro de rotura por todo un año de duración

MONTURA Y CRISTALES CON PERFECTA GRADUACION 
POR SOLO

75 OPTICAS 
r>T>T»xiTg GENERAL 

OPTICA

POR LAS MAÑANAS 

atenderle MEJOR

GRACIAS

TONI.
Tesifonte Gallego, 11 Tel. 24 25 42

ALBACETE
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Muestra sus pinturas en la Sala de Exposiciones de Bancaja de Albacete, hasta mañana, día 31

El arte de pintar bellamente las cosas, 
en la exposición de R. Martínez del Peral

Un espíritu 
polifacético

Antiquísimas navajas aparecen representadas en Ía obra realista de este pintor que tiene raíces albaceteñas

Contemplamos en la expo
sición de R. Martínez del 
Peral una pintura realista, 
figurativa, lo opuesto a lo 
abstracto, fruto de la capa
cidad creadora de un artista 
que sabe encontrar y repre
sentar la belleza de las cosas 
sencillas y humildes.

Felicidad IZAGUIRRE

Rafael Martínez del Peral lle
va mucho tiempo preparando 
con cariño e ilusión la expo
sición de sus obras que desde 
el pasado día 19 hasta mañana, 
31, acoge la Sala de Exposicio
nes de Bancaja (c/ Concepción, 
11). Su padre era de aquí, de 
Albacete, por lo que parte de 
sus raíces se enclavan en esta 
tierra de la que sus pinturas 
recogen, con un realismo sor
prendente, muestras muy signi
ficativas y entrañables, como 
antiquísimas navajas.

Más que figuras humanas y 
paisajes, son cosas, objetos que 
llevan impresa la huella del 
hombre o elementos de la natu
raleza, lo que puede contem
plarse en la pintura de este 
artista, que con gran acierto -a 
juzgar por la notable aceptación 
que están teniendo sus obras

Rafel Martínez del Peral, junto a su obra “Olimpiadas 1992”. LUIS MIGUEL

Hace unos 15 años que 
Rafael Martínez del Peral 
empezó a pintar, entre
gándose por entero al 
arte de la pintura. Esta 
es la primera vez que 
expone su obra en Alba
cete.
• Ahora jubilado, Martí
nez del Peral posee los 
títulos y experiencia de 
abogado, periodista y es 
doctor en Ciencias de la 
Información. Durante 
muchos años, tuvo el car 
go de jefe de la Asesoría 
Jurídica Internacional de 
RTVE.

De su obra pictórica, 
el presidente de la Aca
demia Libre de Artes y 
Letras San Antón, César 
Aguilera Castillo, ha 
escrito que “la pintura de 
Rafael Martínez del Peta' 
tiene un estro poético que 
es como su característica 
esencial. La gama de su 
paleta capta mil veces 
tonos y ambientes donde 
lo real se transmuta, se 
viste de espíritu, y 
ofrece situaciones de 
alma, más que la silueta 
de lo real al modo foto’
gráfico”.

Su muestra
en el público-, sabe encontrar 
y representar la belleza de las 
cosas comunes y sencillas.

Al igual que la tenacidad y 
mucha constancia son cualida
des propias del carácter de este 
pintor, el halo poético, el amor

por la Creación y la aproxima
ción humilde a cuanto nos 
rodea, inundan bellamente las 
obras de Martínez del Peral, 
junto a un dominio de la técnica 
realista que “atrapa” con dul
zura a quien contempla sus

cuadros.
El acto de crear y contemplar 

una obra, cuando está lograda, 
produce gran satisfacción y pro
funda emoción. Y, sin lugar a 
dudas, esto es lo que nos ofrece 
Rafael Martínez del Peral.

E 
C. 
A 

a 
i 

Fi 
d

a
I

n

n 
a 
d

de pinturas ;
en la Sala de Exposicio
nes de Bancaja, pu^ 
visitarse lo.s días 
bles de 19,00 a * • 
horas, y los festivos 
12,00 a 14,00 horas.
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CONCIERTOS

* Cultural Albacete ha organizado el ciclo “Gran
des Tríos Checoslovacos”.

Este ciclo que se ofrecerán en el Auditorio Muni
cipal incluye la siguiente actuación.

- Martes, 3 de noviembre, trío en si bemol mayor 
op.21 (A. Dvorak); trío Nr. 2 en Re menor (B. 
Martinu) y trío en Sol menor op. 15 (B. Smetana).

XIII Festival Internacional de Música. Orga
nizado por la Caja de Castilla-La Mancha.

- Día 5 de noviembre. Actuación de la Orquesta 
de la Opera de Georgia.

- Día 10 de noviembre. Actuación de la Orquesta 
de la Cámara Les Violons du Roy.

- Día 19 de noviembre. Actuación del Ballet ña- 
meneo de Antonio Canales.

- Día 20 de noviembre. Actuación del Ballet ña- 
meneo de Antonio Canales.

Las entradas podrán adquirirse los días del con
cierto dos horas antes del mismo.

EXPOSICIONES

* Exposición de acuarelas, óleos y pasteles del 
pintor bilbaíno, Javier Salazar, en el Ateneo de 
Albacete.

- Esta muestra podrá visitarse del 15 al 30 de 
octubre.

Exposición de pintura del artista de Rafael Mar
tínez del Perra!, en la sala de exposiciones de Ban
caja, sito en la calle Concepción, número 11.

- Esta muestra podrá visitarse del 19 al 31 de 
octubre.

* Exposición de la pintora, Yolanda Martínez, 
en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que será inaugurada el próximo 
3 de noviembre, podrá visitarse hasta el 30 de 
noviembre.

" Exposición “José Gutiérrez Solana 1886-1945”., 
en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que será inaugurada el próximo 
13 de noviembre, podrá visitarse hasta el próximo 
15 de diciembre.

CONSORCIO DE SERVICIOS CULTURALES

* Actividades programadas por el Consorcio de 
Servicios Culturales.

- Día 15 al 30 de octubre, exposición “Teatro 
de calle”, en Tobarra.

- Día 1 de novienibre: Teatro para adultos “Có
micos de Albacete” en Bonete.

- Día 15 de noviembre: Quinteto de viento “Con
servatorio de Albacete” en Tobarra.

- Día 21 de noviembre: Música popular, “Aljibe” 
en Munera.

- Del 21 al 24 de 
sajes de Albacete” 
en Asuas Nuevas.

noviembres, exposiciones, “Pai- 
y “Castillos, torres y atalayas”

CURSOS

* Curso 92/93 organizado por la Asociación Cul
tural “Alborea”.

En este curso están invitados como conferencian
tes: Alvaro Domecq, Isabel Tocino, José Luis Olai
zola, Aquilino Polaino, Pitita Ridruejo, Francisco 
Gómez-Ántón, Ana María Lajusticia y Agueda 
Castellanos.

Asimismo se han organizado los siguientes ciclos:
- Días 10, 11 y 12 de noviembre. “Arte y artesanía 

de Albacete” a cargo de Juana Cuesta, Guillermo 
García Sauco y José Sánchez Ferrer. Este ciclo tendrá 
lugar en el Ateneo.

- Días 16 y 17 de diciembre. “Hoy, el microondas” 
a cargo de Angustias Torres.

* Curso sobre reeducación postural global.
- Organizado por el INSERSO, este curso se 

impartirá desde el 5 hasta el 7 de noviembre en 
el centro de Servicios Sociales del INSERSO, sito 
en la calle Avila.

Dirigido a profesionales relacionados con el fun
cionamiento corporal, movimiento y hábitos postu
rales, este curso será impartido por Domingo Frei
jomil, médico y Pilar Velasco, fisioterapéuta.

Sus objetivos fundamentales son el desarrollar la 
capacidad de observación y autoescucha corporal, 
así como proporcionar un técnica sencilla de esti
ramiento global y corrección postural siguiendo la

metodología de Mezieres y Souchard. j^
En cuanto a sus contenidos se hablará de recu ^^ 

anatómico, del cuerpo como unidad ’ j^o 
las caderas musculares y de las hegemonías c 
de las funciones y las actividades del ser ¡^^^ 

Asimismo se desarrollarán una serie de P*? ja_ 
por lo que se recomienda asistir con ropa con

CONFERENCIAS

* Ciclo de conferencias organizadas por ^ . Qjj 
ciación de Consumidores y Usuarios de De 
de Albacete, ACUDA. , j^an

- Día 3 de noviembre, a las 6 de la ^^^/‘ ajos 
Luis Martínez, miembro del Colegio de 
de Albacete, dará una charla sobre “Los a ^^^ 
mientos urbanos: normativa en vigor, futura 
arrendamientos, problemática general . . ¡{a. .se

- Esta charla, de asistencia libre y gr‘> ^y^yral 
impartirá en la biblioteca del centro socio 
del Barrio de Santa Teresa. de, ^^

- Día 4 de nobiembre, a las 6 de la „ j,¡0 Je 
la biblioteca del centro socio-cultural del ^^^|.^, 
Santa Teresa, Juan Luis Martínez, han a < 
“Los usuarios de los servicios bancarios .

V Festival de la Rosa del Azafrán———

- Día 31 de octubre a partir de la ’ ^.^lehrará 
la pedanía albaceteña de Santa Ana se 
el V Festival de la Rosa del Azafrán.

Para esta edición además del tradiciona ^.^u^i^^ñco 
de monda de rosa está previsto un lestiva ^^ ^^ji^yi 
en el que actuarán los siguientes grupos- ,• je 1^ 
de Vila-Real” de Castellón; “Sabor ^j^junto 
localidad cacereña de Montehermoso y 
albaceteño, “Abuela Santa Ana .

Punto de Información Cultuiai

INFORMACION CULTOR— 
(P.i.c.)

Ministerio de Cultura: do calle San
En la Biblioteca Pública del Es a

José de Calasanz, 14, quinta planta.
Teléfono 23-84-54.

M.C.D.2022
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Mariano Rajoy criticó la actuación de ¡a televisión pública sobre los X años de gobierno socialista

que 
’eral

El PP podría abandonar la Federación 
de Municipios si Hacienda no paga

De cara a las próximas elecciones el PP centrará sus esfuerzos en el tema de la alternativa económica

CSIF, CC.OO. y 
UGT, contra la 
congelación 
salarial a los 
funcionarios
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El secretario de organiza
ción territorial del PP, 
Mariano Rajoy, manifestó 
syer que la actitud de 
Hacienda de bloquear y 
reducir los fondos destina
dos a las corporaciones 
locales podría provocar el 
abandono del PP de la 
federación de Municipios.
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El vicesecretario de Orga
nización Territorial del PP, 
Mariano Rajoy, que mantuvo 
ayer una reunión con el comi
té ejecutivo provincial del Par
tido Popular, donde hizo un 
repaso de lo que ha sido la 
actividad territorial y sectorial 
del partido en los últimos 
tiempos, así como un plan de 
cara a las próximas elecciones, 
manifestó que en estos 
momentos “el Ministerio de 
Hacienda está bloqueando en 
tCneral a las corporaciones 
locales, hace unos días se ha 
pagado la asignación econó
mica a los ayuntamientos del 
ttao 1990. De esta forma, se 
está poniendo a los ayunta
mientos y diputaciones en una 
Situación económica difícil, lo 
9^6 además ha estado a punto 
de provocar que la semana 
pasada el PP abandonase la 
federación de Municipios y 
provincias; de momento, 
leemos dado un plazo para ver 
como se desarrollan los acon- 
tencimientos, pero en princi
pio hemos hecho una adver
tencia seria de que no estamos 
dispuestos a que por parte del 
Ministerio de Hacienda se vul- 
*^cre sistemáticamente la ley”.

Mariano Rajoy también

5.

e

El vicesecretario de organización territorial del PP, Rajoy, valoró ayer los diez años de gobierno socialista. J.M.

centró su intervención en la 
situación política actual de 
España y en concreto sobre 
los 10 años de gestión de 
gobierno socialista, en rela
ción a lo cual señaló que “lo 
que pasa aquí en concreto con 
la televisión pública no es nor
mal que suceda en el resto 
de los países europeos. Pero 
además lo sucedido el miér
coles ha pulverizado lodos los 
récords de manipulación 
informativa, es algo absoluta
mente inadmisible en un sis
tema democrático, y nos colo
ca a los demás en una situa
ción de indefensión. Además 
es intolerable que se no,s pre

sente el tema europeo como 
algo hecho por el gobierno 
socialista, por tanto nuestro 
partido va a agotar todas las 
posibilidades para evitar que 
escándalos como el de ayer 
se vuelvan a repetir”.

El vicesecretario de Orga
nización Territorial del PP 
valoró los X años de gobierno 
socialista, destacando aspectos 
positivos en los que el PSOE 
ha contado con el apoyo del 
PP, como la consolidación de 
la democracia, ht entrada en 
la OTAN, el ingreso en la C.E. 
y la ratificación de Maastricht; 
así como otros muchos aspec
tos negativos como es la falta 

de empleo, el tema de la dro
ga, etc. Rajoy hizo hincapié 
en la propuesta que el PP ha 
defendido a lo largo de este 
año, de una alternativa eco
nómica distintíi a la actual, 
que fomentaría la inversión, 
y crearía más puestos de tra
bajo, así como más prestacio
nes sociales y más riqueza.

En esta misma línea girará 
el mensaje del PP de cara a 
las próximas elecciones, aun
que Rajoy aseguró que toda
vía no se ha aprobado ese slo
gan electoral, sin embargo 
señaló que concentrarán sus 
esfuerzos en esa alternativa 
económica.

El sindicato de los empleados 
públicos CSI-CSIF luchará jun
to a Comisiones Obreras y la 
Unión General de Trabajadores 
para evitar la congelación de 
los salarios de los empleados 
públicos, dijo a la agencia infor
mativa Efe el presidente regio
nal de CSI-CSIF, Juan Pinilla, 
quien se concentró ayer en la 
céntrica plaza toledana de 
Zocodover junto con unos 3ü 
compañeros.

Acuerdos y desacuerdos

En cuanto a las diferencias 
existentes entre CSI-CSIF y las 
centrales sindicales CC.OO y 
UGT, Pinilla aseguró que “es
tamos de acuerdo en que es 
necesario crear una plataforma 
sindical conjunta para luchar 
por nuestras reivindicaciones. A 
nivel regional tenemos criterios 
similares. Si vamos todos juntos, 
vamos todos juntos".

La concentración de ayer en 
Toledo, que duró poco más de 
media hora, estuvo acompañada 
por frases de sus protagonistas 
que coreaban “Bono, capullo, 
queremos el sueldo tuyo” y 
“Menos despilfarro, sube los 
salarios".

Por su parte, el representante 
de CSI-CSIF, Juan Carlos 
Mazar, informó de que para el 
próximo día cinco de noviembre 
está prevista una concentración 
del sindicato CSI-CSIF en la 
calle madrileña de Alcalá, pre
via reunión el próximo dos de 
noviembre con la cúpula nacio
nal de CC.OO y UGT, y el 
tres del mismo mes con los 
máximos representantes a nivel 
regional de los tres sindicatos.

Una convocatoria modifícable
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Según Mariano Rajoy, “la propuesta de Solchaga sobre el ÍNEM ha sido un fraca^ 

“Ya no somos el partido del follón, sino de 
lis alternativas, el conflicto está en el PSOE”
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eso ya suena distinto”.

Ante la cercanía de las elec
ciones y la campaña preelec
toral, Mariano Rajoy adelantó 
que “la idea que hay desde la 
dirección nacional es la de man
tener la sustancia del Grupo 
Parlamentario que hay, creo 
que este grupo ha funcionado 
bien y hay satisfacción por parte 
de ^dirección, pero no les pue
do dar cifras concretas”.

Sobre la privatización del 
INEM, Rajoy indicó que “lo 
que ha hecho Solchaga es inten
tar que la noticia del debate 
de los Presupuestos Generales 
del Estado fuese un proyecto 
de reforma del INEM. aunque 
él supiese de antemano que esto 
no iba a suceder. Por tanto, el 
tema del INEM ha sido un fra
caso. Asimismo, según el texto 
constitucional se establece una 
garantía del pago de las pres
taciones por desempleo, y ade
más yo no tengo muy claro que 
se pueda obligar a nadie a pagar

fe

INEM lía sitio un fracaso”.Mariano Rajoy: “El tema del

a mutuas de tipo privado, que 
sería en lo que se convertiría 
el INEM de producirse esa 
reforma. Pero de momento, hay

una mesa para la reforma del 
INEM y es de esperar que salga 
algo positivo, aunque las cosas 
en ese tema no están bien”.

En cuanto a la convocatoria 
para el próximo 3 de diciembre 
de huelga general, el presidente 
regional del CSI-CSIF dijo que 
“es modificable en función de 
las reuniones que a nivel nacio
nal mantendrán los sindicatos”; 
no obstante. Mazar aseguró que 
la convocatoria “nunca se apla
zaría. En todo caso se ade
lantaría”.

Entre la.s reivindicaciones de 
los representantes sindicales 
destacan además de la no con
gelación de las retribuciones, la 
no eliminación de la claúsula 
de revisión salarial y la con
tinuidad de la oferta de empleo 
público.

Para las fuerzas sindicales, el 
sueldo que perciben los funcio
narios de las diversas adminis
traciones públicas debe incre
mentarse a la par con el Indice 
de Precios al Consumo (1PC) 
previsto para 1993, y aseguran 
que si se congela la oferta de 
empleo serií imposible cumplir 
las espectativas del Gobierno 
que pretendía reducir en un cin
cuenta por ciento la precarie
dad en el empleo público, ya 
que si no se crean nuevos pues
tos de trabajo, será difícil crear 
empleo estable.
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Ayudas a agricultores de la 
zona de Montealegre para 

proteger las aves

^H Tobarra

En la tarde del miércoles 
tuvo lugar en el Ayuntamiento 
de Montealegre, una reunión 
organizada por SEO (Sociedad 
Española Ortinológica) y UPA 
(Unión de Pequeños Agricul
tores), con el fin de informar 
a los agricultores de la comarca 
de las medidas que se aplicarán, 
en las zonas que se declaren 
como sensibles por la presencia 
y anidamiento de aves en peli
gro de extinción (avutarda, 
sisón, etc.) y que consistirá en 
una subvención de hasta 50.000 
ptas. por conservar el medio

ambiente y hábitat de estas 
aves, y haciendo compatible 
con los cultivos que el agricul
tor le sean interesantes.

Asistieron más de 150 per
sonas de las localidades de 
Alpera, Fuenteálamo, Pétrola, 
Hoya Gonzalo, Higueruela, 
Bonete, Corral Rubio, Yecla y 
Montealegre, en muchos de los 
casos representantes municipa
les de estas localidades y que 
se mostraron muy interesados 
por los posibles beneficios que 
estas medidas supondrían para 
sus pueblos.

Enfocada para los jóvenes del municipio

Hoy comienza la campaña 
^^Otoño, estación joven”

deis

El presupuesto se acerca al millón de pesetas

Ha comenzado en Tobarra, la campaña 
“Otoño estación joven”, enfocada para los 
jóvenes del municipio. Esta campaña nació 
mediante un convenio entre la Consejería 
de Bienestar Social y el Ayuntamiento de 
Tobarra para el desarrollo de un programa

FJ. ONRUBIA

o

3 P(
de Servicios Sociales con el sector de j^^^^^y^^,^ 
tud, dentro del Plan Concertado, coa 
presupuesto de 930.350 pts., fínanciadas effl disc
su integridad por la Consejería de Bienestí^^ 
Social de la Junta de Comunidades de Cas^h

tilla-La Mancha. IWdK 
ncip

DENOMINACION

La presentación de

Esta Corporación Provincial anuncia contratación 
por Concierto Directo de las siguientes obras del 
Plan Provincial de 1992 y Programa de Acción Espe
cial de 1992.

PRESUPUESTO CONTRATA

BARRAX.- Pavimentación (Plan 
Provincial 1992)
CAUDETE.- Abastecimiento de 
aguas y saneamiento (dos obras 
conjuntadas a efectos de licita
ción) (Plan Provincial 1992) 
LEZUZA.- Pavimentación y arrego 
red aguas (Programa de Acción 
Especial 1992)
LIETOR.- Pavimentación y alcan
tarillado en Liétor y Pedanías 
(Programa Acción Especial 1992) 
MINAYA.- Pavimentación (Plan 
Provincial 1992)
MUNERA.-Pavimentación (Plan 
Provincial)
PATERNA DEL MADERA.- Abas
tecimiento aguas (Plan Acción 
Especial 1992)
PETROLA.- Pavimentación (Plan 
Provincial 1992)
POZOHONDO.- Alumbrado Públi
co (Programa Acción Especial 
1992)
POZUELO.- Abastecimiento de 
aguas (Proy, abastecimiento y 
saneamiento) (Programa Acción 
E.special 1992)
SALOBRE.- Abastecimiento de 
aguas (Proy, abastecimiento y 
pavimentación) (Programa 
Acción Especial 1992)
SAN PEDRO.Saneamiento (Pro
grama Acción Especial 1992)
TOBARRA.- Saneamiento y pavi
mentación (dos obras conjunta
das a efectos de licitación) (Plan 
Provincial 1992)
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plicas finaliza el día
3 de noviembre de 1992, a las trece 

horas, en la Oficina de Cooperación 
y Contratación de la Diputación, 

donde podrán ser examinados los 
proyectos técnicos y pliegos de 

cláusulas de las citadas 
obras.

DÍPÜIkCiON de zILBkCElE

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

■o

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

La campaña, consta de 3 
meses de duración, basándose 
sus objetivos en fomentar la par
ticipación juvenil a través de gru
pos y asociaciones, difundir el 
contenido de Servicios Sociales 
entre la juventud, impulsar coor
dinación del movimiento asocia
tivo y prevenir situaciones de 
merginación de la juventud, diri
giendo acciones que contribuyan 
a la mejora del ambiente social 
y favorezca la comunicación y

convivencia.
Estos objetivos se darán a 

conocer a través unas actividades 
informativas-formativas, dando a 
conocer otros grupos de la pro
vincia, impulsando las asociacio
nes juveniles del municipio.

Personal de Servicios Sociales, 
han realizado una encuesta sobre 
la preferencia juveniles.

'El mes de Noviembre estará 
muy cargado de actividades, 
comenzando el próximo lunes 
con el II Maratón de Cine.

Igualmente, a lo largo del mes.

se desarrollarán actividades forlístrz 
mativas-informativas mediante El p 
conferencias y talleres, tratande moc 
las diferentes áreas, como h ¡po 
laboral “Técnica de búsqueda df nien 
empleo”. El área Sanitaria man 
“Educación sexual y prevenciót j pj 
de drogodependencias. Aret j 
Educativa “Nuevas titulaciones) jq 
salidas profesionales”. Servicio!
Sociales “Información sobre loí j^j. 
Servicios Sociales y el Servicio ^|

CINE PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO

i O
 3

PASES: 6,30 - 8,30 Y 10,30
NO RECOMENDADA PARA 

MENORES DE 18 AÑOS

Militar. 1Dentro del capítulo de Cul-1 
tura, Deporte y Naturaleza, s« 
planificará la formación de j 
grupso de jóvenes para estudia! 
la zona medioambiental del tér-a 
mino municipal de Tobarra (flO'1 
ra y fauna) a través de excur
siones, rutas cicloturísticas y sen
derismo. A esto se unirá un curso 
de iniciación al montañismo y 
escalada y una exhibición.

Para los aficionados al mundo 
del motor, se desarrollará una 
conferencia sobre la moto, a car
go de un piloto de motociclismo, 
conocido internacionalmente, 
corriendo rumores sobre la pejj 
sona de Jorge Martínez “Aspar -j 

Se impartirá un curso de. 
radio, y por último, se celebraraj 
una actuación musical para jóve-, 
nes, con la participación de dos^ 
grupos provinciales y el gt^P®- 
APNEA de Tobarra.

Selección del 
Consorcio de
Servicios 
Sociales, para 
dos monitores
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Ul Consorcio de Servicios 
Sociales, zona V, desea seleccio
nar dos coordinadores-monitores 
con objeto de desarrollar un ptO' 
yecto para la dinamización del 
asociacionismo femenino en 1^ 
zona rural, en cada uno de los 
naunícipios de la zona V de Ser
vicios Sociales (Ontur, Albatana, 
Fuenteálamo y Tobarra).Los interesados deberán soli
citarlo mediante instancia diri
gida a la señora presidenta de 
Consorcio zona V, manifestando 
que desean ser candidatos de a 
la elección, adjuntando 
siguientes documeníos: currieu 
lom vitae, acreditando documen 
dación debidamente compulsa a 
^c los méritos expuestos en 
dicho curriculum, y por último 
“'’ programa en el qae s 
desarrolle el proyecto, qae dara- 
rá 3 meses de dinamización e 
asociacionismo femenino en 

zona rural.
El plazo de 

solicitudes será 
octubre.

hasta boy
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Se^ún Jesús Cruz, relaciones públicas de la Central

La Central de Cofrentesacceso

L.B.P.

Se efectuará el cambio de combustibleanclado la presentación para

for^stra ciudad.
El PP afirma en el texto de -

Luis BONETE PIQUERAS.

^exío de la moción

JBIA

Por otra parte, Jesús Cruz, ase- fallo. Desde luego -explicó- has-

COMPLICES DE LAPILL
Exclusiva

ABIERTO DE LUNES A SABADO DE 10 h. A 15,30 h Y DE 16,30 h. A 20,30 h. DOMINGOS Y FESTIVOS DE 11 h. A 14 h.

El Grupo Municipal del Par- 
10 Popular, a través de su

se 
las 
de

Viernes, 30 de
Octubre de 1992

gura que el buscar responsa
bilidades, en estos momentos 
cuando la varilla permanece en 
el interior del reactor, és pura-

'StS 
Cas

ta que esto no se estudie y ana
lice, el de-cír de quién es la res
ponsabilidad es especular 
muchísimo".

La parada durará 
aproximadamente trece días

discusión y votación en el 
«imo Pleno de una moción
la que se solicita que 
'adicionen y limpien 
acipales vías de acceso

■ CHAQUETON LOMOS ZORRO ARGENTE.. 259.000 pts. I • ABRIGO LOMOS VISON .^ 299. l 
•PANTALONES DESDE.. 17.900pt5. -CAZADORAS CUERO DESDE.. 19.900pts.

- - - - - - - - - - POLIGONO CAMPOLLANO NAVE 32-33. ALBACETE. Tel. 967/21 J3jP

falencia y Murcia y cono- 
Culí’’°! por nuestra activa par-

Poción, las actividades que

veo
1 yj rtavoz Antonio López, ha 

Onciadn Iq nrpcpntnrinn nííra
se

■ Almansa ^.^m

PP: solicitan el arreglo de
9S principales vías de 

a la localidad

iant 
and 
o 1 
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aria 
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^re 
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icio 
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■noción que, “estando este 
■Po en la línea con el lan- 
iento de la ciudad de 
ansa como enclave geográ- 

“ primordial para la ubica- 
de empresas en el Polí- 

0 Industrial “El Mugrón” 
sus vías de acceso privi- 

3das con las comunidades

Antonio López.

efectuará una parada por 
problemas en el reactor

Según ha anunciado Jesús Cruz, relaciones 
públicas de la Central Nuclear de Co fren
tes, esta instalación atómica será desco
nectada de la red principal para efectuar 
el cambio de combustible. AI parecer, los 
últimos problemas surgidos con una de las

varillas del combustible es la causa de que 
en la instalación se haya detectado una 
actividad superior que aconseja su parada 
y la sustitución del elemento defectuoso. 
Cruz asegura, que la seguridad de la Cen
tral no se verá afectada.
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^ste sentido se están rea- 
^do desde el denominado 
'do por Almansa”, nos 
^e de una importancia 
^ndental que tanto para 

*Mas personas que nos visi- 
^omo para nuestros propios 
^danos, la impresión que 

’53use la entrada a nuestra 
^d no sea tan lamentable 
® lo es en la actualidad, 

“"Qoe por el contrario mos- 
^ una imagen diferente, 
'•^agen de ciudad de pro- 

on todos los sentidos, y 
ello por lo que pre- 

^^dios u solicitamos que se 
^*'*0 el correspondiente 

y votación, si procede, 
? Pleno del Excmo. Ayun- 
!®ato de Almansa de la 
i^ate moción:

ceda a su limpieza al ser, en 
la actualidad, un importante 
foco de infección al depositarse 
en la misma todo tipo de obje
tos, escombros y basuras.

- Efectuar la limpieza del 
tramo de carretera de Ayora 
que va desde la salida de la 
autovía hasta la rotonda de la 
antigua carretera general, y 
desde el punto hasta la estatua 
del zapatero al presentar dicho 
tramo una imagen lamentable 
de escombros y suciedad en 
general, y que se ubiquen en 
diferentes puntos de la misma 
carteles con la inscripción 
“prohibido arrojar escombros”.

*^ por parte del Excmo. 
,'’^omiento se cursen las 

oportunas para:
¡^'Acondicionar debidamen- 
^ntrada a la ciudad por 
'hetera de Madrid desde 
I^ioienzo hasta el puente 
^^rlos III.
i ^bil¡tar como zona verde 

• ''orno esta planteado en 
■inyecto de Polígono Indus- 
L ^^e 1^' la parte posterior 
J naves industriales de la 
A^l^zquez desde el puente 
Lj’’'os III hasta el final de 

así como que se 
ue basura y escombros 

íich '^^^ ^^ desde el vallado 
, 3S naves hasta la rambla 
<^lu se efectúa la abili- 
."^licitada.

?f traslado a la Con- 
Hidrográfica del 

'^rnentable estado de 
(q mencionada en el 
^uterior, para que pro-

En otro orden de cosas, el 
Grupo Popular, ha anunciado 
la presentación de una segunda 
moción en la que solicita la 
contratación de un ingeniero 
especialista en circulación vial 
para que proceda a la reor
denación del tráfico de nuestra 
ciudad.

Según el Grupo Popular, 
“debido a que actualmente, 
nuestra ciudad, padece un 
importante problema para la 
circulación del tráfico rodado 
llegando a : ser caótico en 
muchas lugares de nuestra geo-: 
grafía local, y entendiendo que 
más vale una vida humana que 
el coste de cualquier estudio 
técnico, es por lo que presen
tamos y solicitamos que se 
debata en el Pleno la siguiente 
moción;

— Que por parte dei Excmo. 
Ayuntamiento- se proceda a la 
contratación de un Ingeniero 
especialista en circulación vial 
para que, previo estudio 
exhaustivo del tráfico en nues
tra ciudad, proceda a la reor
denación del mismo”.

Tras las últimas denuncias 
efectuadas por la Asociación de 
Defensa de la Naturaleza (AE- 
DENAT) sobre los problemas 
que se podían derivar del com
bustible utilizado en la Central 
Nuclear de Cofrentes, mañana 
sábado, día 31, y según ha anun
ciado Jesús Cruz, relaciones 
públicas de dicha central, se va 
a proceder a parar y desconec
tar a la central de la red prin
cipal para proceder al cambio 
de una de las varillas del com
bustible, la cual, y según los 
estudios realizados por los téc
nicos de la Central se ha mos
trado defectuosa.

Mientras la empresa ENUSA 
de Salamanca, encargada de 
suministrar el combustible a 
esta central ha negado públi
camente que el combustible 
suministrado estuviera en mal 
estado, desde la Central, y a 
través de su relaciones públicas, 
se habla de que es difícil el 
concretar responsabilidades en 
este suceso. Cruz aseguró a LA 
TRIBUNA, que este suceso no 
ha afectado para nada a la segu
ridad de la instalación, y que 
el cambio se piensa realizar con 
la más absoluta normalidad.

Jesús Cruz ha manifestado, 
que el pasado día 30 de sep
tiembre la Central Nuclear de 
Cofrentes detectó un aumento 
en la actividad en sus sistema 
de vigilancia del circuito de 
agua dentro del reactor y, que 
a raíz de ese incremento y tras 
la realización de unas pruebas 
y análisis se llegó a la conclu
sión de que existia dentro del 
reactor una varilla de combus
tible con algún defecto: “Lo que 
se hizo en esas pruebas -afirmó 
Cruz-, es intentar localizar dón
de estaba esa varilla y aislaría 
totalmente del funcionamiento 
de reactor con el fin de que 
su funcionamiento no tuviera 
ningún tipo de repercusión”.

Cruz aseguró que la central 
ha estado funcionando a pesar 
de este problema con absoluta 
normalidad y dentro de los lími
tes habituales de seguridad: “A 
pesar de todo esto -dijo-, la cen
tral ha seguido funcionando, y

Central de Cofrentes.
1

 C
Q ¿ Q 3 3

hay que decir tajantemente que 
en ningún momento la seguri
dad de la instalación se ha pues
to en entredicho. Los sistemas 
de detección y el de aislamiento 
son algo consustancial dentro 
de la operación como lo 
demuestra el que la Central va 
a estar hasta el sábado al 100% 
de su potencia. Después de las 
comprobaciones oportunas, la 
Dirección de la Central ha deci
dido ir a la parada este fin de 
semana, concretamente mañana 
sábado día 31 de octubre, con 
el fin único de sustituir la varilla 
de combustible defectuosa”.

Según ha podido saber este 
diario, la empresa ENUSA, 
suministradora del combustible 
a la central de Cofrentes, decli
na toda responsabilidad del 
fallo de la varilla, y asegura que 
los elementos facilitados esta
ban en perfectas condiciones.

mente especular con el asunto; 
“Hasta tanto no sea sustituida 
-dijo-, no se sabrá nada a cien
cia cierta”.

“Ante la posible incidencia 
o responsabilidad del combus
tible en este asunto -aseguró 
Cruz- en lo que respecta al la 
empresa suministradora hay 
que decir, que Cofrentes tiene 
a General Electric como empre
sa origen de diseño de este tipo 
de instalación y es quien monta 
las varillas de combustible a 
ENDSA, siendo esta empresa 
posteriormente quien recarga 
las pastillas procediendo poste
riormente a su cerrado. Ahora 
mismo -añadió Cruz-, no se 
puede decir quien tiene la res
ponsabilidad en el fallo, pues 
el elemento combustible perma
nece en el interior del reactor, 
y hasta que no se proceda a 
la sustitución de la varilla (la 
parada durará aproxiiñadamen- 
te trece días), no podemos saber 
por dónde ha podido venir el

T?T Tr^P laiuerzadelcuero,el p. 1. IVJ13 ROMANnaSMODELNOBUCK, 

1 LAP^^i^^^^¿JA^S¡!E!^¡^¡¿¡^¡ii^
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Hellín y su comarca
Comisiones 
Obreras celebra 
hoy su congreso 
Comarcal

A.R.G.

Bajo el lema “Con eficacia 
y participación avanzamos”. 
Comisiones Obreras celebra 
hoy en la ciudad hellinera su 
II Congreso Comarcal, como ya 
adelantó el periódico hace unos 
días. Una apretada agenda de 
trabajo que comenzará a partir 
de las diez espera a los sin
dicalistas que se darán cita en 
el salón de actos de la Caja 
de Castilla-La Mancha, sede de 
las actividades que comprenden 
la presentación de candidaturas 
a la secretaría general, informe 
del secretario saliente, reunio
nes de grupos de trabajo, con 
posterior intervención de los 
portavoces de los mismos, reu
nión e intervención de las comi
siones de organización sindical 
así como la votación y elección 
del nuevo secretario.

Se espera una gran afluencia 
de participantes de toda la 
comarca, así como la presencia 
en los actos de los cargos res
ponsables a nivel provincial.

En el congreso se ofrecerá 
el informe de la gestión rea
lizada desde la celebración del 
primer congreso, así como la 
presentación de una serie de 
propuestas de organización, ser
vicios, acción sindical, forma
ción e información referentes 
a temas de interés general.Por 
otra parte los responsables de 
la unión comarcal de Hellín han 
cuidado al máximo los distintos 
aspectos organizativos, ofre
ciendo con anterioridad a la 
celebración de la actividad un 
completo dossier sobre el tra
bajo realizado, habiendo pro
cedido igualmente a cursar invi
tación de asistencia a distintas 
entidades a las que se facultará 
la posibilidad de que puedan 
dirigirse a los asistentes sobre 
temas puntuales.

Los ciudadanos han colaborado de manera muy eficaz

La campaña de ahorro de 
agua hizo descender el 

consumo durante el año 92
Fructuoso Díaz considera un éxito ia iniciativa

Ei alcaide hellinero, ei socialista Fructuoso 
Díaz ha calificado de extraordinaria ía coia
boración de los ciudadanos en la campaña 
sobre ahorro dei agua potable durante los

Angel ROMERO GARCIA

Fructuoso Díaz, alcalde de 
Hellín, ha calificado de muy 
positiva la campaña emprendi
da el pasado mes de mayo sobre 
ahorro del agua del agua pota
ble, calificando de extraordina
ria la colaboración de los ciu
dadanos e industriales helline- 
ros que han conseguido hacer 
disminuir el consumo durante 
este verano, batiéndose un 
record comparativo con refe
rencia a los tres últimos años.

Como se recordará, el Ayun
tamiento de Hellín emprendió, 
al igual que otros municipios 
de la región, una campaña de 
mentalización para hacer que 
los ciudadanos administrasen 
mejor el agua potable, evitando 
su gasto innecesario. A tal efec
to se confeccionaron unos folle
tos informativos donde se ofre
cían una serie de consejos para 
evitar en lo posible el derroche 
de tan preciado líquido, ofre
ciendose consejos tendentes a 
una mejor administración por 
parte de los ciudadanos, ademas 
de incluirse información sobre 
la problemática de los acuíferos.

La campaña ha sido positiva 
y los hellineros, han respondido 
a ella con una colaboración 
extraordinaria, según reconoció 
el alcalde hellinero, que en

DlSllilllll
SABADO DIA 31,11 NOCHE

-FIESTA DEL SOCIO
TENEMOS PARA NUESTROS SOCIOS UNA 

FIESTA ESPECIAL EN LA CUAL 
SORTEAMOS

UNA MINICADENA CON 
TOCADISCOS, 

DOBLE PLETINA 
Y RADIO

MUCHAS SORPRESAS MAS COMO TODOS LOS 
SABADOS. CON DOBLE CONSUMICION

PUEDES HACERTE SOCIO (INFORMATE)

xí

pasados meses veraniegos, haciendo que el 
consumo de este año sea el más bajo de 
todos los registrados durante el último 
trienio.

unión del concejal de Medio 
Ambiente, Diego García, ofre
cían las pruebas más contun
dentes de esta aportación ciu
dadana: las estadisticas que 
demuestran como el consumo 
durante los meses de julio, agos
to y septiembre del 92 ha sido 
menor que el mismo periodo 
referido a los tres años ante
riores.

Los datos ofrecidos

El alcalde destacó igualmen
te la colaboración de todos los 
medios de comunicación para 
llevar a los ciudadanos el men
saje referente al ahorro del agua 
que desde el Ayuntamiento se 
ofrecía, indicando como esta 
ayuda había sido muy impor
tante.

Desde que en mayo se ponía 
en marcha la campaña, la con
cejalía de Medio Ambiente ha 
ido realizando un seguimiento 
de la misma para evaluar su 
incidencia, contándose con la 
colaboración de diversos depar
tamentos municipales, y una 
programación de charlas y acti
vidades que han dado resulta
dos muy positivos.

A pesar de que, afortunada
mente la ciudad hellinera nunca 
ha tenido problemas en cuanto 
al abastecimiento del agua pota-

ble por sus condicionantes espe
ciales, los ciudadanos han com
prendido que ello no es obs
táculo para no ahorrar lo posi
ble tan preciado líquido y los 
datos hablan bien a las claras 
de esta colaboración.

Como la información ofreci
da se refleja el consumo de agua 
durante los meses de julio, agos
to y septiembre y su compa
ración desde el 89 al 92, obte
niéndose los siguientes resulta
dos: 1989:10.740 abonados con
sumieron cada uno 33.107 
litros, con un total general para 
la población de 355.573 metros 
cúbicos. 1990: 11.121 abonados 
utilizaron cada uno 33.762 
litros, con una incidencia gene
ral de 375.477 metros cúbicos. 
1991: los 11.373 abonados gas
taron 35.724 litros por conta
dor, con un total poblacional 
de 406.508 metros cúbicos: 
Finalmente en el año actual de 
1992, el número de abonados 
se eleva a 11.597, con un con
sumo nominal de 33.030 litros.
que se traducen en un total 
383.057 metros cúbicos.

Otras campañas 
medioambientales

de

Estos datos, ofrecidos por 
TEDESA, empresa suministra
dora del servicio de agua, inclu-

CENTRO DE RECLUTAMIENTO ALBACETE
NOTA:

SE RECUERDA A TODOS LOS JOVENES 
NACIDOS EN EL AÑO 1.975 LA OBLIGACION 
DE INSCRIBIRSE PARA ALISTAMIENTO EN SU 
AYUNTAMIENTO HASTA EL 31 DE DICIEMBRE.

j DESEO IHFORMACIQN SIN COMPROMISO.
NOMBRE Y APELUDOS_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

¡AYUDALES! NO HAY 
TIEMPO QUE PERDER.

un nano
¿Cuánto tiempo vos a esperár 
poro ayudarles? Hozte COLA
BORADOR de AYUDA EN 
ACCION y con sólo 70 ptos al 
día podrás asegurar la vida de 
millones de niños.

DISECCION..
(lUOAO_ _ _
TELE._ _ _ _

CP.

1 ^

Ayuda ! 
A¿2ión i 
Barquillo, 8, Ptkha., ! 
28004 Madriil .'. 
Tel. (91) 523 23 35 V 
EaK(91)S23 25 29 7

Bajó el consumo de agua.
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niendo un ahorro de 23.000.001 
de litros con respecto al a^tiavc 
anterior y un consumo infenorUa

yen a ciudadanos particularei 
e industrias hellineras, supo
niendo un

total durante los años objeK 
de la estadística de 31.419.00
de litros, que se produce a pesa 
del aumento del número 
abonados que’ ha ido tenien c
lugar cada año.

Por otra parte se hace conS' 
tar como las temperaturas regís 
tradas desde julio a septiem f 
han experimentado una baja 
comparativa desde el 89 al - 
de varios grados de media pd

en
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mes y año, así durante los mese; pesí

media de 26,_ 
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del 89, los valores termometn
eos tuvieron una .— .,.
(julio), 28,3 (agosto),’'^ 
(septiembre), mientras los 
res de los mismos meses en 
92 eran de 25,8, 26,2 y 
respectivamente. Sin " 
esta ligera bajada de t^’^P^ • 
turas no justificaría la 
de consumo de agua en 
años, por lo que el ahorro exp 
rimentado obedece exc u 
mente a la concienciación 
dadana de utilizaría 10
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Con referencia a otras ca^_ 

pañas medioambientales ^^^^ 
bién se ofrecieron • je 
disticos sobre la . gn 
vertidos de aceites 
la depuradora central ¡g¡o
tras poner en marcha ei ^^
de recogida del mismo 
talleres y empresas, 
de impedir su desíin<'’, ,_ 
las depuradoras. Tam • |
este sentido la ^súabora ^ 
empresas y talleres |
tiva, consiguiendose lo ‘'^j,ril 
tes resultados: ®’ ¿¡cha 
de este año ®”**^*’®"/rtiiIi2r3* 
depuradora central 12 ^^^^
mos de aceite por litro ^^,j, | 
saliendo 82, t™®’®"^*’^® auto- 
la recogida por el ®®^'j¡„,¡nar 
rizado, con el fin o ge 
su vertido '”^®j *’^pntien’br^ 
lograba que el 28 de s p g2 
entrasen en la <hp««^45. 
mlg/l., saliendo de la

Finalmente y por gayases 
refiere a la recogida « ^res 
de vidrio en los conten^ ^^^^ 
especiales instalados j^|j,| 
cinco meses, la cantida 
de vidrio deposita ^^^j |^. 
ciudadanos ascien e ^j^jgado 
siendo el contene ^g^iiiios 
en la zona de Cria ^^ ^^qq- 
el que menos canti .^jos sh 
gido de todos los mst jatos 
la ciudad. Todos ^j^^^g la
demuestran bien a . jgjahos 
colaboración de los j,ga[izan 
en las campañas que les.
por motivos medioam

íue 
FEC

C

m

r

<z> .'Si <2. u. uy
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j Hellín y su comarca 1^ ^ — ~~~ ^ - - ^.fc ^m

El principal partido de la oposición municipal se pronunció claramente al respecto

El PP critica con dureza la actitud
intransigente del alcalde sobre el lAE

Barcina pide que se congele también el sueldo de Fructuoso Díaz

■ José María Barcina, portavoz del PP, ha criticado la postura 
■é/ alcalde hellinero con relación al tema del IAE, solicitando 
■jue, al igual que anunció el equipo de gobierno con referencia 

aumento del coefíciente para los próximos años, ‘‘se 
congele el sueldo del alcalde y su personal de confíanza^\

A.ROMERO

liare 
supo

El Partido Popular convocaba 
’yer a los medios de comuni
cación para ofrecer su opinión 
^bre la actitud del Ayunta- 
Kiento hellinero en relación al
tema del IAE, que sigue como 

año '^"^^ de-actualidad local. El por- 
rior b °^ ^^^ PP’ "^Q^^ María Bar- 

criticó la actitud del alcal- bjetQ 
).Ü0(

datan del mes de octubre del 
año anterior. Desde entonces se 
han ido produciendo una serie 
de actuaciones que no han ser
vido para nada por no existir 
voluntad de querer hacerlo, 
incluso se llegó a crear una 
comisión técnica para tratar el 
asunto”.

)esa! 
) di
;ndc

•le, como responsable municipal, 
relación al tratamiento que 
equipo de gobierno había 

‘ludo a un asunto de tanta

Congelar los sueldos

onS' 
sgl^' 
abre

'uiportancia para los empresa- 
uos locales: “No estoy de acuer- 

con el planteamiento ofre- 
udo en relación a que era impo- 
uble acceder a la solicitud plañ

^1^9: ^°^^® sobre un posible aplaza-

por 
eseí 
etri- 
26,7 
22.0 
alo- 
1 el 
2.6,

'''>ento del pago correspondien- 
a este año, toda vez que, a 

I’^sar de la imposibilidad que 
pueda existir en relación a esto
Juausa del reglamento general 

Recaudación, constantemen- 
* se está vulnerando esta pre
cisa por la Comisión de Eco-
'*®®*® y Hacienda siendo

irg*’ "iiichos los casos en que se con- 
jra- Man aplazamientos por can- 

_ ’^ades muy importantes y 
’ '‘''ando se tiene voluntad de
icia

pe- 
iva- 
:iu- 
nás

m- 
m- 
ta- 
de 
en 
ín. 
:iol 
[os 
fin 
en 
en 
de 
si' 
n-

luerer realizar una cosa se lleva 
cabo. Por otra parte tampoco 
cierto que los empresarios 

^uaienzasen a interesarse sobre 
caso con el tiempo justo para 

P’^der llegar a un acuerdo, ya 
P^'^^er-as actuaciones de 
en relación con el IAE

En relación a la propuesta 
municipal de no elevar el tipo 
de imposición del 1,7 en lo que 
resta de legislatura indicó: “No 
hay duda de que saben jugar 
muy bien con las cifras, con
gelando posibles aumentos futu
ros, cuando en estos momentos 
se está en el techo máximo, a 
no ser que lo que se pretendise 
para el futuro fuera realizar una 
nueva remodelación de la cla
sificación de sectores de la ciu
dad. Comprendo perfectamente 
la crispación de los pequeños 
y medianos empresarios, toda 
vez que es conocido el entorno 
económico existente en Hellín, 
donde no hay una industria en 
expasión. De todos es conocido 
como se ha permitido que 
empresas importantes se alejen 
de la ciudad y la situación 
actual de la empresa local es 
un vivo reflejo de lo que ocurre 
a escala nacional. Con este com- - 
portamiento lo único que se ha 
conseguido es crear una situa
ción de desconfianza de los 
empresarios hacia la institución

José María Barcina, del PP.

»

municipal y a la propuesta de 
que se va a congelar el tipo 
del IAE para los tres años 
próximos yo respondería soli
citando al alcaide que congelase 
también su sueldo y el de su 
personal de confianza. Con el 
problema planteado a los 
empresarios no se puede espe
rar un mayor desarrollo eco-

ía 
a- 
a. 
1S 
o- 
ir 
iC 
•e 
¡2

e 
5 
s 
S

)

nómico, pero está visto que el 
único fomento de empleo que 
se entiende en el Ayuntamiento 
son las contrataciones, en 
muchos casos por amiguismo, 
que se realizan en la Casa de 
la Cultura, mientras que se des
precia con este comportamiento 
la posible potenciación de las 
empresas locales”.

El caso de 
Fernando 
Andújar

Fuera de este tema, 
José María Barcina se refi
rió a las derivaciones que 
podría tener el caso de 
Fernando Andújar, 'ex-di- 
rector de Relaciones Ins- 
titucionales,\que ha sido 
motivo de numerosas 
intervenciones de todos 
los grupos políticos en las 
últimas semanas a conse
cuencia de la forma en que 
se produjo su cese para 
realizar la PSS en el 
CIDADO: “Quisiera 
hacer un llamamiento en 
el sentido de que nunca 
se trasplanten los temas 
políticos al terreno perso
nal, en evitación de que 
se puedan producir acti
tudes de rencor y malos 

'modos. Tengo motivos 
para pensar que a raíz de 

' este tema se intenta rea
lizar una campaña de des
prestigio personal a los 
políticos de la oposición 
por parte del PSOE y creo 
que ello es un error, com
partiendo también esta 
opinión algunos militantes 
del Partido Socialista, que 
no están de acuerdo con 
esta actitud. Hay muchos 
temas pendientes de solu
ción y es en ellos donde 
se deben prestar todos los 
esfuerzos, dejando a un 
lado otro tipo de actua
ciones”.

¡LLEVESE su MAQUINA Y su 
HERRAMIENTA, SABIENDOLA UTILIZAR!

IBERDROLA 11
Para efectuar trabajos de ampliación y mari- 

^enimiento de nuestras instalaciones, comuni- 
^9rnos a nuestros clientes que el próximo día 

nos veremos en la necesidad de interrumpir 
si suministro en los siguientes Centros y duran- 

períodos comprendidos dentro de los hora- 
'’'os que se indican;

DISTRITO LA RODA
' L.M.T. 20 KV. Viveros de la ST El Bonillo.
' Afecta a: Viveros, Solanilla y Canaleja y 

fincas Mirones y Hoya del Conejo, de 8,00 
a 13,00 h.

Rogamos disculpen las molestias 
ocasionadas por ello.

Albacete, a 29 de Octubre de1992^

Sin duda lo más importante de un ordenador es saber qué hacer con él... 
En nuestros cursos, impartidos por ACADEMIA ATLANTA, 
Vd. podrá conseguirlo. Vd. aprenderá

- S.O. (Ver. 5.0)
-LOTUS 1,2, 3
- DBASE IV
-W. P. 5.1
-WINDOWS. 3.1.
-PAQUETES INTEGRADOS

MICROSOFT CONTABLES.
... y al final del curso será suyo todo este fabuloso material informático:

- UN FANTASTICO ORDENADOR COMPATIBLE CON GARANTIA 
DE ESCRITEC POR UN PERIODO DE UN AÑO, EN LAS MAS 
PRESTIGIOSAS MARCAS DEL MERCADO;

* TANDON * OLIVETTI * COP
Características: -Procesador 80286 - 80386

CENTRO PROVINCIAL DE RECLUTAMIENTO 
02 ALBACETE

NOTA:
• ,® Comunica que se encuentra a disposición de todos los 
^enes (ambos sexos) la convocatoria y modelo de instanaa 

•í’Qreso como militar de empleo de TROPA PRO
VISIONAL. 

®des: Tener cumplidos los 18 años antes del 11-01 93 y 
no cumplir los 26 años durante 1.993 

Plazo de solicitud: Antes del 02-Diciembre de 1.992_

-Disquettera Hd 3 1/2
-Disco duro 40 Mb
-Monitor VGA color 1024
-Teclado Expandido

-3 Juegos Informáticos
-1 Paquete Integrado Microsoft
-Entrega de todas las pruebas del proceso 
del Curso

Y TODO ELLO DESDE 9.249 ptas al mes
¡Infórmese rápido! Las plazas son limitadas

C/ Padre Romano, 1. Teléfono 52 03 66
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Caudete
“Se actúa con 
prisas en el 
estudio 
arqueológico 
de El Real”

La directora del Museo 
Arqueológico de Albacete, 
Rubí Sanz, reconoció en decla
raciones a Efe que se está 
actuando con prisas en el estu
dio arqueológico que se realiza 
en el paraje “El Real”, de Cau
dete, para determinar la impor
tancia de los restos de cerámica 
romanos allí encontrados.

“E.s cierto que se está actuan
do con prisa, porque a los pro
pietarios del terreno -donde el 
Ayuntamiento proyecta edificar 
cincuenta viviendas sociales- les 
vencen determinados plazos 
para cobrar subvenciones, aun
que esto no quiere decir que 
el procedimiento administrativo 
no se esté aplicando conforme 
a la ley”, aseguró Sanz.

La directora del Museo 
Arqueológico de Albacete dijo 
que “de momento no se sabe 
la importancia que puede tener 
este yacimiento, porque los res
tos están muy deteriorados y 
quizá no merezca la pena 
conservarlo”.

Sanz, que ha visitado en dos 
ocasiones el yacimiento, afirmó 
que “resulta un poco violento 
que algunas personas se hayan 
encontrado restos de cerámica 
y se los hayan quedado” en res
puesta a las afirmaciones del 
édil del PP, Francisco Martínez 
Sandoval, sobre el hecho de que 
vecinos de la localidad se hayan 
adueñado de los escombros 
sacados de esta zona.

IH Madrigueras 
Se presentó el 
libro “Crónica 
de las Fiestas 
del Patróii San 
Jorge”

Emilio RISUEÑO

El pasado viernes se presentó 
el primer libro que se escribe 
en Madrigueras, el acto se cele
bró en el Salón Parroquial, con 
gran asistencia de público, y el 
libro lleva por título “Crónica 
de las Fiestas de San Jorge Már
tir Patrón de Madrigueras” (un 
lugar de La Mancha); su autor 
es Angel Escribano fuentes, que 
ostenta el título de cronista ofi
cial de la villa.

El libro consta de 224 pági
nas, donde se narran las Fiestas 
del pueblo desde el año 1925 
hasta nuestros días; también tie
ne un capítulo dedicado al ori
gen del pueblo de Madrigueras 
en el siglo XVL.

Los aficionados a los actos 
culturales, disfrutaron de una 
noche inolvidable; intervinieron 
en la presentación del libro el 
alcalde de la localidad, José 
Atienza, el exconcejal de Cul
tura José Julián García, el cro
nista oficial doe la Villa de 
Hellín, antonio Moreno García, 
cerrando el acto Angel Escri
bano que agradeció la ayuda 
prestada para llevar a cabo la 
publicación del primer libro que 
se escribe sobre Madrigueras.

Villarrobledo
Los cursos dan comienzo el próximo día 9 de noviembre

La Universidad Popular va a 
impartir este año 34 cursos

El plazo de matrícula está abierto desde hoy viernes

La Universidad Popular de Villarrobledo 
abre hoy viernes el plazo de matrícula para 
las distintas actividades programadas dentro 
del curso 1992-93. Como ocurrió el pasado 
año, los cursos se impartirán por los distintos

Luis SAINZ DE MEDRANO

Los centros en los que se 
impartirán los cursos de la Uni
versidad Popular durante el pre
sente año académico serán la 
casa de la cultura, los colegios 
públicos “Virrey Morcillo” y 
“Diego Requena”, el centro 
social “Pío XII”, en el barrio 
de Asturias, la academia muni
cipal de música, en el barrio 
de Socuéllamos, el centro social 
de los barrios “Juan Valero” y 
“San Antón”, y. el hogar de la 
tercera edad. La' principal inno
vación de este año es la amplia
ción de los cursos con cinco 
nuevas materias, como son auxi
liar de jardín de infancia, auxi
liar de clínica, carnet de con
ducir para alumnos sin estudios 
(a realizar en colaboración con 
las autoescuelas, con el fin de 
que estas personas puedan con
seguir el permiso superando un 
examen oral sobre conocimien
tos teóricos) rondalla y bordado 
a máquina.

Los 34 cursos que este año 
impartirá la Universidad Popu
lar son los siguientes:

Aula de economía, dividida 
en iniciación a la contabilidad 
y perfeccionamiento de conta
bilidad.

Aula de informática, que 
incluye procesados de textos, 
bases de datos, hojas de cálculo, 
multimedia y diseño asistido.

Manualidades, dividido en 
láminas holandesas, estaño, 
combinación de metales, pan de 
oro, muñecas de escayola, pin
tura en telas, alabastrina, pasta 
de papel, miga de pan, flores 
de media, macramé y porcelana 
rusa.

El resto de cursos son: Taller 
de teatro, fotografía en blanco

barrios de la localidad, en un total de ocho 
centros. El concejal de cultura, José Antonio 
Romera, señaló ayer que se han comprimido 
los cursos, aunque se han respetado casi 
todas las actividades del año anterior.

José Antonio Romera. ;

en su barrio, y si más 
miembros de la misma

de dos 
unidad

pacidad de entender los con-

Un Pleno 
extraordinario 
aborda hoy 
importantes 
cuestiones

L.S.M.

familiar participan en los cursos, 
obtendrán una reducción tam
bién del 25%. Los interesados 
en obtener más información o 
inscribirse en estos cursos pue
den hacerlo en la casa de la 
cultura, calle Carrasca, 24, telé
fonos 14 39 00 y 14 39 05, o 
en la Universidad Popular (Cen
tro Nuestra Señora del Car
men), calle Carrasca, 29, telé
fono 14 29 08.

Romera: *‘Se ha tenido en 
cuenta la demanda social”

El concejal de cultura, José 
Antonio Romera, señaló que 
este año se han comprimido 
algo los cursos, aunque respe
tando casi todas las actividades 
del año anterior, debido al posi
ble traslado de algunas oficinasy negro y color, dibujo y pintura, 

cerámica y modelado, curso de , ^^1 ayuntamiento a la casa de 
la cultura. Los grupos han sidoacceso a la universidad para 

mayores de 25 años, -carnet de 
conducir para alumnos sin estu
dios, auxiliar de jardín de infan
cia, danza española y bailes de 
salón, danza jazz, sevillanas, 
rondalla, peluquería, bordado a 
máquina y corte y confección.

Para inscribirse en estos cur
sos se deberá tener al menos 
16 años, exceptuando los de dan
za-jazz y el taller de teatro, para 
los que la edad mínima és de 
11 años. En cuanto a los precios 
de matrículas y cuotas mensua
les, los jubilados que presenten 
la tarjeta que acredite tal con
dición obtendrán un descuento 
del 50%, los jóvenes en posesión 
del carnet joven de Castilla-La 
Mancha obtendrán un descuen
to del 25%, los minusválidos 
que presenten el carnet de la 
Asociación de Minusválidos de 
Villarrobledo, un 25% de des
cuento en las actividades a 
desarrollar en su barrio, los 
miembros de las asociaciones de 
barrio que lo acrediten, un 25% 
en las actividades a desarrollar

ligeramente reducidos, .con lo 
que se ha conseguido un ahorro 
en el presupuesto. Romera indi
có que se ha tenido en cuenta 
la demanda social a la hora de 
programár los cursos, y por ello 
la oferta se ha incrementado con 
cursos nuevos y se ha intentado 
acercar la cultura a la gente de 
los barrios; “el año pasado par
ticipó en los cursos mucha gente 
que nunca se lo hubiera plan
teado de no haberíos tenido en 
su propio barrio”.

El concejal de cultura afirmó 
que algunos de los nuevos cur
sos, como los de auxiliar de jar
dín de infancia y auxiliar de clí
nica, servirán para atender 
mejor a las mujeres que desean 
aprobar el examen que les facul
te para cursar los mencionados 
estudios. El carnet de conducir 
para personas sin estudios, acti
vidad que se realizará en cola
boración con las autoescuelas, 
está orientado a facilitar su 
obtención a las personas con 
dificultades para leer o con inca-

tenidos del examen teórico, por 
lo cual se les someterá a una 
prueba oral. En cuanto a la acti
vidad de rondalla, José Antonio 
Romara señaló que se trata de 
formar un grupo de jóvenes 
intérpretes de guitarra, ban
durria y laúd para tocar temas 
típicos del folklore manchego.

Los precios se han modifi
cado respecto al pasado año, 
puesto que se ha valorado el 
coste de los cursos, el tipo de 
personas a los que van dirigidos, - 
el nivel social de estas personas, 
así como el aprovechamiento 
que se puede lograr con los mis
mos. Algunos cursos mantienen 
su precio del pasado año mien
tras que otros experimentan una 
subida, aunque José Antonio 
Romera señaló que “están adap
tados a todos los bolsillos, y en 
algunos de ellos se cobran men
sualidades a fin de responsabi
lizar al alumno para que venga 
a clase, pero otros son gratis, 
para poder así fomentarlos y 
relanzarlos”. Los cursos comen
zarán en la segunda quincena 
de noviembre, excepto lo.s que 
se impartirán .en los barrios de 
San Antón y Juan Valero, debi
do a las obras que se realizan 
en su centro social.

El presupuesto de estos cur
sos aún no está totalmente fija
do, ya que el concejal de cultura 
señaló que dependerán en bue
na medida de la matriculación 
que se produzca. Romera indicó 
que no hay contradicción en el 
aumento de actividades y la 
reducción del presupuesto con 
respecto al pasado año, ya que 
algunos cursos se han compri
mido, lo que quiere decir que 
serán menos las instalaciones en 
los que se impartirán, y tampoco 
habrá que pagar alquileres. Los 
precios de los cursos oscilan 
entre las 2.000 y las 500 pts., 
aparte de los gratuitos, y José 
Antonio Romera afirmó que 
todos ellos tienen una demanda 
más que suficiente, lo que hace 
que incluso sobren alumnos.

A las 8 de la tarde de 
hoy dará comienzo un 
pleno extraordinario en el 
ayuntamiento roblense, 
que incluye como puntos 
destacados en el orden 
del día el convenio del 
personal laboral munici
pal y la adjudicación de 
las obras de la Avenida 
de los Reyes Católicos. 
Tras la aprobación del 
acta de la sesión ordinaria 
del 28 de septiembre, se 
debatirá el convenio 
colectivo del personal 
laboral del ayuntamiento 
para 1992, que recoge en 
52 artículos aspectos rela
cionados con clasificación 

^de personal, jornada labo
ral, horas extraordinarias, 
vacaciones, licencias, pro
visión de vacantes, cata
logo de puestos de tra
bajo, traslados,- servicio 
militar o civil, exceden
cias, fondos de asistencia 
social, ayudas para estu
dios, plan de pensiones, 
complemento de servicio, 
jubilaciones, antigüedad, 
dietas, formación prote- 
sional, revisiones médicas 
periódicas, derechos sin
dicales, protección a a 
mujer embarazada o revi 
sión salarial.

’En cuanto a la adju
dicación de las obras 
urbanización de l^ Ave 
nida de los Reyes Ca o 
licos, se realizará en vt 
tud del convenio ‘^^5^L 
boración en materia 
obras públicas fínnado 
entre el ayuntamiento y 
la consejería de P^'", 
territorial el pasado 
julio. Dicho concern 
incluye un coste de 
obras de 128 rnillones 
pts., aportadas . 
mente por la Junta, y ^^^ 
vez terminadas las 
mas, la travesía, ac 
mente de titulan ^^^^ 
autonómica, 
de titularidad 
al haber adquirido la 
dición de vía exclusi^ 
mente urbana, un 
publicado el correspon

so en el BOE, ei Oficial de Castilla L 
Mancha y el ®®^®.^* •„ y 
cial de la Provin ^ ^_ 
celebrada la mesa j^ 
tratación el pasado ^^^^^^ 
la comisión de ^^^
públicas del ^y’-‘'?^^pnte v 
informó few^^| asadó 
por unanimidad e p 
"’ ^''' r^x^”- 
sentada por
dos Almagro, S.A- • jg|

El último P“"‘%ere 
orden del día se , 
al escrito Isi-
el concejal sociar ^^^^2. 
dro González J^ ^y 
para seguir ejercí ^¡^ 
cargo de con^í^siva. 
dedicación exv 
como hasta ahora-

C.D.2022
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El PP se incorporó ai acuerdo alcanzado entre IU y PSOE el pasado martes

Las Cortes logran un consenso en las 
alegaciones a los planes hidrológicos

Se mantiene la reivindicación de la transformación en regadíos de las 50.000 hectáreas

La unanimidad de la 
Cámara Regional a la hora 
de presentar una propues- 

^ta de resolución conjunta 
sobre las aportaciones que 
se realizarán al Consejo de 
Gobierno en relación a los 
proyecto directrices de 
cuencas se consiguió a últi
ma hora en las Cortes.

LT

Tanto el PSOE como el PP 
se atribuyeron el mérito de 
esta propuesta de resolución 
conjunta, plasmada en una 
enmienda transaccional a una 
Propuesta no de Ley de 10.

En el Pleno, el PSOE había 
presentado una enmienda a la 
Proposición no de Ley de IU 
que en primera instancia pare
cía que iba .a ser la que final
mente se aprobase, conse
cuentemente con los votos en 
contra del PP, que a su vez 
había presentado varias 
enmiendas a la mencionada 
proposición.

El PP calificó el preámbulo 
de la enmienda del PSOE 
como “infumable” y casi al 
finalizar el debate de este pun
to ofreció por boca de su pre
sidente, José Manuel Molina, 
la posibilidad de realizar una 
enmienda transaccional; pro
puesta que fue aceptada por 
la Cámara.

Aunque existió un compro
miso de los responsables 
socialistas para entregar a los 
medios de comunicación la 
enmienda transaccional lo 
antes posible, ésta no se reci
bió hasta pasadas las 19:30 
horas.

En este enmienda, se esta
blece en el preámbulo, entre

Unos 450 centros escolares de la región 
disfrutarán de 600 actuaciones teatrales

TOLEDO (Efe).- Unos 450 
Centros escolares de la región 
podrán disfrutar de las más de 
^^0 actuaciones de teatro, títe- 
•"es, magia y música dentro del 
programa “Castilla-La Mancha 

. en la Escuela”, que desarrollará 
”3sta el próximo mes de mayo 

Consejería de Educación y 
Cultura.

El director general de Edu
cación, Juventud y Deportes de 

citada consejería. Juan José 
Pellín, que presentó este pro
grama -que tendrá un presu
puesto de cincuenta millones de 
Pesetas-, afirmó que dentro de 
c^e se incluye la sección titu- 
^^a “LLevar la fiesta a la 
Escuela”, dirigido a los niños 

. e los centros docentes de Cas- 
u'a-La Mancha.

total se han programado 
-' representaciones teatrales a 

P^rgo de los grupos Globo 
¡J?jo, Comando Teatral y 

c’niadas, y otras 250 de títeres 
Cun los Hermanos Castilla, que

M
I

■
1

Las Cortes regionales tendrán una voz única en las alegaciones a los planes hidrológicos.

Otras cosas, que los planes 
hidrológicos de cuenca con
templen la intención de situar 
en el año 2005 la realización 
de sistemas de depuración de 
vertidos urbanos en toda.s las 
poblaciones superiores a 2.000 
habitantes.

Reivindicación de los 
regadíos

La enmienda propone en la 
cuenca del Júcar la aplicación 
de los caudales necesarios 
para los regadíos previstos en 
La • Manchuela (Cuenca y 
Albacete) contemplados en el 
Real Decreto 950/1989, con el 
horizonte del año 2002 en una 

llevan ya tres años actuando en 
la región y tienen recopilados 
unos 60.000 trabajos entre dibu
jos, poesías y cuentos elabora
dos por los niños de los lugares 
donde han actuado.

Con estos trabajos, la Con
sejería de Educación y Cultura 
en colaboración con los Her
manos Castilla, pretende crear 
un archivo de tradición oral y 
una pinacoteca.

Además, las 150 intervencio
nes de magia correrán a cargo 
de cuatro prestigiosos magos, 
mientras que la música-teatro, 
con 70 actuaciones, se le encar
gará al grupo Tyl Tyl.

Juan José Hellín explicó que 
la Consejería de Educación y 
Cultura pondrá en marcha otra 
experiencia nueva para los 
alumnos de los últimos cursos 
de B.U.P.. en la que durante 
una mañana podrán disfrutar de 
una demostración sobre astro
nomía.

primera fase.
En la cuenca del Segura, 

la enmienda pide que la con
gelación de implantación de 
nuevos regadíos en la cuenca 
no afecte a la cuenca alta por 
razones sociales dc manteni
miento de la población.

En la cuenca del Tajo, se 
solicita la corrección de los 
volúmenes en los trasvases 
previstos en la actual legisla
ción, de tal forma que se adap
ten los excedentes reales en 
función de las necesidades de 
la propia cuenca.

Se reivindica también en 
esta enmienda el aumento de 
dotaciones en todas las pobla
ciones de industrialización 

El director general de Educación, Juventud y Deporte, Juan José Hellín.

media y alta, de acuerdo con 
una orden ministerial de sep
tiembre de 1992.

En la cuenca del Guadiana, 
la enmienda aprobada por los 
tres grupos señala que tenien
do en cuenta el déficit hídrico 
se plantee la posibilidad de 
trasferencia de recursos exte
riores a la cuenca y completar 
así sus necesidades en deter
minadas zonas.

Existe también la petición 
de zona de protección especial 
para las Lagunas de Ruidera 
y que se aporten nuevos cau
dales para el abastecimiento 
de las poblaciones afectadas 
por la sobreexplotación de los 
acuíferos 23 y 24.

El MOPT 
estudia 
rehabilitar el 
casco histórico 
de Toledo

MADRID (Efe).- El Minis
terio de Obras Públicas y Trans
portes (MOPT) estudia un pro
yecto de rehabilitación de lo.s 
cascos de las ciudades española.s 
patrimonio de la humanidad; 
Cáceres, Granada, Salamanca, 
Santiago de Compostela y Tole
do.

Este programa, en fase de 
estudio, tiene como objetivo “la 
mejora de las condiciones de 
vida de los habitantes y usuarios 
de las ciudades históricas,- 
desarrollando estudios piloto y 
planes de actuación concertada 
con ayuntamientos y autono
mías”.

Recuerda el Gobierno que el 
pasado mes de marzo, la comi
sión de la Federación Española 
de Municipios y Provincias 
(FEMP), en las que están inte
grados los cinco ayuntamientos 
de las ciudades citadas, man
tuvo una reunión con el Minis
terio para intentar la colabo
ración de este Departamento.

Tras este encuentro, cuatro 
ciudades enviaron propuestas 
de actuación valoradas en 75.811 
millones de pesetas -17.675 
millones en el caso de Cáceres, 
15.071 en Granada, 16.815 en 
Salamanca y 26.250 en Toledo-, 
si bien, asegura el Ejecutivo, “la 
mayor parte de los proyectos 
propuestos no supondrían una 
mejora sustancial para el centro 
histórico, y están dirigidos a la 
realización de infraestructuras 
en otras áreas de la ciudad”.

La respuesta del Gobierno 
precisa que el programa todavía 
no ha desarrollado el estudio 
económico correspondiente, 
por lo que se desconoce la 
inversión total y la distribución 
y asignación a cada una de las 
cinco ciudades.

El PP pide el 
inicio de la 
autopista entre 
Madrid y 
Guadalajara

Los senadores del PP por 
Guadalajara, José María Bris y 
Rafael Hernando, solicitan al 
Gobierno Central información 
de la fecha en la que se iniciará 
la construcción de una autopista 
entre Madrid y la capital arria- 
cense.

Según un comunicado, estos 
parlamentarios basan su peti
ción en que el Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes 
proyecta la construcción de esta 
autovía.

Bris y Hernando consideran 
urgente crear esta autopista 
debido a los numerosos atascos 
que actualmente presenta la 
autovía N-I1 (Madrid-Barcelo- 
na) en el trayecto entre Gua
dalajara y Madrid.

Para ambos parlamentarios, 
el Gobierno Central debe bus
car soluciones alternativas al 
problema circulatorio que pre
senta la citada autovía, en la 
que en un recorrido de 56 kiló
metros se puede llegar a tardar 
más de do.s horas.
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¡GANADERO!I

FABRICA DE PIENSOS COMPUESTOS

ALFALFA GRANULADA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1 

Teléfono; 22 37 08 ALBACETE 

¡CONSULTENOS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n” 44 - Cotizaciones del día 29-10-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos y cabritos hasta 10,5.......................675-685
Corderos de 10,5 a 15 kg.................................. 565-575
Corderos de 15,1 a 19 kg.................................. 475-485
Corderos de 19,1 a 23 kg................................. 430-440
Cordero.s de 23,1 a 25.4 kg........... .................395-405
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I).... 380-390
Corderos de 28.1 a 34 kg (CORDERO 11)... 335-345
Cordero.s de más de 34 kg.............................. 295-305
Oveja Extra.......... ..................................... . ........
Oveja Primera...... .1...........................................
Oveja Segunda...................................................
Lana .'......................................................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería....................
Cebadas para cei-veccría (Maltería)........23,25-24 +0'25,=
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl...... 22,50 +0’20
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.......... 21,50 +0'20
Trigos duros......................................7................ 28-28,50 =,+0’50
Trigos blandos: .
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme. etc.)........29 +0’50,=
Extensibles:
Chamorro............................................................. 28,50
Aragón................................. ..................................28,50 =
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano) 25,50 +0’50,=
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)...................... 24.25 +0’25
Avena......................................................................23,50-23,7.5
Centeno.................................................................23,50 =
Triticales................................................................
Maíz secadero.....................................................25-25,1.5 =,+0’15

LEGUMINOSAS
Pipa-girasol.............................................  21-21,50 +1
Lentejas................................................... ..............
Heno de Alfalfa.................... ............................ 15-16

PORCINO
Selecto.....................................................................170 +5
Normal....................................................................165 +5
Graso....................................................................... 160 +5
Lechón normal hasta 18 kg......................... 3.700 +300

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg..... .......260-280
Conejo dusvieje..................................................70

información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

COMO FABRICANTE AUTORIZADO N“ 102.004

OFRECE A:
GANADEROS Y FABRICANTES DE PIENSOS 
ALFALFA DESHIDRATADA Y GRANULADA

PUREZA GARANTIZADA: 
12 % HUMEDAD MAXIMA
15 % PROTEINA MINIMO

1 N F o R M A C I ON
CTRA. DE LAS PEÑAS, 37 -ALBACETE- TEF, 22 48 54

La CE fijó la 
cuantía del 
anticipo de la 
prima al ovino 
y caprino

César LUMBRERAS

El Comité de Gestión de 
Carne de ovino y caprino de 
la Comunidad Europea (CE) 
fijó en su última reunión la 
cuantía del anticipo de la prima 
correspondiente al segundo 
semestre de la campaña actual 
que coincide en este sector con 
el año natural. El importe del 
mismo será de 831 pesetas pro 
cabeza para las ovejas produc
toras de corderos pesados; 664 
para las ovejas productoras de 
corderos ligeros y de 664 pese
tas para todas las cabras. A las 
ovejas de ordeño cuyos corde
ros se ceban para corderos 
pesados las coresponden tam
bién 831 pesetas.

Las ovejas benefíciadas por la 
ayuda

De esta ayuda se benefician 
17,1 millones de ovejas y 2,1 
millones de cabras. El importe 
total de este anticipo es de 
14.100 millones de pesetas. Esta 
cifra unida al primer pago a 
la prima al mundo rural supone 
una cantidad superior a los 
40.000 millones de pesetas en 
lo que va de este año por este 
concepto. El citado anticipo 
corresponde, de acuerdo con las 
informaciones facilitadas por el 
Ministerio de Agricultura, Pes
ca y Alimentación, al 30% de 
la prima estimada para la cam
paña 1992. La previsión se hace 
en función de la evolución de 
los precios de mercado de todos 
los países comunitarios durante 
los nueve primeros meses de 
la campaña, con una proyección 
hasta el final de la misma. El 
saldo final se fijará una vez 
conocidos los precios practica
dos a lo largo de todo el año.

En el marco de la reforma 
de la Política Agrícola Común 
(PAC) se han decidido intro
ducir modificaciones en el sis
tema de primas de tal forma 
que se limitará el número de 
animales que tendrán derecho 
a recibir la ayuda en cada una 
de las explotaciones. Este límite 
varía en función de que la 
explotación esté situada en zona 
normal o en área deprimida.

Persisten numerosas incógnitas cuando se acerca e¡ 93

Los ministros europeos, 
incapaces de alcanzar 

acuerdos en temas agrarios

Hay inquietud en todo el sector

Los ministros de Agricul
tura de la Comunidad 
Europea (CE) fueron inca
paces de alcanzar acuerdos 
sobre los importantes pun
tos que figuraban en el 
orden del día de la reunión 
que celebraron el lunes y 
el martes pasados en 
Luxemburgo.

No se sabe todavía si habrá 
aumento de la superficie de tri
go duro con derecho a ayuda 
en España ni qué es lo que va 
a pasar a partir del 1 de enero 
de 1993 si se modifica el sistema 
agromonetario. Los ministros 
pasaron de puntillas en lo que 
respecta al GATT, otra de las 
incógnitas que pesa sobre el 
futuro de los agricultores y 
ganaderos comunitarios.

Faltan dos meses para que 
acabe el año y llegue por lo 
tanto el 1 de enero de 1993, 
fecha en la que deberán entrar 
en vigor numerosas decisiones 
que, o no se han adoptado, o 
ni siquiera se han comenzado 
a debatir. Entre estas últimas 
figura el posible adelanto del 
final del período transitorio 
español. A estas alturas, y cuan
do sólo quedan dos reuniones 
del Consejo antes de que acabe 
el año, los agricultores y gana
deros no conocen si los cambios 
que se derivarían de una deci
sión de este tipo se van a pro
ducir o no. Hay que tener en 
cuenta que muchos de ellos 
deben adoptar decisiones con 
bastante antelación. Entre los 
productos más imortantes de 
Castilla-La Mancha, que se 
verían afectado,s figura el aceite 
de oliva, que tendría un incre
mento del precio y del importe 
de la ayuda, y la remolacha azu
carera. En el caso de esta última 
la situación sería a la inversa 
y que el precio debería dismi
nuir si se apobase el adelanto 
del final del período transitorio.

La modificación del sistema 
agromonetario también debería 
entrar en vigor el 1 de enero 
de 1993, los ministros fueron 
incapaces de alcanzar una deci
sión sobre la propuesta elabo-

No hay acuerdos.

rada pro la Comisión Europea. 
En caso de que se aprobase esta 
tal y como está redactada en 
la actualidad y de que la peseta 
se mantuviese en la misma situa 
ción que tiene ahora se regís 
traría una subida de los 
institucionales- en España. _ 
propuesta contempla también 
desaparición de los Montané^ 
Compensatorios 'Monetarios 
(MCM) y la equiparación dejo, 
tipos verdes del ecu con el ip 
financiero. En medios ngra*"’^ ' 
sobre todo en los comercian- 
existe una gran inquietud ya <1 
se necesitaría conocer con » 
antelación las decisiones que ■ 
vayan a adoptar en esta cuestión 
para planificar la,s operad 
de compra venta.

Trigo duro

Cereales
AMBSAMAK ^s^^B*
¡¡AGRICULTOR’!

COMPRAMOS SU COSECHA DE 
MAIZ, CEBADA, TRIGO, ETC...

LLAMENOS SIN NINGUN COMPROMISO
LE INFORMAREMOS EN EL TELEFONO; 23 34 90

OFICINAS: C/ Batalla del Salado, 43
ALMACEN: Ctra. Mahora Km. 3 (Antiguas Instalaciones de 
SYALCO, S.L.)

Otro'tanto sucede con 
agricultores que se dediCt 
la producción de'trigo duro, 
ministros no ndoptaion 
decisión sobre la 
la última campaña de ^'^ J.js 
a la hora de calcular las a,^^ ^| 
previstas para este ce'da ^^ 
marco de la reforma de a 
Los productores necesita ‘^^^ 
bién saber si van a con < ^ ^^ 
esa ayuda o no a la 1 
planificar las siembras ^^^. 
próxima campaña. 5c ‘ ^je 
dido preparar un P * ¡¿n. 
común con esta reivin ‘ j^^j. 
más otras planteadas P ^^jg. 
delegaciones francesa c ig 
sa relacionadas también 
aplicación de la ^^^^
PAC que se estudiaran p. 
próxima reunión de j^p.

Mientras tanto, -s'^n ^^p.
sión a la vistíi de para 
lucionan las negociación^ i 
alcanzar un acuerdo q ^^p, 
mita poner P'^nto h'ia ^ La 
da de Uruguay del -ppíium 
falta de acuerdo en ¡pcipa* 
agrícola sigue siendo e> F .^^¡^0. 
escollo para lograr es ^ piás 
Las cuestiones que p ‘ jón de 
dificultades son: la re^ pitaña''
las exportaciones d ^^^^^ ¿n 
de productos agran • ^^^^ ¿n 
cantidad de mercan * acce’’d 
cantidad de dinero ^| ^ge- 
al mercado comunitan ^^.,. 
quilibrio y la guerra
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■ Polémica ‘ley Corcuera’ ^^k^m

0 presidente de la Asociación Pro-Derechos 
hmanos (APDH), José Antonio Gimbernat, 
ienunció ayer que la Jey Corcuera  ̂genera ^^alar- 
ma en el vecindario español’^ y se utiliza como 
excusa para efectuar “detenciones indiscrimi

nadas”. Denunció que la Policía está irrum
piendo en los domicilios por la simple sospecha 
de que en ellos se trafíca con droga, “y no 
porque exista el conocimiento fundado que lleva 
a la constatación del hecho”. Por otra parte.

el físcal jefe de Madrid, Mariano Fernández 
Bermejo, mantuvo una reunión con varios fis
cales para estudiar un informe acerca de la 
intención de plantear cuestión de inconstitucio
nalidad contra la citada ley.

El presidente de la Asociación, José A. Gimbernat, asegura que se utiliza para efectuar detenciones indiscriminadas 

La ‘ley Corcuera’ alarma al “vecindario”, 
según la Asociación Pro-Derechos Humanos

Corcuera criticó las proliferación de sentencias absolutorias en narcotráfico y los fiscales estudian una cuestión de inconstitucionalidad

Madrid.(Efe).- José Anto
jo Gimbernat, presidente de 
ií Asociación Pro-Derechos 
Humanos (APDH), denunció 
^yer que la Ley de Seguridad 
Ciudadana, -más conocida 
®mo “ley Corcuera”-, genera 
alarma en el vecindario espa- 
''d’, y se utiliza como excusa 
para efectuar “detenciones 
'^discriminadas”.
Gimbernat, que presentó 

^yer el informe anual de la 
sobre los derechos 

^“manos en España durante 
aseguró que ”lo grave no 

^^ ya la letra de la ley, que 
''onsideramos inconstitucional, 

que se está utilizando por 
^^ fuerzas de seguridad como 
Pretexto para una autonomía 
policial”.
,.Ei responsable de la Asocia- 

Pro Derechos Humanos 
?ó como ejemplo de “deten- 
^^nes indiscriminadas” las, 

§ún sus datos, seis redadas 
asivas de norteafricanos lle- 

^das a cabo en los dos últimos 
®^s en Andalucía, en las que 
detuvieron a los inmigrantes 

'■ Esposados, fueron identifica- 
^en comisaría.

1)^ juicio de Gimbernat, “esto 
tiene nada que ver con lo 

j nos decían de que el caso 
j® la retención iba a ser una 
.^dación voluntaria para que 

ds personas que no se 
^ 'an identificar fueran iden- 

Í£adas en una comisaría”.
PQ|-^7’^'^n denunció que la 
do "^’^ .®^^^ irrumpiendo en los 
di??^’^^ P^’^ '^ simple sospe- 

de que en ellos se trafica 
el aroga, ' ‘y no porque exista 
i|^^conocimiento fundado que 

la constatación del

-^J^bate entre los fiscales 

jj^®’’ su parte, el fiscal jefe 
g^^*^adrid, Mariano Fernández 

’^^'^^’J^o ayer una 
^^"^ varios fiscales para 

*’’fo’'me que deben 
;¡¡,I ”’ 3 la Audiencia Provin- 
mjg ., Madrid acerca de la 
¡^ ^^ ^’J Sección Quince 
ütur- de incons-

‘‘^I» seña-

*^ reunión fue con- 
''có ^”^ ^^^ ^’J^ '^ ^^^^ ”®^*’ 
■“na ^^’^ F°’’ '^ mañana al fiscal 
'*’ uP’'^''‘^®’'c¡a, en la que le 
^''e i fP'^^Q ^e diez días para 
’^n n ^’^’^‘^ '‘’i está de acuerdo 
%sv^’’^®''®‘‘ ^nte el Tribunal 

la cuestión de 
^’)rcüer^^’°’^®**’^^^ ‘^^ ^^^ 

^'^ ^^^^^ referen- 
^'‘sadn'J^ j^i^*<'> celebrado el 
^ala ^^^^ 21, tra.s el que la 

P'^’^^^^ i^ posible 
’'^>lucionalidad de la Ley

EI ministro del Interior, José Luis Corcuera, conversa en el Congreso de los Diputados con José María Mohedano.

El titular de Interior dijo que detecta “una cierta militancia activa” 
contra esta ley, y rechazó la veracidad de la información publicada 
ayer por el diario “El País” en el sentido de que “un tribunal impugna 
la Ley Corcuera ante el Constitucional”

ante el registro policial efectua
do sin autorización judicial en 
el domicilio de los acusados, al 
amparo de la normativa en 
cuestión.

El artículo 21 de la Ley per
mite a la Policía la entrada y 
registro de un domicilio sin 
autorización judicial, en casos 
de conocimiento fundado de 
que existe un delito flagrante 
de narcotráfico.

El Tribunal ha dado asimis
mo un plazo de diez días al 
abogado defensor para que 
remita también a la Sala su 
informe acerca de la posible 
inconstitucionalidad de la Ley.

Según publica el diario “El 
País”, la Policía basó el ”co- 
nocimiento fundado” exigido 
por la Ley de que se cometía 
delito por la papelina incautada 
a un joven y el hecho de que 
la misma fue comprada en el 
domicilio objeto del registro, 
que dió como resultado la 
incautación de 72 gramos de 

heroína, que según la Policía 
fueron arrojados al tejado por 
los inquilinos.

Críticas de Corcuera

Mientras, el ministro del 
Interior, José Luis Corcuera, 
dijo ayer que “si proliferan en 
exceso” las sentencias absolu
torias en casos de tráfico de 
drogas “la sociedad se tendrá 
que preguntar cómo va a ser 
posible luchar contra una de sus 
principales preocupaciones”.

Tras puntualizar que respeta 
las decisiones judiciales, el 
ministro emplazó a la sociedad 
española “para que decida si 
corresponde a las Fuerzas de 
Seguridad o a otras personas 
la responsabilidad de actuar 
cuando se tiene constancia fla
grante de que en un lugar se 
está vendiendo droga”.

El responsable de Interior 
puso como ejemplo de decisio
nes judiciales que pueden crear 

perplejidad en la sociedad la 
sentencia que absolvió a do.s 
ciudadanos italianos que por
taban un kilo de hachís y diez 
gramos de cocaína, “so pretexto 
de que la droga estaba en oferta 
y de una cierta ingenuidad” de 
los inculpados.

Corcuera aclaró en una rue
da de prensa celebrada en el 
Congreso de los Diputados que 
la Audiencia Provincial de 
Madrid no ha impugnado la Ley 
Orgánica de Seguridad Ciuda
dana, y puntualizó que hasta 
ahora sólo se ha remitido una 
providencia para dilucidar si es 
pertienente o no la presentación 
de un recurso de insconstitu- 
cionalidad.

El titular de Interior dijo que 
detecta “una cierta militancia 
activa” contra esta ley, y recha
zó la veracidad de la informa
ción publicada por el diario “El 
País” en el sentido de que “un 
tribunal impugna la Ley Cor- 
cuera ante el Constitucional”.

Inviolabilidad 
del domicilio

El diputado del PP 
Federico Trillo pidió al 
Tribunal Constitucional 
que acelere la tramitación 
de los recursos presenta
dos contra la Ley de 
Seguridad Ciudadana, 
para tener, dijo, un prin
cipio de certeza en la apli
cación de un derecho fun
damental como es la 
inviolabilidad del domici
lio. El responsable de 
asuntos jurídicos del PP 
indicó en el Congreso 
que, ante la impugnación 
que la Audiencia Provin
cial de Madrid ha reali
zado del artículo 21 de 
la “Ley Corcuera”, el 
Constitucional tiene razo
nes sobradas para dar 
prioridad a la resolución 
de los recursos presenta
dos, entre los que se 
encuentra el de su propio 
partido.

Trillo insistió en que el 
PP advirtió en su momen
to de la redacción errática 
y ambigua de este artí
culo.



Viernes, 30.de
Octubre de 1992 NACIONAL La Tribun

La votación puso de manifiesto la división existente en el seno de la coalición Izquierda Unida

El Congreso ratifica Maastricht con los 
únicos votos en contra de Herri Batasuna

Hubo una gran coincidencia al subrayar ¡a trascendencia histórica que supone para España ¡a ratifícación

Sólo la abstención de ocho 
diputados de IU pertene
cientes al sector ^‘oficialis
la” de Julio Anguita, y el 
voto en contra de los tres 
representantes de HB que, 
excepcionalmente, acudie
ron al Congreso rompieron 
ayer el respaldo unánime de 
todos los grupos parlamen
tarios a la ratifícación del 
Tratado de Maastricht.

MADRID. (Agencias).- El 
pleno del Congreso ratificó ayer 
el Tratado de Maastricht para 
la Unión Europea con 314 votos 
a favor, la abstención de ocho 
diputados de IU y los votos en 
contra de los tres parlamenta
rios de HB.

Votaron favorablemente al 
Tratado los Grupos Socialista, 
Popular, Catalán, CDS, Vasco, 
y todos los miembros del Mixto, 
salvo HB,

Emitieron su voto favorable 
y por tanto rompieron la dis
ciplina de voto de Izquierda 
Unida, cinco diputados; Nicolás 
Sartorius Pablo Castellano, 
Cristina Aimeida, Narcis Váz
quez y Ricardo Peralta.

Otro de los miembros de IU, 
Jerónimo Andreu, renunció al 
voto, mientras que los tres dipu
tados de Iniciativa por Cata
luña, coaligados con IU, esta
ban autorizados por su direc
ción a votar a favor. El resto 
de los integrantes del Grupo, 
ocho, se abstuvieron.

El proyecto de Ley Orgánica, 
una vez aprobada en el Con
greso de los Diputados, pasará 
al Senado, donde continuará su 
tramitación parlamentaria, que
prevé su aprobación definitiva ro, otros han preferido resaltar 
por Is Cortes Generales el má.s las sombras que las luces.

Felipe González.

Julio Anguita coordinador de la coalición Izquierda Unida.

1̂

próximo 25 de noviembre.
El ministro de Asuntos Exte

riores, Javier Solana, lo calificó 
de “importante para España y 
para Europa”, mientras que el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, declaraba que si bien 
añade “algo” a las posibilidades 
que tiene España, “ese plus no 
va a ser gratuito. Exige un 
esfuerzo”.

No todos los portavoces han 
sido tan optimistas como el titu
lar de Exteriores y mientras 
unos ponían el acento en lo que 
de positivo tiene el Tratado de 
la Unión Europea, firmado en 
Maastrichl el pasado 7 de febre- 

si bien, en líneas generales, ha 
habido una gran coincidencia al 
subrayar la trascendenca histó
rica que supone para España 
la ratificación, tanto por los 
compromisos que asume, como 
por las repercusiones directas 
que tendrá para todos los 
ciudadanos.

Entre ¡a abstención y el sí

No era fácil el papel de Julio 
Anguita en este debate de rati
ficación del Tratado de Maas- 
trich como un grupo parlamen
tario dividido, como ha puesto 
de manifiesto el resultado de 
la votación, en la que se ha 
evidenciado que ocho de los 17

La ratifícación 
tiene un 
altísimo valor, 
según Felipe 
González

parlamentarios de la coalición, 
se abstuvieron, y otros ocho 
votaron sí.

Un empate posible gracias a 
que uno de los diputados, Jéro- 
nimo Andreu, alineado con los 
llamados renovadores, decidió, 
con el respaldo de sus compa
ñeros, no votar, y evitar así 
dejar a Anguita y a sus segui- 

. dores, “oficialistas”, en minoría.
Anguita se vio obligado a 

exponer las diferencias que 
separan al sector que encabeza 
dentro de la coalición y de IU, 
de Inciativa per Catalunya (IC) 
que, en esta ocasión son tam
bien las que les separa de quie
nes conforman la “Nueva 
Izquierda”.

El presidente dol 
Gobierno, Felipe Gonzá
lez, afirmó ayer que la 
ratificación en el Congre
so de los Diputados do 
Tratado de la Union 
Europea tiene “un altísi
mo valor político ) 
social”, que liga más aun 
el futuro de España con 
el de Europa. Aunque 
dijo entender las du as 
expresadas por algunos 
representantes de a 

. fuerzas parlamentarias, 
destacó que el provee 
de unidad europea es un 
apertura de horizon e < 
añade un “plus de pos 
bilidades a España, con 
ciudadanos, como emp 
sarios, como trabajadort • 
pero ese "plus’ no ya 
ser gratuito y exigirá ^^^ 
esfuerzo por -.
todos los sectores, 
zález hizo estas dec 
ciones al término 
debate celebrado en 
pleno del Congreso 
Diputados.

FUTBOI MINISTERIO DE AGRICULTURA, 
PESCA Y ALIMENTACION

AUTOMOVILES 
J. GONZAR

Campo de la 
FEDERACION

DIVISION DE HONOR JUVENILES

SERVICIO NACIONAL DE PRODUCTOS AGRARIOS 
JEFATURA PROVINCIAL

MES DE NOVIEMBRE 1.992

CALENDARIO DE APERTLRA DE CENTROS DE INTERVENCION

SABADO, 31 OCTUBRE 92
4,30 de la tarde

CENTROS DE INTERVENCION FECHAS DE APERTURA

REAL MURCIA
ALBACETE Bpie

TERCERA DIVISION GRUPO XVII
DOMINGO, 1 NOVIEMBRE 92

12 de la mañana

ALBACETE SILO. . . . . . . . . . . . . . . 3 al 7, 9 al 13, 16 al 20, 23 al 28, 30
ALM. BALAZOTE. . . . . . . . . . . . . . . 3 al 6, 9 al 14, 16 al 20, 23 al 27, 30
ALM. BARRAX. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 al 7, 9 al 13, 16 al 20, 23 a¡ 28, 30
SILO MINAYA .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 al 6, 9 al 13, 16 al 21, 23 al 27, 30
SILO POZO CAÑADA. . . . . . . . . (Personal en Jefatura Provincial)
SILO LA RODA. . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 al 6, 9 al 13, 16 al 21, 23 al 27, 30
SILO VILLARROBLEDO . . . . . . . 3 al 6, 9 al 14, 16 al 20, 23 al 27, 30
SILO VILLAR DE CHINCHILLA (Personal en Jefatura Provincial)
ALM. VIVEROS (Personal en Jefatura Provincial)

C.D. LA RODA DEPOSITO ALCOHOL

VILLARROBLEDO ,3 al 6, 9 al 13, 16 al 21, 23 al 27, 30

ALBACETE Bpie. *‘B”
Señores Socios del Albacete, entrada Especial. 

Niños hasta 13 años GRATIS

NOTA: El horario de trabajo será de ocho de la mañana 
a tres de la tarde.
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Para el líder ugetista se trata de una cortina de humo para ocultar el fracaso de su política económica

Redondo califíca de burla y desvergüenza 
la oferta del Gobierno de gestión del paro

IC acusa a Pujol 
de esconder 
informes sobre 
avales y créditos 
irregulares
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Los sindicatos anuncian movilizaciones en las empresas públicas antes del 21 de diciembre

Nicolás Redondo califíca la propuesta del Gobierno 
para que empresarios y sindicatos gestionen las pres
taciones por desempleo como “una burla al diálogo 
social, aberración conceptual, desvergüenza y frivolidad 
política e irresponsabilidad” -entre otros califícativos-, 
en una circular interna dirigida al conjunto de la UGT.

MADRID. (Agencias).- 
Redondo interpreta que la 
oferta del Gobierno es un 
intento de privatización del 
sistema contributivo de pres
taciones por desempleo, ade
más de querer legalizar el 
“preslamismo laboral” y una 
transferencia de la formación 
profesional.

Para el dirigente sindical, 
ana vez más se ha puesto en 
escena “la política de imáge
nes y de gestos ante la opinión 
pública”, al tiempo que 
demuestra la “negación en sí 
mismo” del diálogo social que 
fealiza el Gobierno.

Tras el “decretazo” y la 
congelación “sine die” de la 
cláusula de revisión salarial 
para los funcionarios, decidi
dos de forma unilateral. 
Redondo considera que la 
oferta “sorpresiva” lanzada 
por el Ejecutivo no es más 
9ue “una cortina de humo” 

para ocultar el fracaso de su 
política económica.

Por otro lado, califica de 
“frivolidad política e irrespon
sabilidad reveladora” que el 
Gobierno ni siquiera haya pre
sentado por escrito la pro
puesta, ni haya constancia de 
que se han realizado análisis 
ni evaluaciones previas. 
Ambas cosas serían un nuevo 
indicio de que el Gobierno 
únicamente quiere dar una 
imagen ante la opinión públi
ca, que no se corresponde con 
la realidad. Además de criticar 
las formas. Redondo se mues
tra preocupado por el conte
nido de la propuesta, ya que 
en su opinión supone “una 
aplicación descarnada” de la 
teoría ultraliberal del “Estado 
mínimo”, que sólo se dedica 
a cubrir las formas de mar
ginación extrema que provoca 
su propia injusticia.

Por su parte, los sindicatos

Nicolás Redondo, secretario general del sindicato UGT.

decidieron ayer movilizar a los 
trabajadores de las empresas 
y sectores más afectados por 
el recorte presupuestario fija
do por el Gobierno para 1993 
antes de que sea aprobado por 
las Cortes el próximo 21 de 
diciembre, ya que según afir
mó el secretario general de

CC.OO, Antonio Gutiérrez, el 
Ejecutivo “quiere liquidar el 
sector público”, a lo que agre
gó que los Presupuestos res
tringen la actividad pública 
industrial y auguró que con 
esta política restrictiva, “Es
paña perderá la batalla del 
97”.

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente de Iniciativa per 
Catalunya (IC), Rafael Ribó, 
acusó ayer al presidente y al 
Gobierno de la Generalitat de 
“violar” derechos fundamenta
les por “esconder” informes 
sobre los avales y créditos con
cedidos “con manifiestas irre
gularidades” a empresas priva
das.

IC pidió ayer en el Parlament 
la comparecencia del presidente 
de la Generalitat, Jordi Pujol, 
ante la comisión de Economía 
para que explique la política de 
avales y anunció que solicitará 
apoyo al resto de grupos para 
celebrar un debate general en 
la cámara sobre este mismo 
tema.

Iniciativa no ha obtenido res
puesta del gobierno catalán 
cuando en el parlamento ha 
pedido datos sobre los avales 
concedidos por el CARIC y el 
Institut Catalá de Finances 
(ICE).

Por otra parte, el teniente fis
cal de Cataluña, José María 
Mena, negó ayer que esta ins
titución haya filtrado el informe 
que acusa a varios consellers 
de la Generalitat de malversa
ción de fondos y rechazó las 
críticas a la Fiscalía del pre
sidente Jordi Pujol, quien, dijo, 
“habla sin objetividad”.
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Al negarse a una prueba de paternidad pedida por la demandante

Julio Iglesias es declarado 
padre de un joven de 16 años

La madre ha recibido la noticia con “alegría unida a lágrimas’^

La sentencia que declara 
la paternidad del cantante
Julio Iglesias sobre un 
joven valenciano de 16 
años, recoge la doctrina 
del Tribunal Constitucio
nal en el caso de su com
padre Manuel Benítez “El 
Cordobés^^, quien también 
tuvo que aceptar ser padre 
de un chico, tras negarse 
a someterse a las pruebas 
de paternidad.

MADRID. (Efe).- En el 
caso de Julio Iglesias el juez 
ha aceptado la demanda 
interpuesta por la madre del 
joven, Maria Edite Santos, 
una vez acreditada “la rela
ción íntima existente entre 
ella y Julio Iglesias y el naci
miento del niño ocho meses 
y medio despues”.

Añade que la negativa del 
cantante a someterse a prue
bas de paternidad “sin que 
alegara justo motivo o causa 
para no acudir” es interpre
tada por el juez como “una 
actitud de rechazo injustifica
da que obedece a móviles 
obstruccionistas” y a un ”in- 
dicio demostrativo relevante” 
de su paternidad.

El juez José Luis Rubido 
de la Torre, que ha dictado 
la sentencia que declara la 
paternidad de Julio Iglesias 
sobre un joven de 16 años, 
ha declarado a Efe que de 
la no comparecencia del can
tante al juicio se “sospecha 
que tiene miedo a que se des
cubra” su relación con los 
hechos juzgados.

José Luis Rubido, titular 
del juzgado de primera ins
tancia número 13 de Valencia, 
ha recalcado que su opinión 
sobre este caso es la que se 
refleja en la sentencia, dada 
a conocer ayer, y que es “una 
de las miles que tramita el 
juzgado” al que está adscrito.

El juez comentó a Efe que 
la no comparecencia de Julio 
Iglesias a prestar declaración

La condesa de Barcelona y 
su nieta Simoneta visitan a 

Don Juan en la clínica
PAMPLONA. (Efe).- Doña 

María de las Mercedes de Bor
bón y Orleans viajó ayer de nue
vo a Pamplona, acompañada en 
esta ocasión por su nieta Simo
neta Gómez de Acebo, para 
visitar a Don Juan de Borbón 
en la Clínica Universitaria de 
Navarra, donde permanece 
ingresado desde el pasado 16 
de septiembre.

Pese a sus deseos, el mal 
tiempo reinante en la capital 
navarra impidió al conde de 
Barcelona trasladarse al aero
puerto para recibir a su esposa, 
como hizo en la anterior visita 
que ésta le realizó el pasado 
8 de octubre.

Procedentes de Madrid,

Julio Iglesias ha sido declarado padre del joven Javier Sánchez Santos.

en el juicio obliga, según la 
jurisprudencia, a suponer que 
responde afirmativamente a 
las peticiones de la demanda, 
planteada por María Edite 
Santos Raposo, madre del 
joven Javier, que a partir de 
ahora quedará inscrito en el 
registro civil como Iglesias 
Santos.

José Luis Rábido, que lleva 
unos seis meses al frente del 
juzgado de primera instancia 
número 13 de Valencia, indicó 
que, a través de pruebas 
documentales y fotografías, se 
ha demostrado que Julio Igle
sias y Maria Edite “convivie
ron” durante un cierto tiem
po, y de la relación sexual 
nació Javier en abril de 1976.

Otro de los fundamentos 
en que se ha basado la sen
tencia es la negativa del can
tante a someterse a la “prue
ba biológica” de paternidad, 
.que tiene un índice de fia
bilidad en prácticamente en 
el 99 por cien de los casos.

Para José Luis Rábido esta 
es “una sentencia más” del 
juzgado del que es titular, 
aunque reconoció que al estar 
implicado en ella el cantante 
Julio Iglesias ha convertido la 
resolución en “famosa”.

María Edite Santos Rapo
so, su esposo Rafael Antonio

Doña María Mercedes de Bor
bón y su nieta llegaron al aero
puerto de Noain sobre la.s 12,00 
hora.s en un avión de la Fuerza 
Aérea Española, acompañadas 
por Isabel Caro, dama de com
pañía de la condesa de Bar
celona, y por el coronel Luis 
Fernández de Mesa, secretario 
de la casa del Conde Don Juan 
de Borbón.

El conde de Barcelona dio 
primero la bienvenida a su 
esposa, con dos besos y cogién
dole la mano durante algunos 
momentos, y después saludó a 
su nieta a quien le aseguró, 
cuando ella se interesó por su 
estado de salud, que se encon
traba “bien”.

y el joven cuya paternidad del 
cantante Julio Iglesias ha 
reconocido ahora el juez han 
recibido la noticia con “ale
gría unida a lágrimas”, según 
dijo a Efe Rosa de la Vega, 
amiga de la familia.

Rosa de la Vega agregó 
que esta familia no desea 
hacer declaraciones, por el 
momento, hasta que conoz
can a fondo la resolución judi
cial y que, después de haber 
luchado “como unos jabatos” 
por ló que consideran justo, 
desean “seguir una vida nor
mal”.

La resolución judicial, a la 
que ha tenido acceso Efe, 
establece que esta decisión 
incluye “todos los efectos 
legales” inherentes a la rela
ción paterno-filial, declarada 
entre Julio Iglesias y el joven, 
que pasará a llamarse Javier 
Iglesias Santos.

La sentencia, que puede ser 
recurrida ante la Audiencia 
de Valencia, establece tam
bién la “no paternidad” de 
Rafael Sánchez Sánchez, que 
en marzo de 1977, un año des
pués del nacimiento de de 
Javier, se casó con María Edi
te Santos, y reconoció a Javier 
como hijo para que estuviera 
cubierto en las prestaciones 
de la Seguridad Social.

La condesa visitó ayer a su esposo.

César Gaviria, presidente colombiano, conversa con el ministro Solana.
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El presidente ofrece garantías para la inversión

Gaviria afírma que Colombi 
es un país seguro y fiable

MADRID. (Efe).- El presi
dente colombiano, César Gavi
ria, destacó ayer tras desayunar 
con un grupo de empresarios 
españoles, a los que “vendió la 
buena imagen” de su país”, que 
encontró en ellos “una gran 
receptividad” para invertir en 
Colombia.

”Los empresarios españoles 
-declaró Gaviria en una pos
terior visita al Ayuntamiento de 
Madrid-, no creían que mi país 
tuviera tantas posibilidades para 
una segura inversión y me pro
metieron que estudiarán todas 
las ofertas para fundar allí 
empresas, realizar inversiones y 
crear puestos de trabajo”.

En el desayuno, celebrado en 
El Pardo con una treintena de 
miembros de la CEOE, Gaviria 
dijo a los empresarios españoles 
que por primera vez en la his
toria contemporánea de Colom
bia, por “tres años consecutivos 
hemos logrado mantener un 
déficit fiscal del orden del uno 
por ciento del Producto Interior 
Bruto (PIB), en promedio”.

El Jefe de Estado colombia
no afirmó que su gobierno “ha 
promovido los ajustes, reformas 
y cambios necesarios para 
garantizar una economía más 
abierta, más eficiente, más deci
didamente orientada hacia" los 
mercados internacionales”, y 
ofreció todas las garantías a los 
empresarios españoles para que 
"inviertan con confianza”.

En el campo económico

Manifestó que en el campo 
económico “Colombia es segura 
y fiable”, por lo que auguró que 
una gran parte de las futuras 
inversiones españolas en car
bón, petróleo, níquel, oro, tex
tiles y frutas tropicales, “irán 
a parar a nuestro país”.

”Como dije a los posibles 
inversionistas, “Colombia ha 
entrado en la era de la iniciativa 
empresarial”, afirmó Gaviria.

Tras recibir de manos del 
alcalde de Madrid, José María 
Alvarez del Manzano, la llave 
de oro de la ciudad, el pre
sidente dijo que “ya he dejado 
firmado el borrador para que 
el gobierno español estudie la 
posibilidad de repatriación de 
los presos colombianos”.

”Este es un aspecto muy 
importante y creo que también 
encontraremos la cooperación 
de España, y que muy pronto 
el tema quedará solucionado”,

lue

utar 
dijo Gaviria, quien agrego res ^^i^^i 
pecto a la inmigración coloni 
biana en España que ‘ni yo 
ni mi gobierno, ni Coloni laj 
pueden intervenir en la 
migratoria de España . con 
que, dijo, será “respetuoso

Por otra parte, el Pf^^'^^ □, H 
del Senado, Juan José Labor h 
expresó al presidente J; 
Colombia, César .Gavina. _ 
nombre de las Cortes Espa . ^^ 
las, su reconocimiento por 
lucha contra el narcotra ic 
la violencia a través del la viuidicia a • j
talecimiento de la democracu:

En su segundo día de e^ í. 
cia oficial en España, ciJi)^ 
visitó el Senado, donde fue a 
bido por su presidente 
Federico Trillo, primer vicepw
sidente del Congreso, y 
en el Libro de Honor
Cámara Alta.

Firme democracia

de 1211\

En su discurso de bienveni ^‘^».

Laborda elogió más
Colombia de conú- 
firmes democracias o ^j,. 
nente americano y una . ^ 
lidad institucional ejemp>3^; 
que refuerza el deber .. 
nunciar todo intento qu • ^^3 
cualquier pretexto, ^a 
imponer soluciones ¡.^mo
que alteran el orden'instituc

‘ j i sanadoEl presidente del jóí 
refirió también ?J^£ Ímbi»”^^ 
de la Constitución vin^ 
de 1991, y citó al P^oP*® afun-j 
al recordar que esta 
damental colombiana r 
“la liquidación amistosa 
pasado”. demo* ,Tras repasar los ’^í^^S^iorda.. 1 
oráticos de Colombia, 
mencionó el 
greso sobre la rauhcacii^^peí 
Tratado de la Union 
que, a su juicio. lcj^ _ j^j^ pela- 
ñor un alejamiento i .júna /’ 
ciones entre America * c^p., 
Europa, debe contribuir a 

zar esos lazos”. espa’^ÍJ
Declaro que los K p,bia 

7

no identificamos a ^isni^) 
con la violencia- con 
y el narcotráfico ‘ 
“García Márquez y ¡jentc
Botero” y con 
Gavina, por su ^a 0 
para lograr la paz ' ^j-^za y 
para combatir la P 
desigualdades”. Gavif®

En su respuesta-^^ ^.,^13- 
recordó su origen 
mentario.
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i Participación española en el conflicto yugoslavo "'"'~
10 están previstas bajas en la operación y los soldados van equipados con chalecos antibala y antifragmento

I

1 jefe de la ‘agrupación Málaga’ dice que
|ionde van “no hay enemigos sino amigos

^^Hay miles de 
voluntarios 
para acudir’^

Los militares que restan por partir lo harán el próximo miércoles día 4 de noviembre

558 soldados que completarán el destacamento que 
bandera de la ONU desarrollará labores humanitarias 

9 antigua Yugoslavia partirán del puerto de Almería 
< ^tiiércoles, día 4 de noviembre, tras un acto de despedida 

^presidirá el ministro de Defensa, Julián García Vargas.
A ALMERIA. (Efe).- Francis- 

’ Javier Zorzo, coronel jefe

ia

liste destacamento, llamado 
^tupación Málaga”, explicó 
t durante una jornada de 
'das abiertas que los “cascos 
'les” españoles viajarán en el 
l^c de transporte de la 
ttada “Castilla”, que navega
f^greso a España tras desem-

res 
lom

^t en el puerto de Splitz 
’ unidad que ya prepara el 
^'amiento de todo el con- 
jente.

ibia 
ñica 
n la 
>so1 
ente 
ird^

operación, ya que la misión es 
humanitaria, y donde acuden 
los soldados “no hay enemigos 
sino amigos”. La Agrupación 
acude a esta operación dotada 
con vestuario especial contra el 
frío, el mismo que utilizan las 
unidades de montaña del Ejér
cito, además de contar con cha
lecos antibala, antifragmento y 
cascos protectores. En la ope
ración de protección a convoyes 
de ayuda humanitaria, que ten
drá un presupuesto mensual de 
550 millones de pesetas, par
ticipan 741 militares. EI resto de la tropa partirá hacia Bosnia el próximo día 4 de noviembre.

Los vehículos y el 
material necesario para 
completar la expedición 
de los “cascos azules” 
españoles serán enviados 
a la zona del conflicto el 
lunes 2 de noviembre, a 
bordo del buque de asalto 
anfibio “Velasco”.

Los “cascos azules” 
españoles, que cuentan 
con un servicio especial 
de correos y teléfonos 
para comunicarse con sus 
familiares, han sido alec
cionados e informados 
sobre la región en la que 
van a desarrollar su 
misión, cuya duración se 
desconoce. Se han esta
blecido plazos de relevos 
de 4 a 6 meses. No habrá 
problemas para hacer los 
relevos, “ya que hay miles 
de voluntarios que desean 
acudir a esta misión”.

en
año

^coronel Zorzo aseguró que 
^ han previsto bajas en esta

i^íftWlPEONATO 
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Caja Castilla-La Mancha

TECNUR, S.A.
PROMOCIONES. CONSTRUCCION6S

V CALCULO D6 CSTRUCTURRS
ESIFONTE GALLEGO. Id • TELEFONO: 23 89 01 • FAX: 23 90 61 • ALBACETE

’ Maestranza aerea de albacete
1 anuncio

loleí 
nbi^ 
smi’ 
cof 

md<’ 
ente 
ciót* 
■alof

^® '^ Junta Técnico-Económica de la Maes- 
A®’’®a de Albacete, por la que se anuncia la 

jJ^'sición de;
j^strumentos de medida. Expte, n® 110/A2 por un impor- 

^® 2.805.430.- Pts.
.^pas L314. Expte, n^ 112/A2 por un importe máximo 

EÍ3'^15.000.Pts.

^ias ^® presentación de ofertas dentro de los quince 
^^^ües a partir del siguiente a la publicación del 

®'^uncio.
W^'^® 'Condiciones y modelo: Se encuentran a dis- 
ífaia^-'^ ^® los interesados en el Negociado de Con- 

Adnninistrativa de la Maestranza Aérea de

^Sh^^'^^'^^ ^® proposiciones se efectuará la semana 
® 'a finalización del plazo de presentación de 

^el anuncio será satisfecho a prorrateo por 
^¿^JUdicatarios.

Venga a ver la diferencia 
en Automóviles Villar.

► Nuevos Mercedes Clase 200400. gasolina: 16, 24 y 32 válvulas.
► Con motores Muttiválvulas de kDesde 136 hasta 279 CV.

► Menor consumo y menor emisión 

de gases contaminantes.

Mercedes Benz

CONCESIONARIO 
OFICIAL

► Hasta un 20% más de prestado- ►Airbag, aire acondicionado y 
nes. Una conducción más ágil. ABS incluido de Serie.

PRESENTACION
VIERNES DIA 30 A PARTIR DE LAS 18 HORAS

AUTOMOVILES VILLAR, S.A.
Pol Ind. Campollano. 3" Avda n”. 1. Tel. 2161 00

02006 ALBACETE
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El Gobierno 
angoleño podría 
usar el Ejército 
para hacer 
frente a UNITA

LUANDA. (Efe).- El 
Gobierno angoleño “recurrirá 
al Ejército si las circunstancias 
lo exigen”, advirtió el miércoles 
por la noche el gobernador de 
la provincia central de Benguela 
y ex ministro angoleño de Asun
tos Exteriores, Paulo Jorge.

En declaraciones telefónicas 
a la televisión, Jorge señaló oue 
“hasta ahora” solo se ha recurri
do a la Policía para contener 
“la actual ofensiva belicista” de 
la Union Nacional para la Inde
pendencia Total de Angola 
(UNlTA) en esa provincia.

Según un comunicado oficial, 
un grupo de 150 miembros de 
las llamadas “unidades especia
les” de la policía angoleña logró 
liberar el lunes, sin que se regis
traran víctimas, la localidad de 
Dombe Grande, en el sur de 
Benguela, ocupada por fuerzas 
de UNITA.

“En una segunda fase y si 
las circunstancias lo exijen, uti
lizaremos fuerzas militares” 
insistió Jorge, para quien el 
objetivo de las ofensivas de 
UNITA es ocupar los puertos 
estratégicos de Benguela y 
Lobito.

Jorge confirmó que la pro
gresiva ocupación de munici
pios por parte de UNITA se 
debe a que la policía angoleña 
no está debidamente dotada de 
hombres y equipos, lo que expli
ca que, tal y como han con
firmado fuentes militares, el 
Estado Mayor del Ejército se 
haya visto obligado a reincor
porar a distintos cuarteles a 
unos 2.000 oficiales superiores 
en la reserva.

Irán no $e 
plantea levantar 
la pena de 
muerte a
Salman Rushdie

BONN. (Efe).- Irán no se 
plantea bajo ningún concepto 
lenvantar la pena de muerte que 
impuso en el año 1989 al escri
tor británico de origen indio 
Salman Rushdie, por su obra 
“ Los versos satánicos”, declaró 
ayer el embajador iraní en 
Bonn, Hosse Mousavian. “Ten
go miedo de que el servicio 
secreto de Israel o de Estados 
Unidos haga algo en contra de 
Rushdie y culpen de ello a 
Irán", agregó el diplomático.

Según Mousavian, la estancia 
en Alemania de Rushdie, que 
se encuentra en este país desde 
el pasado domingo, no afectará 
a la.s felaciones económicas 
entre Bonn y Teherán.

El escritor pidió durante su 
estancia en Alemania que las 
autoridades germanas usaran su 
influencia para que los gober
nantes de irán levantaran la 
“condena a muerte”. En una 
rueda de prensa en Bonn, el 
escritor, que vive escondido 
desde que el ayatola Jomeini 
le “sentenció" a muerte, declaró 
que teme que nunca más pueda 
llevar una vida normal, aún 
cuando el Gobierno de Irán 
levantase la pena de muerte.

Rabín: “La actitud árabe será más sería tras los comicios norteamericanos”

Jordania e Israel acuerdan la 
agenda de temas a debatir

Las conversaciones se interrumpen 11 días por las presidenciales en EE.UU.

Cuando se cumple hoy ei 
primer aniversario de la 
Conferencia de Madrid, 
por primera vez Jordania 
e Israel han llegado a un 
acuerdo sobre los temas 
a negociar en las convers- 
ciones de paz de Washing
ton, indicó ayer el diario 
israelí “Yediot AjronoC’.

JERUSALEN. (Efe).- Si el 
documento fuese ratificado 
por el rey Husein de Jordania 
y el primer ministro israelí, 
Isaac Rabin, sería el primer 
acuerdo entre Israel y los paí
ses árabes desde que comenzó 
el proceso de paz.

El equipo israelí, que pre
side el jurista Eliakim Rubins- 
tein, concertó con el jordano 
un documento que contiene 
los principios que regirán sus 
negociaciones para concretar 
la paz.

El supuesto acuerdo jorda- 
no-israelí fue conseguido 
antes de finalizar el pasado 
miércoles la primera etapa de 
la séptima ronda de conver
saciones bilaterales de paz en 
Washington, que deben rea
nudarse el próximo 9 de 
noviembre. Este descanso de 
once días sé debe a la cele
bración de las elecciones pre
sidenciales en Estados Uni
dos.

En cambio, ño hubo mayo
res progresos en las conver
saciones de Israel con Siria 
-que procuran llegar a un 
documento similar-, con el 
Líbano y con los palestinos 
de los territorios ocupados de

Tras retrasar Cristiani 45 días el plan de desmovilización y reducción del Ejército

Nueva crisis en el proceso de paz 
de la ONU para El Salvador

SAN SALVADOR. (Efe).- 
Las condiciones impuestas por 
el Gobierno salvadoreño a la 
prórroga de los acuerdos de paz 
hasta el 15 de diciembre pro
vocaron una nueva crisis en el 
proceso y obligaron a la ONU 
a enviar al país centroameri
cano a dos altos funcionarios.

El presidente salvadoreño, 
Alfredo Cristiani, anunció 
anteanoche a la nación su acep
tación del nuevo calendario de 
los acuerdos, que debían cul
minar el sábado, pero con obje- 
cione.s y con la condición de 
no continuar la reducción y 
reestructuración del Ejército 
hasta que comience la destruc
ción de todo el armamento 
guerrillero.

Los comandantes del Frente 
Farabundo Martí para la Libe
ración Nacional, dieron tras el 
discurso de Cristiani una rueda 
de prensa en la que reafirmaron 

.su voluntad de cumplir los 
acuerdos pero advirtieron que 
no lo harán de forma “uni
lateral".

Marrack Goulding, secretario

Hoy S€ cumple el primer aniversario de la Conferencia de Madrid.

Cisjordania y Gaza, que for
man parte de la delegación 
jordana.

“Creo que después de las 
elecciones presidenciales en 
Estados Unidos, la actitud de 
las delegaciones árabes en las 
conversaciones de paz será 
más seria”, declaró anteano
che Rabin en una asamblea 
pública.

Estados Unidos “es el fac
tor internacional dominante”, 
agregó el primer ministro 
israelí, cuyo Gobierno goza 
tanto del apoyo del presidente 
George Bush, como el de su 
adversario demócrata, Bill 
Clinton.

Jordania renunció a sus

El 40% de la guerrilla está ya desarmada.

General Adjunto de Naciones 
Unidas, y Alvaro de Solo, Sub
secretario General, llegaron 
ayer a San Salvador para dis
cutir con el gobierno y la guerri
lla el cumplimiento de lo.s 
acuerdos ante la aceptación 
“confusa” -según el FMLN- que 
dio Cristiani a la prórroga.

Shafick Handal y Joaquín 

reclamaciones sobre un sector 
del desierto de Aravá, que 
consideraba “territorio ocu
pado”, informó ayer la radio 
estatal de Israel citando a 
fuentes de su delegación.

Se trata del territorio don
de se halla la cooperativa 
rural de Jatzevá, sobre la 
frontera que, con unos 300 
kilómetros, es la más extensa 
de Israel con cualquier país 
árabe. La agenda de asuntos 
a debatir entre los dos países 
incluye la negociación de su 
frontera definitiva. La línea 
fronteriza existente es la 
impuesta por la victoria de 
Israel en la Guerra de los Seis 
Días, de 1967.

Villalobos, dos de los principa- 
le.s dirigentes de la guerrilla, 
subrayaron que, como prueba 
de su compromiso con la paz 
y demostración de buena volun
tad, antes del próximo sábado 
será desmovilizado otro 20 por 
ciento de los 8.000 combatien
tes del Frente. La guerrilla ha 
desarmado hasta ahora al 40% 
de sus efectivos, que debían 
haber vuelto a la vida civil y 
destruido sus armas en un cien 
por cien el próximo sábado.

Cristiani acusó al FMLN de 
falta de voluntad para cumplir' 
esos compromisos y de presen
tar un inventario minimizado de 
sus armas a la ONU.

El presidente aceptó por^“ra
zones prácticas" el<retrasÓ dq' 
los acuerdos .ante la imposibi
lidad de que se completaran en 
los próximos tres días.

Pero subrayó que no había 
“razones políticas” para que el 
FMLN siguiera armado dado 
que el 15 de octubre se llegó 
a un acuerdo sobre el polémico 
programa de entrega de tierras 
a los excombatientes.

Dimite el 
Gobierno 
búlgaro tras __  
perder un voto mi 
de confíanza |Q

SOFIA. (Efe).- El primer 
ministro de Bulgaria, Filip 
Dimitrov, presentó el miércoldb^^H 
por la noche su dimisión y la^^H 
de su Gobierno después de perí^^B 
der un voto de confianza 
el Parlamento por 111 votoM^B 
frente a 120. ,

Dimitrov, de 37 años, llegó 
al poder en noviembre de 1991 
con el apoyo de su partido, 
coalición anticomunista Unión 
de Fuerzas Democráticas 
(UFD), y del Movimiento por^m 
los Derecho.s y las LibertadeSj^g 
(MDL), de la minoría turca, 
que le retiró ej voto.

La vota cióri secreta celebra; 
da el miércoles en el Pudumen-^^B 
to, de la que se ausentaron ’^^^'ÍM 
ve diputados, fue propuesta 
el propio primer ministro pués de que el MDL y el Par-i® 
tido Socialista de Bulgaria® 
(PSB, ex comunista) ganaran la 
semana pasada una moción de- 
censura contra su Gobierní^

En su resolución de censura, 
al gobierno ambos partidosacw 
saron al primer ministro y I’d^ 
de la UFD de haber vulnerado 
el prestigio y la seguridad nació? 
nal de Bulgaria enviando a 
consejero Konstantin Mishe\ al 
antiguo territorio yugoslavo de 
Macedonia para negocia! uy O 
venta de armas, violando asi el 
embargo de la ONU.En lugar de dimitir la seman^ I 
pasada, Dimitrov exigió un ' vopi 
to de confianza" para su gobier- S 
no, una variante más favorable W 
para él que el “voto de des; 
confianza”, ya que para el pnr 
mero se necesitan lo.s voto-s de 
la mitad más uno de lo.s dipU' q 
tados presentes, mientras que 
para el segundo se exige l3 
mitad más uno de los votos de 
todos lo.s diputado.s de la cáma

ra.EI ataque contra el Gabinete 
de Dimitrov comenzó en las 
filas del MDL, que criticó la 
política socioeconómica de 
gobierno, que ha afectado senaí 
mente a Ia.minoría turca, dejan; 
dola sin trabajo y sin herra y 
obligando así a más de 150-^^ 
persona:s a emigrar a Turquí r

La oposición ó^ , 
un cheque en 
blanco para el y 
futuro Gabine j

de

^yCAREST (Efe).- de Rumanía será pro; Í 
^^blememe minoritario, form^t 

por el Frente Democrático 
oc Salvación Nacional (FDSt^f i 
y apoyado en el Parlamento por j 
Fd oposición democrática, se^urt t 
permite prever los resultados áe / 
la votación para las mesas pre- / 
^^óenciales de ambas Cámaras. / 

Con el 34 por ciento de / 
^otos, el FDSN del presidente / 
fon Iliescu, en cuyas filas mi r / 
fan numero.sos funcionarios de / 
anterior régimen comunismo 1 
obtuvo el miércoles los puestos I 
clave en el Parlamento y sena í 
convertido en la mayoría reíd: 1 
tría a la que la oposición l
prometido apovar en la form^. 1 
ción de Gobierno. j
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Finance 
- BMW - 
Leasing

Una puerta a la seguridad probada. Toda la 
[^ tecnología BMW en seguridad activa y pasiva está 
la presente en las Berlinas de la Serie 3 de BMW. Por eso 

■«* marca el patrón de su categoría en seguridad. 
^: Una puerta al confort sin condiciones. Su diseño 
¿ esconde dos automóviles. Un exclusivo compacto por 

d^i fuera, y un espacioso y seguro familiar por dentro.
^ Una puerta al equipamiento más completo.

Desde Cierre Centralizado hasta Indicador de Intervalos 
de Servicio. Desde Servodirección hasta ABS.

$ Una puerta a la amplitud de gama. Los 4 cilindros; 
^ el 3161 y el 3181. Los 6 cilindros: El 325 turbodiesel y 
| los nuevos 3201 y 3251, que presentan el sistema 
" VANOS de distribución variable, que optimiza el par motor,

El 

0: 
ai 
:0 
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mientras reduce el consumo, el ruido y la contaminación.
Todo cabe en las Berlinas de la Serie 3 de BMW. Lo 

más personal y lo más familiar. En prestaciones,en 
exigencias de seguridad, consumo y respeto por el 
medio ambiente. Y en cada modelo toda la fiabilidad de 
la tecnología BMW para garantizar 
su disfrute durante años.

Llamando al 900-10 20 30, 
Servicio de Información BMW, podrá 
saber aún más sobre las Berlinas de 
la Serie 3. Visitando nuestra 
Concesión podrá descubrirías 
personalmente, siempre que lo 
desee. Las Berlinas: 316i. 318i, 320i, 325i y 325td. Motores 

de 4 y 6 cilindros multiválvula. Entre 102 y 192 CV, de 
gasolina y 115 en turbodiesel.
Equipamiento de serie: Dirección asistida. Cierre 
centralizado. Retrovisores.eléctiicos. Faros de óptica 
elipsoidal. Cinturones delanteros y traseros. 
Amortiguadores de gas. Habitáculo de seguridad 
indeformable. Parachoques autorregenerables. Indicador 
de Intervalos de Servicio. Indicador de consumo 
instantáneo. Pre-equipo de radio. ABS en 320i, 325i y

Modelo Potencia Cilindrada
Velocidad 
máxima

Precio final 
recomendado 
(IVA y trans. 

incluido)

316i 102 1.596 191 2.695.000
3181 115 1.796 198 2.996.000
320i 150 1.991 214 3.587.000
325i 192 2.494 233 4.329.000
325td 115 2.498 198 3.769.000

jn 
je 

e-

AUTOSA
Alcalde Conangla, 40. Teis. 52 21 11 - 21 33 56 

ALBACETE



Viernes, 30 de
Octubre de 1992 SOCIEDAD La Tribuna

Madonna, ‘‘la reina del sexo”

Recientemente se produjo el lanzamiento mundial de su libro “Sex”, que está cosechando un elevadísimo número de ventas 

Madonna hace resurgir la discusión sobre el 
arte del erotismo o la pornografía de lujo

Cuero y látex, látigos y cadenas, tatuajes y cuerpos desnudos son algunos de los elementos que ilustran el libro

Cientos de británicos hicieron cola pacientemen
te hasta que las doce campanadas marcaron 
el inicio de la venta en el Reino Unido de “Sex^^, 
la “Biblia del sexo” con la que la cantante esta
dounidense Madonna ha desatado la polémica

sobre el arte del erotismo o la pornografía de 
lujo. Cuero y látex, látigos y cadenas, tatuajes 
y cuerpos desnudos son algunos de los elementos 
que acompañan a Madonna en este libro, al 
que se le ha dado conveniente publicidad con

el escándalo. El libro fue califícado “flagran
temente pornográfico” antes de que nadie lo 
hubiera visto, y las autoridades francesas detu
vieron el envío de unas pruebas del mismo mien
tras que las japonesas lo censuraron.

LONDRES? (Efe).- En el 
Reino Unido, el Departamento 
de Justicia decidió levantar los 
cargos que existían contra la 
obra “literaria” de Madonna, 
que la acusaban de obscena.

Antes de que llegara el 
momento de la venta, el público 
británico ha ido consiguiendo 
retazos de esta diosa del sexo 
mediante otra batalla, esta 
periodística, por la que ha pasa
do ”Sex”.

Antes de pasar la primera 
página, una advertencia de la 
propia Madonna: “Este libro' 
trata sobre sexo. El sexo no es 
amor. El amor no es sexo' dice 
en su primer párrafo. “Cual
quier parecido entre los per
sonajes y sucesos descritos en 
este libro con personas y suce
sos reales no es solo pura coin
cidencia, es ridículo”.

El dominical “Observer” con
siguió las fotos en un esfuerzo 
económico que le costó 30.000 
dólares y le valió las críticas 
de quien no pujó tan alto y 
se conformó con decir “Ahora 
los chulos lascivos podrán 
observar”, en referencia al nom
bre del semanario.

Fue “The Sunday Times” 
quien consiguió las palabras de 
Madonna, consideradas tan 
importantes como para que el 
propio director de este domi
nical, Andrew Neal, se despla
zara hasta el otro lado del 
Atlántico para hacer la entre
vista.

Centro de atención

El resto de los medios de 
comunicación británicos se han 
conformado con publicar todo 
tipo de reseñas, a favor o cla
ramente en contra, tachando el 
libro de “sucio” y “vulgar” e 
incluso alguno como “The

La propia Madonna advierte: “Este libro trata sobre sexo. El sexo no es amor. El amor no es sexo”.

Mail” dedicó toda una página 
a explicar que no iba a dedicar 
ni una página más a hablar de 
la cantante y su libro.

Y Madonna enseñó sus 
senos, su cuerpo (muy delgado), 
su cabellera -a veces suelta al 
estilo de Marylin Monroe, otras 
engominado para las prácticas 
sadomasoquistas-, e incluso su 
sexo, aunque es en este punto, 
ahora que el misterio del libro 
se ha roto, donde vuelven las 
críticas.

Para unos el libro es pura 
pornografía, con sus poses y sus 
frases atrevidas, que hablan de 
la primera masturbación, del 
amor por su “pussy”, o el con
fort de sentirse atada “como 
cuando eres un bebé y tu madre 

te ata en el asiento del coche”.
Para otros, el libro es un 

engaño en el que no existe tanto 
sexo como anuncia el título y 
con ironía “The Daily Express” 
se mofa de la primera lección 
de sexo que ofrece el libro, en 
la que se vé a Madonna chu
pandose el dedo.

En su crítica, la revista “Time 
out”, guía semanal londinense, 
explica que Madonna “mantie
ne su ropa interior puesta, no 
hay sexo abierto”; culos, senos, 
lesbianas e incluso violaciones 
pero ''escasamente unos geni
tales a la vista, no hay pene
tración, sólo fabricación”.

Ventas vertiginosas

31
Cada uno tiene sus gustos y 

sus ensoñaciones con este obje
to del deseo que se está ven
diendo en su primera mañana 
a un ritmo de 1.800 copias por 
hora en una sola tienda de 
Londres.

Entre los clientes, Nadia 
Dellapina se queja de que espe
raba “más narrativa, pero pare
ce que son básicamente foto
grafías y bastante crudas”.

La pareja de recién casados 
que forman Hunter Hyatt y 
Christina, pasaron cuatro horas 
de su luna de miel en Londres 
esperando en una cola para ser 
los primeros que consiguieran 
un ejemplar de este sexo de 
papel, en su opinión, “el mejor 
de los libros del mundo”.

Toda crítica le 
benefícia

Sabe cómo crear escán
dalos para que uno no se 
olvide de ella. A veces 
sorprende con sus decla
raciones, como cuando 
sale en defensa de la figu
ra del Papa, atacado por 
la llorosa Sinead O’Con- 
nor. Toda crítica -ella lo 
sabe- le beneficia. Y de 
lo que se trata, en última 
instancia, es de vender 
discos. “Sex”, editado en 
España por Ediciones B, 
tiene una tirada inicial de 
25.000 ejemplares a un 
precio de 7.500 pesetas. 
Eso sí, incluye un com
pact disc con su último 
éxito, “Erótica”.

Más de un centenar de 
fotografías de Steven 
Meisel retratan a Madon
na en todo tipo de situa
ciones. Sola, vestida de 
cuero negro, con “ángeles 
del infierno”, en la playa 
con la famosa modelo 
Naomi Campbell e Isabe 
11a Rossellini, con sado
masoquistas, con lesbia
nas, homosexuales, 
haciendo dedo en una 
carretera...casi siempre 
desnuda.

No cabe duda de que 
esta chica sabe lo 
lleva entre manos, 
creado su propia cornpa 
ñía. Maverick,que hap^^ 
tir de ahora producirá su^ 
discos y los de otros rnusi 
eos, así como películas, 
publicaciones.

Cada 2 seg. 
muera un niño
Coda 2 seg. muere un niño en el mundo por falta 
de oyuda. ¿Cuánto tiempo vas a esperar para ayu
darles? Hazte COWSORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 pfas al día podrás asegurar la vida de 
millones de niños.

¡AYUDALES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER.
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Coco cumple su quinta temporada en la primera plantilla. JESUS MORENO

“Son muchos partidos, pero quiero llegar hasta los 400”; el central albaceteño termina contrato en junio

Coco, un veterano de 23 años que cumplirá su 
partido número 100 en el Vicente Calderón

cumplirá 
'‘l^^^go en el Vicente Calderón

Collado “Coco” el próximo 
su partido 

del Albacete^ero cien vistiendo la camisola
‘^mpié en competición oficial. Más de cuatro 

han pasado desde que

Julián Rubio, le diera la alternativa en el primer 
equipo, cuando el equipo atravesaba dificultades 
para mantener la Segunda División B. Durante 
las tres temporadas en las que Benito Floro 
estuvo al frente del equipo blanco, el defensa

albaceteño estuvo siempre en primera línea, evo- 
lucinando desde el lateral derecho de la defensa, 
hasta la posición central, posición en la que 
actualmente se desenvuelve. Coco, con 23 años, 
tienen aún mucho camino por delante.

A.G.

.^ tan sólo 23 años, Rafael 
ado “Coco” es todo un 

5’‘ano en el Albacete Balom- 
en estos momentos com- 

.^ la capitanía con otro de 
l’:'gadores más rentables de 

if^'storia del club, Antonio 
^'iibos, en ausencia de 

íntíi ^^^''^^ los galones de la 
.^ '11a rnerengue, como hom- 
., 'erjados en la cantera man- 

®^ Ade más número de tem- 
^'as llevan al pie del cañón, 
í^^?’ ^^ ®^^® forma, cum
ie próximo domingo en el 

9^1^^rón su partido 
, ''0 cien, una anécdota a 

^' jrigador no le da mayor 
Hiv ^’^^'^’ aunque siempre es 
.n^^•.^e alegría: “La verdad 
id ^■^^'^ partidos son muchos 
'^r^^ P^^^ ”’* intención es 

idov^ ^?^ cuatrocientos; no 
|je ’^ás importancia de la 
" y '^ único que pido 

rne respeten las lesio-

su actual técnico,

C
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.Antonio comparte capitanía, en ausencia de Catali. .Antonio Carlos comenzó a ejercitarse.

«M
id

i

P'' im ^^*®'^®s precisamente 
P joven juga-

' ^On ^^^'^^^Q *^^y^ superado 
centenar de 

L P;. El 12 de abril pasado 
ko ^^’^^^do con rotura de 

P^^^'^J^ liguero ante

Tou el Santiago Ber- 
l^osiJ'^ P'^‘^^ reaparecer.

1 "^Tmentc, una menin-

gitis vírica le impidió estar pre
sente en la jornada séptima ante 
el Burgos y en el partido de 
Copa frente al Utebo, pero 
,lulián Rubio ya contó con sus 
servicios para el choque de El 
Molinón. El jugador asegura 
que ha notado los parones, pero 
que en estos momentos “estoy 
cogiendo la forma otra vez, lo 
he notado un poco

Curiosamente, Coco es uno 
de los pocos jugadores de la 
actual plantilla que finalizan 
contrato el próximo mes de 
junio y aún no ha entrado en 
conversaciones con Rafael Can
del para abordar su futuro: “Ni 
me han llamado para abordar 
este tema, ni yo me lo he plan
teado aún. De todas formas, 
estoy muy tranquilo al respecto.

no hay prisa”.
El Vicente Calderón es, sin 

duda, un buen escenario para 
celebrar un cumpleaños, pero 
siempre será mejor si se logra 
un resultado positivo: “Sin 
duda, serm inmejorable y si 
vamos convencidos de puntuar 
podemos dar la sorpresa, como 
ya sucediera en Barcelona. El 
equipo irá para arriba, seguro”.

El brasileño 
A. Carlos 
comenzó a 
entrenar, con 
precauciones

Sólo Rommel, Catali y 
Sotero se mantienen en 
el dique seco, por cuanto 
el brasileño Antonio Car
los comenzó a ejercitarse 
ayer, aunque con precau
ciones, recuperándose del 
tirón mírscular sufrido en 
el partido copero ante el 
Utebo. El hecho de que 
no haya podido entrenar 
a tope durante la semana 
hace muy difícil su par
ticipación para el encuen
tro del domingo, aunque 
el propio futbolista ha 
asegurado que ya no sien
te molestias y que tiene 
ganas de volver al equipo 
cuanto antes.

La plantilla tiene nueva 
sesión de entrenamiento 
esta mañana y baño y 
masaje por la tarde.
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Baloncesto en Caudete.

El /Mba necesita los goles de Rommel.
î̂i

i

1

Si las pruebas dan resultado positivo, podría comenzar en breve a realizar carrera continua

Rommel se someterá hoy a una 
ecografía para comprobar su estado

Federico Liante intenta recuperar a Antonio Carlos y Oliete con suaves ejercicios físicos

Mientras la plantilla del Albacete continúa su ritmo 
normal de entrenamientos, el panameño Rommel Fer
nández sigue su proceso de recuperación y aguarda 
esperanzado poder reaparecer lo antes posible para 
demostrar que no ha perdido su instinto goleador.

Mientras la jornada de 
matutina transcurría con el, 
habitual partidillo de los Jue
ves, por la tarde se dieron cita 
en el Carlos Belmonte' los 
jugadores que por una u otra 
causa no participaron en el 
mismo. Así, Menéndez, Bje- 
lica, Antonio Carlos y Oliete 
(éstos dos últimos- todavía 
recuperándose de sus dolen
cias respectivas) realizaban 
una pequeña sesión de carrera 
sin forzar en demasía, mien
tras Chesa. Armando, Soler y 
Corbalán realizaban ejercicios

Jesús Gil tiene previsto reunirse 
hoy con jugadores y entrenador
El presidente del Atlético de 

Madrid. Jesús Gil, tiene pre
visto reunirse hoy con los juga
dores y entrenador rojiblancos 
al término del entrenamiento, 
¿i fin de abordar los últimos 
resultados ligueros y las decla
raciones del mandamás colcho
nero donde acusaba a sus fut
bolistas de ser poco profesio
nales y de tener mentalidad “só
lo para cobrar”.

La derrota del miércoles ante 
el Barcelona (3-1) en la Super- 

físicos íi las órdenes de Fede
rico Liante.

En otro orden de cosas, el 
panameño Rommel Fernán
dez era reconocido por el 
médico del club quien le 
sometió a unas pruebas de 
resistencia que aguantó posi
tivamente. No obstante, Rom
mel era cauto y se mostraba 
consciente de su verdadero 
estado: “Al tocarme la lesión, 
noto que todavía me duele un 
poco. Estoy dándome sesiones 
de láser, tomando antibióticos, 
y mañana me realizarán una 
ecografía para ver cómo va 
evolucionando la rotura y 

copa, lejos de templar los áni
mos. tensa aún más las preca
rias relaciones actuales entre 
entrenador y presidente. Luis 
Aragonés criticó abiertamente 
las decaracioncs de Gil por 
entender que eran improceden
tes, mientras que el presidente 
considera que sus palabras 
deben ser un acicate para des
pabilar a sus jugadores: “Sé que 
les ha escocido y eso es pre
cisamente lo que yo quería".

Sin embargo, la reacción no 
llegó en el partido de Barcelona 
donde el Atlético, después ade- 

depende del resultado de la 
misma para comenzar a hacer 
carrera continua. Estoy men
talizado de que el domingo 
no. podré estar con el equipo, 
y sólo deseo que no salga nada 
negativo en la ecografía.”

Falta de goleadores

El único “pero” que se pue
de poner al equipo con rela
ción a su actuación en Gijón 
fueron las ocasiones perdidas, 
por lo que se especula sobre 
la ausencia de goleadores de 
garantías y se echa de menos 
el olfato de Rommel en el 
área. “El equipo tiene grandes 
rematadores y goleadores” 
comentaba el panameño, “y a 
mi particularmente me gustan 
bastante Antonio y Corbalán. 
Tenemos jugadores que pue
den decidir, pero a vece.s la 

lantarse en el marcador, fue 
barrido por el Barca en el 
segundo tiempo. A ello se suma 
las dificultades de Luis Arago
nés para reunir a su equipo titu
lar, ya que a las bajas de Toni 
y Schuster por lesión (no han 
entrenado durante toda la 
semana y será difícil que estén 
en la convocatoria) se une la 
sanción federativa a Donato y 
la gripe del defensa Juanito que 
ayer se mantuvo en cama. El 
Manzanares sería un polvorín 
si el Albacete arranca de allí 
algo positivo. 

suerte no va con uno y se 
fallan las ocasiones. Creo que 
se perdió una oportunidad de 
sacar algo positivo en Gijón, 
pero ya ha pasado, y estoy 
seguro de que cuando falla
mos esas ocasiones siempre 
pensamos en que no vuelva 
a suceder la próxima vez y 
eh sacar al equipo adelante. 
La ilusión ahora es sacar algo 
positivo de Madrid”.

Sobre sus expectativas en el 
equipo, el “panzer” cree que 
puede volver a ser el que no 
ha mucho fue: “Si las lesiones 
me respetan y tengo continui
dad en el equipo, estoy seguro 
de que puedo hacer grandes 
cosas en el Albacete con mis 
goles. Estoy muy ilusionado y 
esperanzado, y para ello tra
bajo fuerte para recuperar el 
tiempo perdido de mi etapa 
en el Valencia”.

Jesús Gil.
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Baloncesto: El i ^¡^
C.B. Caudete, 
perdió frente al 
UNI de Albacete 
por 55-65

Au

labe 
ala 
? c 
Kenc

José Antonio MARTj^^

El club de baloncesto 
* Su

«r s

. Caudete se encuentra enniab 
cado en la Tercera División o^ 
grupo 1, junto con otros equipo- 
albaceteño y ciudarrealeños. B.^^

Los equipos que torman es oda
. ^c B Almansa an 

S.D.M *<ygrupo Í son
Konga Madrigueras,
Alcázar, C.D.B Hellín, W 
(Albacete), U.N.I. (Albacf e ^ 
C.S. Los Llanos (Alba»»®^ 
E.M.B. El Provencio. C.B. P
tana. Atlético Infantes.
Socuéllamos, y C.B.

Los jugadores que loiwa f
equipo de Caudete son 
García, Antonio
José Ramos, Antonio ‘- , 
Rafael Jerardo Beltrán. _ 
Juan Gavilán, Ramón 
Manolo Requena. ¿|ü 
Medina, Jimenez, Mai 
Conejero.

El conjunto de Caud^ >^ ¿a 
ha disputado varios partido;- 
el primero gano al A » 
83-68. En el segundo, P 
frente al U.N.I de AlbacU P

ión

' * El’ encuentro debió 

se en Albacete, pero al H 
el equipo de la UN 
talaciones este se dip ti 
polideportivo La Cruz

„ basta»»El comienzo 
malo para los de Uau p^r 
perdían en el minuto ^_^^,[^^j 
4-16 y en el diez poi -■**- '¡ppipo 
que fue cortado con u

en

I ni INI canato" Los pívots de la UN . (g 
la partido en la p” . 

defensa como en aiaqu 
gándose al descans ^,,^p,. 
79-3,3 favorable a los '■ .¡^^ un 

He
im ii

tal. El equipo ‘je tiro 
paupérrimo porcen «J • 
al conseguir sólo cu' ¿^te 
tas de treinta inten 

narte mejoré 
En la segunda pn ^yydeie- 

la actuación del 
cerrando muy bien ^^ (,yjo , 
defensivo aunque , ^^yco" r 
porcentaje ^obajo._ ‘ ^ 1 

falta de ideas en ata j ^^ira , 
El tiempo les. . 

de los jugadores * ̂ jestar ; 
preocupados de P ¡dienta, i 

labor arbitral 4»» * de esl

Srl^'p» el referido s-

.C.D.2022
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maniíestaba Antonio Sáez, del Club de Ciclismo de ÍS

“Cada temporada intentamos mejorar, 
pero hace falta más ayuda económica”

Este club ciclista cuenta con un importante número de corredores y escuela de ciclismo

presidente del C.C. Val- 
^(^anga, Antonio Sáez 
'irez, analiza la actual 
'filiación de este club ciclis- 
ii en funcionamiento desde 
ace siete años, cuya tra- 
tetona puede califícarse de 
fresalien te a tenor de las 

Jiicultades económicas 
^fs realizar buenos pro- 

¡nas ciclistas a lo largo 
í/a temporada.

ll

te

OILIME

1 Aunque el C.C. Valdeganga V lleva funcionando oficial- 
B^nte siete años es uno de los

ñ-abes más nuevos encuadrados 
ala Delegación de Albaceteña 
NEZ r ciclismo, exactamente con 

Ijencia AB-15 de la presente 
1 d^mporada.

Su trayectoria puede califi- 
,n de muy sobresaliente y, 
lipo^r supuesto, muy por encima 

';^sus posibilidades económicas 
Í^^a vez que las ayudas en ese 

t importante menester son 
"y escasas y sólo cuenta con 

’Cuota de sus cuarenta y tantos

man

este.

yugi
etejfcios, según manifestaba el 
ele residente, Antonio Sáez Pérez, 
?rip'f e acompañado de los también 
C-^-^;'rlgentes del club, Eliseo 
leieSl"ff®niez Corredor y Juan Pedro 

fiero Cantó, puntualiazaba 
f re este particular:
J Ciertamente aunque el

Siro es un club modesto, la f rdad es que hemos de hacer 
^rtte a un importante capítulo 

iscí® gastos si queremos tener 
^tividad y celebrar alguna 
Afreta a lo largo de la rem
irada. En ese sentido llevamos 
plante tiempo que la subven- 
^t federativa brilla por su 
^^encia, únicamente el ayun-

irez 
Jost 
ena
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Marcha cicloturista popular, organizada por el C.C. Valdeganga, con 325 participantes.

Curso para minusválidos.

Curso de 
monitores de 
atletismo 
para 
minusválidos

LT

tamiento de Valdeganga y la 
Diputación Provincial suele 
ayudamos. Y tenga en cuenta 
que en cada carrera no todo 
está en los premios, pues ade
más de ese capítulo ya de por 
sí importante, hay también 
otros que necesariamente hay 
que cubrir como gastos de orga
nización, árbitros, tasas, ambu
lancia, motoristas”.

Pero en fin, añadía Antonio 
Sáez, con mucha ilusión y sacri
ficio nuestro club continua ade
lante, incluso tocando también 
el ciclismo de promoción toda 
vez que el C.C. Valdeganga tie
ne una Escuelaj en la cual están 
encuadrados unos quince alum
nos, y como profesor el igual

mente dirigente Francisco 
Núñez Sáez. Somos un reducido 
grupo y todos trabajamos con 
mucha ilusión y entusiasmo”.

Por lo que se refiere a la 
última prueba celebrada Anto
nio Sáez manifestaba: “La últi
ma fue la sexta edición del Tro
feo Fiestas Virgen del Rosario, 
carrera de carácter social. Ante
riormente, en Marzo, dimos 
otra del Campeonato Provincial 
Interclubes, aparte de una Mar
cha Popular Cicloturista nada 
menos que con 325 participan
tes y que constituyó un rotundo 
éxito. Igualmente, dentro de la 
presente temporada, tuvimos 
una jornada de promoción a 
nivel de escuelas, con destacada

participación.
De momento los corredores 

con licencia con los que cuenta 
el club, aparte de los alumnos 
de la escuela, son dos en afi
cionados, otros dos en ciclotu
ristas y uno en las categorías 
cadetes.

Por lo que se refiere a las 
actividades para la próxima 
campaña Eliseo Gómez con
cluía afirmando: “Esperemos 
realizar al menos lo mismo que 
esta temporada que termina. 
Depende de lo económico pero, 
como siempre, con nuestros 
buenos deseos de superación 
año tras años en lo que se refie
re al programa de actividades 
de nuestro club”.

La Federación Provin
cial de Asociaciones de 
Minusválidos de Albacete 
y la Delegación de 
Deportes para Minusvá
lidos han organizado un 
curso de monitores de 
atletismo adaptado para 
minusválidos que se cele
brará durante los próxi
mos días 6,7 y 8 de 
noviembre.

Tras su realización se 
concederá una titulación 
según la categoría de los 
participantes taanto título 
de monitor de atletismo 
para minusválidos como 
el de entrenador. El hora
rio del curso será:

Días 5 y 6 de 16,00 a 
20,30 horas. Días 7 y 8 
de 10,00 a 14,00 y de 16,00 
a 20,00 horas.

El número de plazas 
será limitado y el precio 
par el curso será de 300 
pesetas.

Teléfono: 233442.

ALBA-LINE 903 39 00 46
CONCURSO E INFORMACION DEL CLUB: ENTREVISTAS / INF0R- 

I^ACION DE ULTIMA HORA / CRONICA Y ENTREVISTAS DEL ULTI- 
’^O ENCUENTRO DEL ALBACETE DESDE LAS DOS HORAS DE 
^C FINALIZACION / AGENDA

903 39 00 46... EL ALBA AL DIA 
11 ®0 Ptas/minuto. De 22,00 a 8,00 horas y fines de semana, 42 Ptas/minuto.

ISANTA CLARA
O^N ESPERA

DE TUS 
FAVORES

M.M.

k EliSL/A C/ San Antonio, 7

B pfiifiTW deportiva
MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE 

GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CL.4SES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS
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del grupo IRAN ARIK S.A.

LE INVITA A ENTRAR EN EL . 
MUNDO MAGICO DE LAS

RAN EXPO

ALFOMBRAS PERSAS
- LAS MEJORES CALIDADES
- LOS MAS SELECTOS DISEÑOS
- LA MAS AMPLIA SELECCION
- LOS PRECIOS MAS AJUSTADOS
- CERTIFICADO DE ORIGEN Y CALIDAD
- ENTREGA INMEDIATA

UNICAMENTE ALFOMBRAS PERSAS 
Con el asesoramiento profesional de 

nuestro experto en alfombras, Sr. AMINI 
r— Visítenos, estamos en; ——^-^——

CI Albarderos. n« 11
(Junto puerta Plaza Mayor)

Tf» 50 41 09
Del 28 de Octubre al 1 de Noviembre.

de 10 a 14 y de 17 a 22 horas.
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El entrenador del Logroñés ha ideado un sistema basado en la presión y la rapidez de movimientos

David Vidal da las claves de cómo 
vencer mañana al Barcelona

García Pitarch y Linde, los probables hombres de ataque del conjunto riojano

David Vidal, entrenador 
del Logroñés, ha solicitado 
a los jugadores máxima 
concentración para el par
tido frente al F.C. Barce
lona y ha ideado un sis
tema basado en una cons
tante presión y rapidez de 
movimientos en ataque y 
defensa.

LOGROÑO (Efe).- El 
entrenador del Logroñés les 
dijo el miércoles a sus juga
dores en el vestuario: “Si nos 
ganan que sea porque son 
mejores, no por errores nues
tros, no podemos fallar, no 
no.s pueden sorprender por 
una mala colocación".

García Pitarch y probable
mente Linde serán los delan
teros titulares del Logroñés 
para el partido de Liga de 
mañana sábado en el Campo 
de Las Gaunas en sustitución 
del brasileño Amarildo y el 
chileno Vega, bajas por san
ción y lesión respectivamente.

El Logroñés, colista de Pri
mera División, sólo ha ganado 
un partido en su casa, frente 
al Oviedo (1-0), mientras 
empató con Osasuna (1-1) y 
perdió contra Celta (0-1) y 
Real Madrid (0-3).

La afición del equipo rio
jano confía en que el empate 
conseguido el pasado domingo 
en Tenerife renueve la moral 
de sus jugadores, aunque el 
Logroñés nunca ha ganado al 
F.C. Barcelona en el Campo 
de Las Gaunas.

Los jugadores del Logroñés 
aseguran que el F.C. Barce
lona no es “invencible” y 
recuerdan que en el partido 
de la pasada temporada el

El presidente del Valencia afirma que no se pueden poner plazos al técnico holandés

Tuzón, disconforme sobre las informaciones 
sobre la salida de Gnus Hiddink del equipo

VALENCIA (Efe).- Arturo 
Tuzón, presidente del Valencia, 
y Guus Hiddink, entrenador del 
equipo, coincidieron ayer al 
negar la posibilidad de que el 
técnico abandone en breve la 
disciplina valencianista como 
consecuencia de la irregular 
marcha del conjunto.

Tuzón se mostró disconforme 
con las informaciones sobre la 
inminente salida del entrenador 
holandés del Valencia y destacó 
que a un técnico no se le pue
den marcar plazos, ya que la 
presión no supone una ayuda 
para salir de situaciones como 
las que actualmente vive el 
Valencia.

El máximo dirigente valen
cianista indicó que no tiene pre
visto "adoptar medida.s ante 
rumores insostenibles y conti
nuos" y añadió que lo que de 
verdad interesa es que el equipo 
recobre el rumbo lo antes 
posible.

El Logroñés recibe mañana en Las Gannas la visita del Barcelona.

1
equipo catalán debió esforzar
se al máximo para no perder 
y lograr el empate a dos goles.

El mal estado del terreno 
de juego, agravado ayer por 
una incesante lluvia, no parece 
preocupar en exceso al entre
nador del Logroñés, que hoy 
dirigió de nuevo el entrena
miento de su plantilla sobre 
el césped del Campo de Las 
Gaunas.

Por otra parte, Marcelo 
Vega, jugador chileno del 
Logroñés, comentó ayer que 
se plantea marcharse del club, 
porque, según manifestó, está 
preocupado, quiere hablar con 
el presidente de su situación

Guus Hiddink, por su parte, 
afirmó que no existen proble
mas y que le gusta trabajar en 
el Valencia, y negó que pre
tenda abandonar el club al final 
de la actual temporada, máxime 
si el equipo consigue un título.

"Estoy muy tranquilo", con
tinuó Hiddink. “Yo soy una per
sona muy alegre y optimista 
aunque mi semblante indique 
otra cosa, trabajo con muchas 
gañas aunque algunos rumores 
y situaciones me puedan quitar 
la energía para seguir adelante".

El técnico valencianista no 
quiso volver a analizar la segun
da parte del partido Barcelo- 
na-Valencia de la pasada jor
nada de Liga, pero sí insistió 
en que estaba defraudado por
que nadie dentro del campo 
tomase la responsabilidad para 
que el equipo reaccionara, así 
como porque no hubiera quien 
“metiese el pie".

No obstante, la próxima jor- 

y no está a gusto con el 
entrenador.

Vega, quien intentará reu
nirse el sábado con Marcos 
Eguizábal, presidente del 
Logroñés, reclama jugar en su 
posición natural, como media 
punta, y no de delantero de 
área: “Tengo muchas ganas de 
triunfar en el fútbol español, 
pero deben respetar mis carac
terísticas de juego", indicó.

Marcelo Vega aclaró que 
respeta al entrenador y sus 
decisiones tácticas, pero no 
descarta regresar a Chile antes 
de fracasar: "Primero quiero 
hablar con el presidente".

Vega no podrá jugar por 

Guus Hiddink, técnico del Valencia.

nada de Liga el Valencia juegan 
ante el Burgos, uno de los colis
tas de la categoría, por lo que 
si el conjunto “che” no obtiene 

lesión el partido de Liga del 
sábado frente al F.C. Barce
lona: “Sufre una contractura 
muscular en la curvatura para- 
lumbar y paradorsal, lo que 
le impide hacer ejercicios físi
cos", según el diagnóstico del 
médico del club.

Además, el doctor Fernán
dez Pinedo añadió que Vega 
tiene molestias en el tobillo 
izquierdo: “Necesita unos días 
de reposo, y gracias al tra
tamiento evoluciona bien de 
la lumbalgia”.

David Vidal, entrenador del 
equipo, confirmó ayer que 
Vega será baja para el partido 
frente al F.C. Barcelona.

los dos puntos las aguas pueden 
bajar aún más revueltas por los 
alrededores del Turia para el 
técnico holandés.

Ruiz Mateos: 
“No hay motivos 
como para 
clausurar 
Vallecas”

MADRID (Efe).- José María, 
Ruiz Mateos, apoderado gene
ral del Rayo Vallecano, ha, 
declarado en conferencia de. 
prensa que, a pesar de los inci
dentes que se produjeron el 
pasado domingo en el estadio' 
de Vallecas, “los directivos def 
Rayo tienen la conciencia tran
quila puesto que no hubo 
violencia".

"Hay campos en los que la 
sangre llega al río prácticamen
te todos los domingos y no se 
hace nada. Nosotros no tuvimos 
mala intención en ningún 
momento", dijo.

El apoderado general del 
Rayo comparó lo sucedido en 
Vallecas el domingo con una 
piscina en la que normalmente 
no hay casi agua y un día cae 
un diluvio y se llena: “En e 
estadio de Vallecas no funcio
naron bien los canales de desa
güe", explicó.

Evitar más inddentes^^

Sin embargo, Ruiz Mateos 
quiso aclarar que esos inciden 
tes no iban a volver a producirs 
puesto que “las deficiencias qu 
se produjeron se van a corre 
gir”.

A pesar de los incidentes 
ocurridos, el empresario jere 
zano se mostraba satisfecho p 
la masiva afluencia de pyy.*|. 
a Vallecas y recalcó que Qh 
venga esa tempestad todos
domingos". jpi

Por su parte el gerente 
Rayo Vallecano, 
Morales, recalcó que lo s 
dido “no tiene mayor imp 
tancia puesto que no h^h^ .. 
eún tipo de incidente viole

Ruiz Mateos no eree Jl 
haya motivo para eluusur 
estadio. Si así se hiciera’ 
“un insulto no sólo al clu 
al barrio de Vallecas . .

Para Francisco^ Morales ^^ 
problema consistió en q . 
público de Vallecas esta ‘ 
tuado a llegar al campo ^^^^ 
minutos antes del , leer 
cinco minutos es 
todas la.s entradas . ‘j^jjj„'aii 
reconoció que “no se * 
abierto dos puertas po> 
previsión" y negó que se 
ran vendido más entra 
las localidades disponible.. .^

"No ha habido ningm < ^^^^^ 
intención por parte ^ ¡^ se 
puesto que el mismo j^^ji 
informó a la Liga ‘^^^gneia 
Profesional de la .^ yen- 
existente entre las en r ‘ jj-^a- 
didas en taquilla y las p-. 
das a la entrada del camp 
afirmó. , señalé 

Francisco cierta^ 
que se habían produ (jgi 
irregularidades po^ P‘ Cea- 
jefe de personal, Laz ¡¿^ 
dras, por lo que ham h ^,)^,^, 
al apoderado genera’ . lema, 
que solucionara este r gto a 
Ruiz Mateos adujo, r ^n^jg^te 
este asunto, qaejeni P ^^aro 

conversación ^^ g^plicaff una
Cuadras para que 
lo sucedido. < Mnf’^

Por otro lado ^.g ¡ba 
Ruiz Mateos apunto q _^,,j,o 
a negar 5"‘’’^ugi diario



Viernes, 30 de
Octubre de 1992ina La Tribuna DEPORTES

OS

4aría 1, 
jene-
, ha'
1 deí

tadioi 
s deh 
tran-j

te la 
men- 
10 se 
imos 
igún

del 
o en 
una 

lente 
, cae 
n el 
icio- 
lesa-

iteos 
den- 
cirse 
que 

)rre-

ntes 
¡ere- 
por 

)1ÍCO

, los

del 
¡seo 
uce- 
por- 
nin- 
ito". 
que 
r el 
cría 
sino

Las etapas de montaña tendrán por escenario esa cordillera, quedando excluido el mítico Alpe d’Huez

Los Pirineos recobran el protagonismo 
en la 80- edición del Tour de Francia

El Tour^93 se iniciará en Le Puy de Fou y terminará en los Campos Elíseos de París

La próxima edición del Tour de Francia, la octagésima, 
que se iniciará el 3 de julio en la ciudad Le Puy 
de Fou -bretaña francesa- y morirá el 25 de ese mismo 
mes en el excenario habitual de los Campos Elíseos 
de París, parece a priori más nerviosa y animada que

en años anteriores. Según el recorrido, los Pirineos 
recobrarán el protagonismo perdido en 1992, ya que 
las etapas reinas de montaña tendrán por escenario 
esa Cordillera y, además, es excluido del recorrido el 
mítico Alpe de Huez.

Echávarri: “El 
futuro ganador 
del Tour será 
siempre Miguel 
Induráin”
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ISSY (Efe).- Las jornadas 
alpinas tendrán su fiesta en 
la jornada que termina en la 
estación de Isola 2000 -a unos 
cien kilómetros de Niza- y con 
los legendarios puertos de 
Vars -se ha subido en 14 oca
siones- y el “col” de Reste- 
fonds que tan solo en dos oca
siones ha sido incluido en el 
Tour -1962 y 1964- pero que 
en esta edición será el techo 
o el español Julio Jiménez.

Precisamente el principado 
andorrano será el punto de 
partida de una de las etapas 
reinas del Tour’93, pues se lle
gará hasta la estación invernal 
de Saint Laiy con 228 kiló
metros de viaje, los corredores 
tendrán que superar nada más 
y nada menos que los colosos 
de la Bonaigua (parte fran
cesa), Portillón y Peyresourde.

Al día siguiente, el 22 de 
julio, seguirá el menú de los 
Pirineos en la etapa entre Tar
des y Pau de 190 kilómetros 
y los míticos Tourmalet, Sou- 
lor y el Aubisque, el puerto 
uiás largo del Tour con cerca 
de 30 kilómetros de ascensión. 
lJna etapa considerada de 
leyenda.

Para los rodadores serán las 
dos primeras semanas donde 
se encuentren en su terrero, 
pues la montaña no aparece 
hasta la décima etapa.

Los especialistas en la lucha 
contra el reloj tendrán un total 
de 211 kilómetros -diez más 
A’^e el pasado año- ! para 
demostrar sus depuradas cua
lidades. Esto hace que el 
Tour’93 recupere el equilibrio 
Que había perdido el pasado 
3ño debido a los continúos 
desplazamientos y la exclusión 
de los Pirineos.

Además, volviendo un poco 
la vieja tradición del Tour, 

los Pirineos se pasarán des
pués que Mácizo Central y los

El español Miguel Indurain es el ganador de las dos últimas ediciones del Tour de Francia.

Alpes, mientras que se man
tiene el sistema de bonifica
ción en las etapas llanas, es 
decir de la primera a la nove
na, claro esta que las crono
metradas no entran en ese 
apartado.

Tampoco hay novedades 
respecto al sistema de control 
antidopaje, ya que las mues
tras serán trasladadas por heli
cóptero a unos laboratorio de 
París, con el fin de conocer 
los resultados 24 horas des
pués de la toma de las 
muestras.

En las etapas de alta mon
taña los diferentes jueces y 
comisarios velarán por la pul
critud de la prueba, pues 
seguirán la jornada en motos 
y helicópteros para evitar 
irregularidades.

Etapas y kilometrajes:

Prólogo Puy de Fou 6,8; 1® 
Lucon-Les Sables D’Olonne' 
208; 2^ Les Sables D’Olori- 
ne-Vannes 230; 3- Vannes-Di- 
nard 190; 4® Dinard-Avranches 
85 (cr. equipos); 5- Avran- 
ches-Evreux 226; 6- Evreux-A- 
miens 160; 7® Peronne-Cha- 
lons sur Marne 196; 8® Cha- 
lons sur Marne-Verdun 180; 
9® Lago de Madine 65 (cr. 
¡nd); 10® Villard de Lans-Serre 
Chevalier 206; 11® Serre Che- 
valier-Isola 2.000 175; 12® Isola 
2.000-Marsella 285; 13® Mar- 
sella-Montpellier 195; 14® 
Montpellier-Perpiñan 218; 15® 
Perpiñam-Andorra 220; 16® 
Andorra-Saint Lary Soulan 
228; 17® Tarbes-Pau 190; 18® 
Orthez-Burdeos 202; 19® Bre- 
tiñy sur Orge-Montlhéry 55 
(cr. indv); 20® Viry-Campos 
Elíseos París 180.

Hecho para 
Induráin

Una de las caracterís- 
ticas esencial del 
Tour’93 es que concen
tra buena parte de su 
dureza en los Pirineos, 
un terreno que se le da 
de perlas al ganador de 
las dos últimas edicio
nes, Miguel Induráin.

En está ocasión el 
nudo gordiano, los Piri
neos, favorece a Indu- 
ráin, pues en etapas que 
hah tenido por escena
rio los “cois” de esa cor
dillera, ha sido donde el 
navarro ha cimentado 
sus éxitos más importan
tes en la ronda francesa.

PARIS (Efe).- José Miguel 
Echávarri, director deportivo 
del Banesto, declaró ayer 
durante la ceremonia de pre
sentación de la octogésima edi
ción de la Tour de Francia que 
“el futuro ganador del Tour va 
a ser siempre Induráin”.

“Está en el punto máximo 
de su forma, a su mejor nivel. 
Creo que sólo los italianos 
Claudio Chiappucci y Gianni 
Bugno, como en la precedente 
edición, podrían inquietar a 
Miguel”, dijo Echávarri.

El campeón español declaró: 
“La prensa internacional me da 
de antemano como ganador del 
Tour’93, pero sí se puede decir 
que me cuento entre los favo
ritos. En todo caso, mi moral 
está al máximo”.

Echávarri e Induráin coinci
dieron en que los Pirineos -que 
recobrarán el año venidero el 
protagonismo en cuanto a lo 
que a cimas se refiere- favo
recen más al corredor navarro 
que los Alpes.

“Prefiero los Pirineos a los 
Alpes, cuyas escaladas suelen 
ser más largas, pero sus pen
dientes más suaves”, dijo Indu- 
ráin.

El ciclista de Villava señaló 
que la etapa de Saint-Lary -Sou
lan, que concluye en alto, no 
goza de sus preferencias. “Mi 
estilo de escalar es a tren, y 
los sprints en altitud no me 
favorecen”, dijo.

Una de las novedades del 
Tour93 es que se circunscribe 
-con la única excepción de 
Andorra- al territorio francés, 
cuya salida y prólogo se correrá 
en Le Puy du Fou, oeste 
francés.

“Evidentemente, el año pasa
do me agradó salir de mi país, 
pero en una prueba de la dureza 
y kilometraje del Tour lo que 
importa es el trazado específico, 
sus dificultades, y las distintas 
modalidades que la componen: 
contrarreloj, en montaña o en 
línea”, dijo Induráin.

Una de las monotonías del 
Tour será, según los expertos, 
que en teoría sólo Chiappucci 
o Bugno podrían inquietar al 
español quien parte ya, a siete 
meses de la salida, como el “su- 
perfavorito” de la ronda gala.
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t LA lECNOLOGU JAPONESA SEIS ESTRELLAS
Í ,^ SE ANTICIPA Al H'A DEL JERCADO VNICO
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Equipamiento de serie;

/ Tracción total excepto 
modelos 1.8

/ ABS (no incluido en el 1.8i)
/ Aire acondicionado
/ Dirección asistida

SUBARU
EL UNICO SEIS ESTRELLAS

Decíclase por cualquiera de las versiones del Subaru Legacy o por el SVX, de reciente aparición, y benefíciese de un 
formidable descuento que igualará el precio final de su nuevo automóvil a los precios de la CEE. Con SUBARU, el único
Seis Estrellas, Europa nunca estuvo tan cerca.

/ Elevalunas eléctricos
/ Cierre centralizado
/ Retrovisores eléctiicos
/ Pintura metalizada

Legacy 1.8 2WD
Legacy S. Wagón 1.8 2WD
Legacy 2.2 4WD
Legacy S. Wagón 2.2 4WD
Legacy 2.0 Turbo 4WD
SVX

Precio anterior*
2.656.090
2.739.112
3.392.458
3.759.392
4.135.354
6.227.000

Precio Europeo* 
2.386.331 
2,460.921 
3.047.912 
3.377.581 
3.715.357 
5.594.569

* Los precios incluyen IVA y transporte

RECAR. RECAMBIOS EUROPEOS, S.L. C/Cronista Mateosy Sotos, 14.Tel. 21 85 04.02008ALBACETE.
SERVICIO OFICIAL: MERCEALBA, S.L. C/ Cronista Mateos y Sotos, 14. Tel. 21 85 04.02006 ALBACETE.
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m Trofeo Diputación de Albacete de tenis de mesa

1

Este campeonato pondrá inicio a la temporada a nivel provincial

El próximo lunes, III Trofeo 
Diputación de tenis de mesa

EI Severo Ochoa tiene este fín de semana un difícil compromiso en la 1- División

El próximo lunes se disputará el IH Trofeo Diputación 
de Albacete de tenis de mesa, que pondrá inicio a la 
temporada provincial. Este torneo se disputará en la Sala 
Deportiva Municipal a partir de las 9,30 horas, la ins
cripción es gratuita y la competición se dividirá en cuatro 
niveles de juego.

LT

Dentro del panorama provin
cial se dará comienzo a la tem
porada con la disputa del III

Trofeo Diputación de Albacete 
que se jugará en la Sala Depor
tiva Municipal el próximo lunes 
y la competición se dividirá en 
4 niveles de juego que serán:

SOLO POR LEER 
La Tribuna 

--------------------------de Albacete--------------------------

AL FUTB® L GRATIS
SORTEAMOS 25 ENTRADAS

PARA EL PARTIDO DEL 8-11-1992 
ENTRE EL

ALBACETE BALOMPIE
DEPORTIVO C.

BASES:

1- .- El concurso consiste en el sorteo de 25 entradas para 
el partido Albacete Balompié-Deportivo de La Coruña.

2= Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, 
C/ Salamanca, 17, 02001 Albacete. Enviando un cupón - 
por sobre y figurando en el sobre “Concurso Albace- 
te-Deportivo C.” o entregando los sobres personalmente 
en la misma dirección. Los sobres serán de tamaño 
estándar.

3- Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban 
hasta las 14 horas del miércoles 4 de Noviembre de 
1992

4° El sorteo se celebrará ante notario el día 5 de Noviembre 
de 1992.

5® La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico 
del viernes día 6 de Noviembre. Los ganadores deberán 
pasar por las oficinas de LA TRIBUNA el viernes día 
6 en horario de 10 a 14 y de 17 a 20 horas y el sábado 
día 7 en horario de 10 a 13’30 horas presentando el 
D.N.l.

6- No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados o que no cumplan las bases, y la TRI
BUNA se reserva el derecho de comprobar la identidad 
del concursante.

7^ Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares direc
tos de “LA TRIBUNA DE ALBACETE”.

- Categoría marculina:
Nivel I (jugadores hasta 13 

años).
Nivel II (jugadores entre 14 

y 21 años).
Nivel III (jugadores de 22 

años en adelante).
- Categoría femenina:
Nivel IV (único).
Obtendrán trofeo los cuatro 

primeros clasificados en cada 
categoría y los ganadores de la 
pasada edición fueron: Nivel I 
José E. Leal, Nivel II Antonio 
J. Hernández, Nivel III Manuel 
Rodríguez, Nivel IV (femenino) 
Esperanza Auñón.

Comenzaron las Ligas
Nacionales 

Comenzó la competición 
para los equipos albaceteños 
dentro de las Ligas Nacionales) 
con los siguientes resultados:'

Primera División: CTM Lina
res, 1 - CP Severo Ochoa, 5- 

Segunda División: Club 
Albacete TM, 3 - Claret. 5.

Buen debut del CP Severo 
Ochoa en Primera División 
Nacional ganando con más faci
lidad de la prevista al CTM 
Linares que si bien no contó 
con su mejor jugador, el gn*' 
nadino Tomás Hernández, ello 
no empaña el buen juego y el 
triunfo aplastante del equipe 
colegial albaceteño.

Por el Severo Ochoa jugaron 
Antonio Hernández (2), Sebas
tián García (2) y José Carlos 
Leiva (1), el mismo tres titular 
que consiguió el ascenso la 
pasada temporada y que posi
blemente sea un equipo tam
bién habitual en la presente ya 
que los tres jugadores pasan por 
un buen momento de lornia-

No rodaron bien las cosas 
para el equipo que milita en 
la Segunda División, el Clu 
Albacete TM ya que caía derro 
tado por el conjunto valenciano 
del Colegio Claret que con un 
juego correoso se hacía con los 
primeros puntos de la tem-

porada.Este fin de semana, el CP 
Severo Ochoa se desplaza hasta 
Almería para enfrentarse a un 
potente equipo, el Caja Alnw- 
fta, que la pasada temporada 
fue primero de su grupo y ju^^ 
la fase de ascenso a División 
de Honor no consiguiendo su 
objetivo a pesar de jugar la fas^ 

en tierras almerienses. , El equipo andaluz ha sulr* 
dos bajas respecto a la pasa 
campaña, una la del jugado 
chino Chao Jiang y otra la 
catalán Joaquín Pla, pero/ 
favor tiene la incorporación 
equipo de un jugador nigenan 
que a buen seguro tendrá u 
alto nivel pues el tenis de me-^ 
en un deporte muy P^P^^^^iL 
este país africano y son 
actuales campeones de -dicho

continente.Por su parte, el Club Alba
cete TM viajará hasta tierras 
ilicitanas para enfrerttarse a 
CTM Dama de Elche e inten
tará obtener la victoria y asi 
quitarse el mal sabor de boca 
quele pordujo la derrota frente

al Claret.
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_____________________ ALBACETE______________________
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CALLEJO, Hnos Falcó, 27 y BLAZQUEZ ORTlZ, 
Rosario, 103.
De 10 de la noche en adelante: CALLEJO, 
Hermanos Falcó, 27.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: ALEMAN, Bilbao, 24 y MAHIQUES, Mayor, 57. 
De 10 de la noche en adelante: ALEMAN, Bilbao, 24 
y MAHIQUES, Mayor, 57.

_________________ VILLARROBLEDO__________________
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31.
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ 
HIDALGO, O. Cuartero, 20.

_______________________ HELIJN________________________
PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36.
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, 
Rabal, 8.

______________________TOBARRA_______________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, 
Mayor, 84.

______________________ LA RODA_______________________
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.

-_____________________ ALMANSA_______________________
PARA HOY: VIRGEN DE BELEN,
Plaza Constitución, 2.
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1.

Máxima de 18 grados
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 18 grados a las 14,40 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 13,6 grados a las 6,40 horas. 
Él viento sopló en dirección noroeste con una fuerza de 25,2 
km por hora. La humedad relativa del aire fue del 84% y el 
cielo estuvo casi cubierto.

El Instituto Nacional de Metereología pronostica para mañana 
lluvias de distinta intensidad en la mayor parte de la geografía 
y precipitaciones en forma de nieve entre los 1.000 metros en- 
Asturias y los 1.800 en los Pirineos.

Predicción por comunidades

- Cataluña: Nuboso o muy nuboso. Precipitaciones débiles de 
carácter generalizado, mas frecuentes a primeras horas y oca
sionalmente en forma de chubascos tormentosos. Ascenso débil 
a moderado de las temperaturas. Vientos flojos del suroeste.

- Comunidad valenciana: Cielos nubosos con alguna preci
pitación principalmente en el n e interior. Vientos moderados 
a fuertes del oeste. Temperaturas en descenso.

- Comunidad murciana: Cielos nubosos con alguna precipitación 
débil mas probable en el interior. Vientos moderados a fuertes 
del oeste. Temperaturas en descenso.

- Castilla-La Mancha: Nuboso, intervalos muy nuboso con 
lluvias intermitentes o chubascos muy frecuentes en el w de 
la comunidad y sistema cen tral donde a última hora pueden 
ser de agua-nieve en las cumbres descenso gradual de tempe
raturas. Viento flojo del w girando a nw arreciando a moderado.

- Comunidad de Madrid: Nuboso, intervalos muy nuboso con 
lluvias intermitentes o chubascos más frecuentes en el área de 
la sierra donde, a ultima hora, pueden ser de agua-nieve en 
las cumbres viento flojo del w girando al nw arreciando a 
moderado.

- Andalucía: Cielos nubosos a muy nubosos en el interior, 
disminuyendo por el oeste, e intervalos nubosos en el litoral 
mediterráneo. Posibles precipitaciones en el norte de la región 
y área del estrecho. Temperaturas en descenso. Vientos de com
ponente oeste.

ALBACETE
Parque de Bomberos.... 59 61 08
Policía Nacional........... 22 33 62
Policía Municipal.......... 59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico....... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia..21 90 12
Urgencias........................ 59 71 37
Hospital General.......... 59 71 00
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril .21 02 02
Telégrafos....................... 22 20 00
O. Reclamación Precios 59 61 11
Protección Civil.............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
.................................. 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
.........................................50 33 31
Teléfono del Vecino 
......................................... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha............................21 25 25

LA RODA
Policía Municipal........... 44 21 93
Guardia Civil...................44 13 05
Casa de Socorro............ 44 13 28
Cruz Roja........................44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía..... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
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Crucigrama

S

6

7

o M 
««

- O 
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U^^^IZONTALES: 1: Motivo, 
lient ° ^^ cierto animal. 2: Obe- 
’fe'^^’ ^' derribé. Maíz. 4: Gran 
%/ ^^ agua salada. Fluido. 
^Hd^ 5: Avariento. Evita 
•Mih^’'° ® peligro. 7: Arbol frutal. 
W P’‘°'ongada (Pl). 8: Altar, 
de ^^ Alicante. Terminación

‘"“‘'''°- ^- U"®^- Animal 
Mo ^P'^’ ^^' G^orpúsculo for-

P®*" una sola célula que

Ma ’ "' P*^’’^^ liliácea de jugo 
'’l) utilizado en farmacia 
'h) ^^u^ostración de alegría 

1l«^^^*“& 1: Pide a gritos.
condiciones para concluir

un negocio, obligándose a su vez 
a cumplirías. 2: Estado de Ale
mania. 3: Utilizara. Facción de 
la cara. 4. Al revés, adjetivo pose
sivo. Pieza gruesa y curva que 
forma la proa de la nave. Nombre 
de consonante. 5: Camarada. 
Simples, sin adornos. 7: Se atre
viese. Natural de Liguria. 8: Al 
revés, número. Contemplo. Nom- 

.bre árabe. 9: Al revés, labrase. 
Leyenda (Pl). 10: Zona o faja 
celeste por el centro de la cual 
pasa la Eclíptica y que compren
de las doce constelaciones que 
recorre el Sol en su curso apa- 
rente..!!: Quisiese. Insípidos.

4^V^^’^N AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTA- 

L{(5; \ ’ Acaba. Corno. 2: Berilio. 3: odasA. Erigí. 4: seT. Bar. 
^ál K^"'?®’ Q^^'o- '7: Perla. Cable. 8: Ido. Ter. Reo. 9: Rompí, 

y. Pócimas. 11: Ojera. Asado.
1: g BICALES: 1: Acoso. Pireo. 2: Denuedo. 3: Abatí. Rompe. 
kt‘ D^i- Por. 5: Arabe. Atica. 7: Clero. Crema. 8: Oír. Boa.

■ “oílo. Brisa. 10: Galilea. 11: Omiso. Eolio.

Calendario

SANTORAL 64 días

Nuestra Señora del Amparo; 
santos Germán, Máximo y 
Julián.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 301
Días hasta finalizar el año:

EL SOL Y LA LUNA

El SoI sale mañana a las 
06,42 y se pone a las 17,14 
(H.S.).

La Luna sale mañana a las 
11,22 y se pone a las 21,00 
(H.S.).

Policía Municipal..........30 00 00
Bomberos............................ 30 00 80
Casa de Socorro............30 01 33
Cruz Roja............................ 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis.............34 10 80
Bomberos............................ 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
.........................................34 19 80
Policía Municipal......... 31 04 65
Guardia Civil................ 34 00 96
Cruz Roja...................... 34 11 90
Casa de Socorro.......... 34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal........... 14 04 00
Centro de Salud........... 14 36 11
Centro de Salud............. 14 36 51
Comisaría......................... 14 15 16
Guardia Civil.................. 14 01 27
Bomberos........................ 14 00 80

Carteleras

SENSACIONAL EXTRENO.Harrison 
Ford y el equipo de "La caza del 

Octubre Rojo" en la más emocionante 
de las películas de suspense

“JUEGO DE PATRIOTAS” 
(No recomendada para menores

de 18 años)

Harrison Ford. Anne Archer. Patrick

Bergin y Sean Bean

SESIONES: .S..TI) - « y 10.311

CONTINUACION DE ESTRENO 
La película más polémica de la 
temporada. Un film de Roman 

Polanski.

“LUNAS DE HIEL”
(No recomendada para menores de LS 

años)
Peter Coyote. Emmanuelle Seigner y 

Hugh Grant
Sesionaes Laborables: 7.15 y 10.15 

Sesiones Sábados y Festivos: .5 - 7.40 
y 10.1.5

CONTINUACION DE 
ESTRENO.- La película más 

polémica de este año.

“INSTINTO BASICO”
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Michael Douglas. Sharon Stone y 

George Dzundza 
SESIONES:\5T5 - 7'45 v 1{)’3() 

PRECIO BUTACA: 45() Ptas.

PALAFOX
“Una historia de amor, 

brutal, violenta... y carnal" 

“LA PUTA DEL REY”
Una joven de 16 años, 

llega a la corte y se casa 
con uno de los hombres 

de cámara del rey. El 
monarca queda prendado 
de la nueva cortesana y, 

ante las continuas 
negativas de ella, no duda 

en poner en práctica 
sobornos y amenazas.
Con Timothy Dalton, - 

Valeria Galino, Stephane 
Freiss.

No recomendada a 
menores de 18 años 

PASES: 6’30-8’30 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO 
Un hombre obsesionado es capaz 

de cualquier cosa por amor...

“FALSA SEDUCCION”
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Kurt Russell. Madeleine Stowe y 

Ray Liotta
SESIONES: ñ - 8'15 y 10'3(1

SENSACIONAL ESTRENO.- Un 
extraordinario thiler de acción.

“SOLDADO UNIVERSAL 
El futuro trae malas 

intenciones
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Jean Claude Van Damme. Doiph 

Lund£íren v Allv Walker 
SESI0NES:'6 - 8'15 y I{).3()

SENSACIONAL ESTRENO.- Del 
director de "LA MISION " v "LOS 

GRITOS DEL SILENCIO".

“LA CIUDAD DE LA 
ALEGRIA”

(Autorizada para todos los públicos) 
Patrick Swayze. Om Puri. Pauline 

Collins y Art Malik 
Sesiones Laborables: 7.15 y 10.1.5 

Sesiones Sábados v Festivos: 4,.3(1 - 7.30 
y '1030

GRANDIOSO ESTRENO.- Siglos antes 
de la aventura del espacio existió otro 

viajero hacia lo desconocido. Un film de 
Ridley Scott.

1492.- “LA CONQUISTA 
DEL PARAISO”

jNo recomendada para menores 
de 1.1 años) Gerard Depardieu. Sigournev 
Weaver. Armand Assanle. Angela\loliná. 

y Fernando Rey. Sesiones Laborables: 7 
y III Sesiones Sábados \ Festivos: 4..3() 7.3() 

y It)..3l)
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VENTA DE GASOLEOS
VENTA DE GASOLEOS 
VENTA DÉ GASOLEOS

A PARA AUTOMOCION
B PARA AGRICULTURA 
C PARA CALEFACCION

E INDUSTRIA

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS

PARA GASOLEOS A Y B

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS
PEDIDOS E INFORMACION

Campsa
Distríbuicíor Comercial

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30

- ALBACETE
Campsa

Distribuidor Comercisi

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES |
PSICOLOGOS Y

PEDAGOGOS
AGENTES

OPOSICIONES
Comenzamos la preparación de;
* JUSTICIA
* ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL
* INSTITUCIONES PENITENCIARIAS.
* MAGISTERIO.
* CORREOS
* POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.
Información: Marqués de Villores, 18 - Tef. 23 31 11

OPOSICIONES A
ORIENTACION ESCOLAR
Impartida por FONOLENG (centro cola
borador de la UNIVERSIDAD COMPLU
TENSE DE MADRID)

Dionisio Guardiola. 56

TIfno. 22 67 66
V CADEMIA 
EMAS

Simón Abril, 13 

22 25 70

AUXILIARES
OFICIALES

PREPARACION INTENSIVA

Dionisio Guardiola. 56

TIfno. 22 67 66
CADEMIA 

Iemas

Simón AbnI. '3 \

22.25 70 [

HIGINIO OLIVARES

IDIOMAS
OPOSICIONES

MAESTROS
INGLES-FRANCES-ALEMAN

-CURSOS INICIACION para niños apartir de 5 años
* E.G.B. B.U.P. C.O.U. - F.P.I. ■ F.P.Il.
GRUPOS PARA ADULTOS * INGLES COMERCIAL
Preparación para Escuela Oficial de Idiomas.
Preparamos todos los exámenes de la U. de Cambridge.

Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales
.RESERVA TU PLAZA EN:

d Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

1 19 24 10 84 ■
02001 ALBACETE

APROBADOS EN ULTIMA CONVOCATORIA^

ENEMOS LOS MEJORES PROFESORES

33 APROBADOS EN PREESCQLAR
24 APROBADOS BIFÁSICA ANO 91 

Preparación completa.Múltiples Aplicaciones Didácticas.

INICIAMOS PREPARACION 
TODAS LAS ESPECIALIDADES
1* PREESCOLAR * PED.TERAPEUTICAl 
I* LOGOPEDIA * ED.FISICA * MUSICA

NOTA MUY IMPORTANTE: BE PREVÉS QUE MAS DEL 80% DE LAS PLAZAS SEAN DE PNEESCOLAR

Reunión informativa el día 31 a las 4,30 horas.

OPOSICIONES
Administración de Justicia

- Oficiales
- Auxiiares Administrativos
- Agentes
- Taquigrafía

Preparación Intensiva
* Alta cualificación del profesorado 
(Funcionarios de la Administración) 
C/ Padre Romano, 1 Telf. 52 03 66

¡ INFORMATE !

AZULEJOS VALDI, S.L.
OFÉRTASi
GRES ESPECIAL PISCINAS

VENTA Y COLOCACION
AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA

ULTIMOS RESTOS V 600 PTAS
LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD
GRECAS 50 PTAS. UNIDAD

HORNOS, BARBACOAS Y CHIMENEAS
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

ABIERTO SABADOS TARDE
Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

$J^ ji jíTj¿ UjJJ d j\
^\¿^ centro de citudicH f5ÍÜlWlim^^^Mfl

NO ES NECESARIO TENER 
CONOCIMIENTOS DE ELECTRONICA

• LIRSOS TKIMESTRUTS 
FAUNE-XTEMEME PRÁCTICOS

S 1

GAONA, S 
TELEFONO 24 10 84

ALBACETE

MVVLNA, TARDE Y NOCHE

flSflffi[í 
U

jU
U 
' □
 Lli L) Li

•CIRSÜSP.MIA 
EMPRE.S-VS

• (¡RITOS ESPECULES 
PULA ALl TINOS 
DE F.r. II

1

CAO I PALl

*¡] c DIGITAL 1
E OIOIIALI 

íl -Dse40)
LOGO 

2 PAOGRAMAO*

, UCBOSlUPRl
MOROS 1 

J1 (Rfr^exPH
MCROSr

ILLEVESE SU MAQUINA Y SU
HERRAMIENTA, 

SABIENDOLA UTILIZAR!
En los cursos impartidos en nuestros centros I 
Vd. conseguirá: 1 
- Un fántastico Ordenador (Con garantía Escritec M 

de un año) Q
- 3 Juegos Informáticos. H
- 1 Paquete Integrado Microsoft rurso
- Entrega de todas las pruebas del Proceso d®' U 

TODO ELLO POR SOLO 9.249 PTAS AL ME • j 
Infórmese en C/ Padre Romano, 1 Teléf: 52 03 66 J.

HORARIOS 1
P.ÁRROOLW

DE MISAS DE
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ LÁB0R.\LES

LAS PA]
S.AB.4D0S Y VISP. FIESTAS

RROQUIAS DE ALBACETE
DOMINGOS Y FIESTAS

ASUNCION

8 8’30 

•

9 9'15 10 U 18'30 19 19'30 

•

20 16 17'30 

•

18'30 19 19'30 

•

20 8 9 9'15 9'30 

•

10 10'30 11 11'30 

•

12 12'30 

•

13 16'30 17'30 18 18'30 19 19'30 20

•

•

•

•

•

BUEN PASTOR • • • • • •
CORAZON DE JESUS • • • • •
ESPIRITU SANTO • • • • • •
FATIMA • • • • • •
NTRA. SRA. DEL PILAR • • • • • •
NTRA. SRA. DE LA PAZ •
NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • • •
PURISIMA CONCEPCION • • ' • • •
SAGRADA FAMILIA • • • • •
SANFRANCISCO • • • • • • • •
SAN JOSE • • • • • • • •
SAN JUAN • • • • • • • • • • •
SAN PABLO_______________ • • • • •
SAN PEDRO______________ •
SANTA TERESA • • •
SANTO DOMINGO •

*
•

SAN PEDRO-SEPULCRO 19’30 miércoles •
SAN VICENTE DE PAUL 18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier. • •
NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA •
VIRGEN MILAGROSA 19 mart. y juev. • •
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i NECESITA aseso- 
scomerciales con vehí- 
wpio y edades com
illas entre 20 y 30 
Concertar entrevista 

indo al teléfono: 
159

*ÍECESITAN chicos/as
'Mies para empresa 

— ólicidad. Tno: 50 62 76

OPRECE conductor 
Idos los carnets, con 
•te experiencia, para 

y provincia. Llamar
12125 84

NECESITA Profesora
«w'ica, niv 
34534

el C.O.U.

NECESITA
W. Horario 
mesadas 
'^- 5211 26

empleada 
de maña- 
llamar al

NECESITA empleada 
,s3r interna mayor de 

Tef. 21 05 43

^CESITA empleada 
de mediana edad 

• Pfeferentemente soi- 
trato muy fami- 

J®sadas llamar al 
. , 44 horas oficina 
"'dJár Tno: 24 06 14

’^^TO una chica 
xiliar administrativo, 
® 22 años. Intere- 

, "3niar teléfono:

I^TYl^f'/^s"?' SE VENDE 
APARTAMENTO

• VENDO piso 180 m^. Edi
ficio Rotonda, Plaza Gabriel 
Lodares. Tfnos: 21 67 61 
21 67 00

En Plaza cJel 
Altozano.

Tef. 21 83 24

• SE VENDE nave comercial 
totalmente acondicionada, 
buena situación. Tno: 
21 30 51

SE VENDEN DOS 
APARTAMENTOS Y 

DOS ESTUDIOS
En 1® fase de 

construcción. Barrio 
San Pablo. Facilidades 
de pago. Tef. 5214 76 
de 10 a 12 (manaña)

• SE VENDE piso lujo 117 
mts. construidos, garaje, 
trastero. Plaza Catedral, 3. 
Tef. 21 21 80/22 75 44

• VENDO Ford Sierra Ghia. 
Buenísimo. Garantizado.

• VENDO piso C/ Dr. Fle
ming, 43-4®. Tef.. 22 60 62

1.300.000. Joyería Mateo.
Tef. 21 88 10 Albacete. • VENDO piso en Avda.

Ramón y Cajal. Tef. 21 84 16

• ABONADORA remolca
da seminueva, se vende. 
Tef. 50 00 74

• VENDO plaza garaje. Edi
ficio Capítol (Rosario, 3). Lla- 
rriar horario oficina. Tef 
21 96 12

• VENTA Y ALQUILER, de 
apartamentos a estrenar. 
Edificio C/ Batalla del Sala
do, n® 11, a 100 metros zona 
Parque. Información en el 
mismo edificio de 11 a 12 
y de 4 a 6. Tef. 2214 53

• VENDO finca de riego y 
secano en el río, sobre 400 
hectáreas. 95 millones. Tef. 
22 16 35

'. ÁiqíMfeí''''/

• SE ALQUILA local en 
C/ Juan de Toledo, n® 7, de 
150 m2.-250/400 m^. Intere
sados llamar al teléfono 
22 49 54

• ALQUILO bonita oficina, 
estudio amueblado. Plaza 
Altozano. Exterior. Tef. 
50 51 41

• VENDO 0 alquilo cafe
tería-restaurante, Ctra. 
Nacional Madrid-Álicante, 
Km. 173. Tef 967/14 11 01

C SE ALQUILA piso en

SE ALQUILA NAVE
Por la superficie que 
necesite hasta 2.000 
m^ con o sin servi
cios de mercancías

' en Polígono Campo- 
llano Tel. 52 04 77

SE ALQUILA 
LOCAL

Totalmente acondi
cionado. 80 m^, con 
8 metros de facha
da. Dr. Ferrán, 123.

Tef. 24 29 69

• ALQUILO oficinas Edificio 
Comercial. Preguntar con
serje Paseo Libertad, 15 
Albacete

• ALQUILO-VENDO, Res
taurante a estrenar en Ctra. 
Nacional, junto a Villarroble
do. Tef. 967/14 0613 ,

• ALQUILO' piso exterior 
amueblado, en Dionisio 
Guardiola. Tef. 21 76 36

• ALQUILO pisó amuebla
do. Preferentemente cuatro 
chicas. Razón. Teléfono: 
50 52 53

• SE ALQUILAN habita
ciones individuales y com-
partidas.
23 42 76/50 53 11

Tef.

• ALQUILO nave 200 m^. 
en Ctra. Mahora. Teléfonos: 
22 26 99/22 03 84 i

iO

L ^ECE cafetería 
en mano. Avda. 
Tef. 23 73 78

• ZONA PARQUE Univer
sidad, se vende chalet con 
buhardilla, de 283 m^ par
cela. Precio 8.900.000 + 
10.400.000 de hipoteca. Tef. 
21 05 24

• SE ALQUILA entreplanta 
comercial. 100 m^. Edificio 
Bco. Hipotecario. C/ Mayor 
Precio 100.000. Tef. 23 45 34

• ALQUILO piso a estrenar, 
110 m. Plaza Catedral. Gara
je, trastero. 90.000 ptas. Tef. 
22 88 28 (mañanas) .

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tef. 22 03 52/22 0214

-■
Sl

■i
pi

l
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POL. IND. CAMPOLLANO, 0/0,12 
Y

PASEO DE LA CUBA, 13
TLF. 21 60 61

• SE ALQUILA piso amue
blado. C/ Franciscanos, 
59-2®. Tef. 22 04 38

SE ALQUILA 
PISO Y 

APARTAMENTO
Tfn:239531

• LAS ALIANZAS Profesor 
de instituto 47 años, divor
ciado, apuesto, sincero, 
desea rehacer su vida.

'• LAS ALIANZAS Agente 

comercial viajo mucho y 
, nadie me espera en casa, 
conocería mujer cariñosa, 
hoqareña, 5215 90

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 71 01

f

AGENCIA 
MATRIMONIAL

• LAS ALIANZAS DE ORO, 
agencia matrimonial y cen

tro de amistades, máxima 
seriedad y discrección, vein
te delegaciones a su servi
cio, C/ Padre Romano n® 13 
2® A Albacete. Tefno. 
5215 90

• LAS ALIANZAS Azafata 
29 años, soltera, por mi 
cabeza pasan muchos pen
samientos y muchos más 
sentimientos por mi cora
zón. 5215 90

• LAS ALIANZAS Mi pro
fesión curár los enfermos, 
mi ilusión curar mi soledd 
soy joven y bonita, conoce
ría alguien especial, 52 15 90

• LAS ALIANZAS Soy un 
sencillo señor viudo, con fal
ta de compañera en mi vida, 
tengo muchoi que ofrecer; 
deseo casarme. 52 15 90

f

VARIOS

L

• TRASPASO o vendo 
café-bar churrería, por no 
poder atender. Tef. 52 18 66

ii'A’Zí
la! a3:^^^^^»>4

ÍSIRACOON 06 FOSAS SEPTICAS 
■UMPÍZA DE lUBERVÍS Y AlCANIAfiUADOS
-«EVBION DE WeERIAS POR EQUPOS DE 
TEIEVBION

TELEFONOS
-ORONA 22 00 36
-nAfiTCULAR 2144 81

• TRASPASO Pub en zona.
Téf. 50 16 86

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol) 
X 21 04 29 ALBACETE

• ALOJAMIENTO completo 
para estudiante-chico. Tef 
22 08 63

• TRASPASO a'sador de 
pollo, C/ Cervantes, 12. Tef 
52 13 04

TORREVIEJA
Su apartamento desde 

300.000 pts. 
de entrada y 

40.000 pts/mes 
junto al mar y pueblo

o S o o o %

C
zj

ALBACHE 
22 54 99 

PEREZ GALDOS, 17

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA (COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

!
DE VIVIRLOS

HORARIO ÜE AUTOBUSES
PROVINCIA

11
 /

S
V
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Custillo 

— 
--------------

pw--------

LABORABLES SABADOS FESTIVOS

___________ 13'30-18'30

________________ 1400.

09’30-11’30-12'00-13'30

17'00-18'30-19'30

___________ 14'15-18'00

________________ 19'00

___________ 15'00-17'45

12'00-14'30-18'30

07'00-09’30-13'45

___________ 17'00-19'00

________________ 18'00

12'00-13’30-18'30

14'00-14’30-18'00

08’00-12’45-18’00

06’40-08’15-09’30

11’15-12’15-13’30-13'40

14’30-16'00-18'00-20'15

________________ 2040.

___________ 14'00-15'00

________________ 19’00

________________ 18’00

___________ 13’30-18’30

___________ 14’00-17’00

___________ 12'45-16’00

________________ 15’00

________________ 18W

________________ 15'00

__ _________13'45-18'00

12'00-14’30-19'00

08'00-10'00-11'30

12'30-13'30-15'30

17’00-18'00-19'00

20'00

13'30

13'30-19'30

14'15

15'00-17'45

___________ 1330

07’00-09'30-13'45

___________ 1700

___________ 1430

13’30-19'30

___________ 1430

____________ 1415

06'40-11'15-13'30

13'40-18'00-20’40

14’00

14’15

13’30

1400

15’00

15'00

14'15

14'00

12'30-19’00

17’00

06’40-13’40-20'40

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Alcázar de SanJuar 16'45 — —

Alicante y Benidorm (2) 03'10-11'25-17’20-18'15-19'15

22'15

03’10-04'10-11’25-17’20-18’15

19'15-22’15

03’10-11’25-17’20-18’15-19’15

22’15

Almería 03'05 03’05 03’05

Barcelona 00'00-00'15-06'30-14'15 00’00-00’15-06'30-14’15 00’00-00’15-06’30-14’15

Campoamor (3) 12'45-19'05 03'10-12’45 12’45

Casasimarro 13’00-18'30 — —

Ciudad Real 05’00 05'00 —

Cuenca 06’00-06’00-15'00 06’00-15’00 09’00

El Picazo 18’30 / — ~ — —

Iniesta 13’15-18’00 — —

Jaén 03’00-16’45 03’00-16’45 03’00-16’45

Jumilla 14’30 — —

La Manga 12’00-19’05 1200-19’05 12’00-19'05

Las Pedroñeras 14’30 — —

Los Alcázares (4) 12’45-18’00 02’15-12’45 02’15-12'45-18'00

Madrid (5) 02'15-09’30-10’45-11’15-12’15

16’15-17’35-18’15-19’00-19'45

02’15-02’50-09’30-10’45-11’15

12’15-16’15-17’35-18’15-19’00
02’15-09'30-10'45-11'15-12'15

16’15-17’35-18'15-19'00-19’45

Motilla del Palancar 06’00-14’15 14’15 —

Orcera 15’00 — —

Playa de Gandia (6) 19’00 19’00 —

Puente Genave 15’00 15’00 —

Puertollano 12’30 12’30 —

Quintanar del Rey 06’00-08’15-11’00-13’15

14’15-17’00-19’00
14’15 —

Sevilla 01’45-06’00-12’15 01’45-06’00-12’15 01’45-06’00-12’15

Tébar 17’00 — —

Toledo 05’30 — —

Tomelloso 14’00-17’00 14’00 ____
Torre Juan Abad 17’00 — __

Valencia 00’30-06’30-07 00

09’30-13’45-14’15

17’00-17’30

00’30-06’30-07’00

09’30-13’45-14’15

17’00-17’30

00’30-00’45-06'30

14’15-17’00-17'30

(2) Alicante: 22’15 sólo Alicante (3) Campoamor; 19 05 sólo viernes y vísperas de fiestas 
03’10-04’10 sólo Benidorm (4) Los Alcázares. 18’00 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y tina! de puente

(5) Madrid: 19’45 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y final de puente
(6! Playa de Gandía: 19'00 sólo viernes y sábados

•“®es. martes, viernes: 14’00 y 18’00

•«tercoies y iueves: 14’30
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(Información facilitada por la Agencia Efe)

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- PARA NOSOTROS
09,15.- NOTICIAS
09,20.- TU MUNDO Y EL MIO
10,10,- NOTICIAS
10,15.- LA CAMARA BLINDADA
11,15.- NOTICIAS
11,20.- CRISTAL
12,15.- MAGAZINE TERRITORIAL
12,40.- NOTICIAS
12,45.- EL SHOW DE LA UNA
13,50.- NOTICIAS
13,55.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,25.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1

' 15,30.-ABIGAIL
16,25.- PASA LA VIDA
17,40.- AVANCE TELEDIARIO
17.45. - PARA NOSOTROS
18,35.- PRIMERA SESION; “Misión en 

Ginebra” (1967 - 95'41). Dirección: 
José Antonio de la Loma. Intér-

Ib

pretes: Joachim Fuchsbergen, Erika 
Blank. El profesor Peers, ligado al 
programa Apolo, es asesinado en 
Ginebra por una potencia des
conocida.

20,15.- NOTICIAS
20,20.- SIN VERGÜENZA
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- UN, DOS, TRES
00,00.- CRONICAS DEL MAL; “La puer

ta del éxito”
00,30.- TELEDIARIO 3
00,45.- CINE DE MEDIANOCHE; “Las 

melancólicas” (1971 - 107'). Direc- 

ción: Rafael Moreno Alba. Intér
pretes: Analia Gadé, Francisco 
Rabal. Un lugar cualquiera a 
mediados del siglo XIX. Una 
pequeña ciudad provinciana. En 
ella, un manicomio en el que hay 
un grupo de mujeres afectadas por 
males incurables de la época. Su 
guardián: un hombre cínico y bru
tal, antiguo mercenario de las 
guerras carlistas. Su médico: un 
viejo doctor que visita el manico
mio una o dos veces al año. La 
única esperanza de las melancó-

licas: poder escaparsc de ese lugar. 
Un joven doctor abre ess espenzas 
a las mujeres. Unas esperanzas que 
se van a difuminar pronto.

02,45.- GOLF, VOLVO MASTERS
03,15.- CINE 92; “Allá lejos y hace tiempo” 

(1977 - 86'). Dirección: Manuel 
Antin. Intérpretes: Dora Baret. 
Leonor Manso, José Juan Camero, 
Ariel Keller, Walter Santa Ana. 
Guillermo recuerda su ya lejana 
infancia: el pobre Mistcr Tribb, 
profesor de inglés al que, con bro
mas y travesuras, humilló hasta 
conseguir que lo despidieran; su 
mejor amigo, el viejo gancho que 
le contaba fantásticas historias de 

'la Pampa, como aquella del des
graciado Fortunato, que tomó por 
esposa a Blanca, la malvada bruja: 
o la leyenda del niño-diablo, el que 
rescató a Torcuata de Ia.s garras 
de los salvajes.

04,40.- DESPEDIDA Y CIERRE

L
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- TITULARES
07,35.- EL INFORME DEL D1A
08,00.- TITULARES
08,05.- TELEDIARIO INTERNACIONAL 
09,00.- TITULARES
09,05.- LAS AVENTURAS DEL SABER 
10,30.- LA PELICULA DE LA ‘MAÑANA:

“Cinco fueron escogidos” (1942 IIP). 
Dircccción: Herbert Kine. Intérpre
tes: Joaquín Pardavé, Julio Villareal. 
Yugoslavia 1941. En la aldea la vida 
transcurre como siempre, entre 
pequeñas rencillas y Chismorreos. 
Todo cambiará con la invasión nazi. 
Un joven recién casado mata a un 
teniente alemán y el comandante de 
las fuerzas ocupantes exige la entrega 
de cinco voluntarios como rehenes 
que responderán con su vida si ño 
aparece el culpable.

12,25.- PASE DOS; DOCUMENTALES 
CENTROS TERRITORIALES.

04
todo de sistema.

18,15.- MUNDO DE FIERAS
19,05.- FALCON CREST
20,00.- EL MEJOR DEPORTE
21,00.- PATERNIDAD
21,30.- EL ESPEJO; Elecciones USA

to 
m 
di

Úl 
S€ 
ci

QUERIDOS COMICOS
13,40.- DIBUJOS ANIMADOS
14,05.- CIUDAD FRONTERIZA
1430.- JARA Y SEDAL
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- LA ESCARPADURA DEL NIAGA

RA; El ecosistema del Niágara, con 
sus espectaculares y conocidas cas
cadas se ve amenazada por la con
taminación generada por la industria 
y los deshechos de la población 
ribereña.

16,25.- LA ISLA DEL TESORO
16,30,- LA PELICULA DE LA TARDE.

PERLAS DEL MELODRAMA; 
“...Y mañana serán hombres” (1979 
- 95’). Dirección: Carlos Borcosque. 
Intérpretes: Antonio Grimau, Miguel 
Angel Sola, Hugo Arana, Graciela 
Alfaro, Raúl Florido. Argumento: Al 
reformatorio de la ciudad de Buenos 
Aires llega un nuevo director. Se 
llama Oliva, es sociólogo y, por aña
didura, árbitro colegiado de boxeo. 
La presencia de este hombre sig
nificará para el Reformatorio dos 
novedades: cambiará de nombre 
-ahora .se llamará Instituto y sobre

22,30.- OFF CINEMA; “Parranda” (1977 
86’). Dirección: Gonzalo Suárez.

- Intérpretes: José Sacristán, José Luis 
Gracia. La parranda empieza un día 
en que hay un duro para gastarsc. 
pero nunca se sabe cuando termina. 
Un viejo homosexual, su joven acom
pañante y un pobre peón de mina 
de la cuenca asturiana -cuya mujer 
ejerce la prostitución- forman la 
“parranda”. Correrán en pocas horas 
el vino y la sangre. Cada uno echara 
mano de una ilusión, de un sueño.

de un egoísmo.
00,10.- EL INFORME DEL DIA
00,40.- EL VOLTIO: “Don Juan Tenorio
03,20.- TELEDIARIO INTERNACIONAL

04,20.- DESPEDIDA Y CIERRE
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07,15.- PROGRAMACION
07,30.- LA GUARDERIA; Programa 

infantil presentado por Teresa 
Rabal.

09,30.- VIVA LA VIDA
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
11,30.- VIVIR, VIVIR; Programa presen

tado por Pepe Navarro.
12,40.- SANTA BARBARA
13,30.- SUPERMARKET; Programa con

curso presentado por Enrique

Simón.
14,10.- COSAS DE CASA
14,35.- LA FAMILIA NEWTON
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE; “Hijos de papá” 

(1980 - 94'). Dirección: Rafael 
Gil. Intérpretes: Irene Gutiérrez 
Caba, José Bódalo

17,30.- LA MERIENDA
18,30.- EL COCHE FANTASTICO
19,30.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
20,00.- AQUELLOS MARAVILLOSOS 

AÑOS
20,30.- NOTICIAS
21,00.- SABOR A LOLAS
22,30.- COMEDIA ESPAÑOLA; “Jet 

Marbella Set” (1991). Director: 
Mariano Ozores. Intérpretes: 
Antonio Ozores, Adriana Vega

00,05.- NOTICIAS
00,35.- LA CLAVE; Los diez de Felipe. 

Presenta: José Luis Balbín.
03,05 - CIERRE DE EMISION.

07,00.- AVANCE DE PROGRAMA
CION

07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,30.- DESAYUNA CON ALEGRIA 
09,30.- ALICIA
10,00.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
10,30.- CINE CORAZON; “Tres amigos, 

sus mujeres y los otros”. (1974). 
Dirección: Claude Sautet. Intér
pretes: Yves Montand, Michel 
Piccoli.

¡12,30.- MARIA DE NADIE
13,20.- A MEDIODIA ALEGRIA
13,50.- LOS ROPPER
14,20.- QUERIDOS PADRES
15,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA

15,30.- LAS DOS DIANAS
16,20.- SE ACABO LA SIESTA
17,35.- SUPER GUAY19,30.- HABLANDO SE ENTIENDE LA

BASCA
20,00.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- SENSACION DE VIVIR
22.55.- MELROSE PLACE
23.50.- HOOPERMAN
00,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
00,45.- ¿HABLANDO SE ENTlENDt 

LA GENTE? 
0M5.- STARSKY Y HUTCH. 

02.35.- F.B.L
03.25.- CIERRE

CION

P£ PROGRAMA'

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS: 

aldea del arce”
09,00.- VIDEOMINUTO

' 09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Henry y June”
12,09.- DOCUMENTAL: “La vida 

película de George”

“La

13,01.- PIEZAS
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: 

gatos del espacio"
“Los

14,30.- LOS PRIMEROS DE LA CLASE 
15,00.- CINE: “Tiro mortal”

16,39.- CINE: “Cinema Paradiso'
17,30.- PIEZAS

i

3 Z
*

DOCUMENTAL NATURALE
ZA: “El príncipe de la sabana” 
DIBUJOS ANIMADOS: “Mr. 
Bogus”

20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- PRIMER PLANO
21,00.- PRIMOS LEJANOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS

de

21,54.-
22,00.-

00,18.-
02,10.-

INFORMACION DEPORTIVA 
ESTRENO CANAL+: “Robin 

Hood, príncipe de los ladrones” 
CINE: “La guerra de los Rose” 
CUENTOS DESDE LA OSCU
RIDAD

02,33.- CINE X: “Querida Brigitte”
03,50,- CINE: “Psicosis IV”
05,23.- CINE: “Compañero de viaje”
06,51.- DOCUMENTAL: “¿Podemos 

creer en las audiencias?”

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- AGENDA
08,05.- A LA BABALA
09,00.- CANAL EDUCATIVO
09,45.- AMAZONAS
10,30.- ENTRE AMIGOS
11,30.- TE QUIERO LUCY
12,00.- ENTRE SETMANA
12,30.- UNA ALTRA VOLTA TU
13,00.- A LA BABALA

13,58.- DIETARI
14,00.- NOTICIAS 9
14,55.-EL TIEMPO ^.pA Pre-
15,00.- LA SUERTE DE CAR

senta: Alfred Costa. ^rc”
15,30.- TARDES DE CINE:
17,15.- BELLEZA Y PODER
18,00.- A LA BABALA
19,00.- RUINA TOTAL
19,40.- MAGNUM20,30.- NOTICIAS 9: Presentan: Rosa 

Brines y Salvador Caudeli. Í^ 
ducido por los servicios informa 

tivos de Canal 9.
21,00.- EL TIEMPO
21,05.- CARTA BLANCA
23,00.- CINE DEL VIERNES
00,30.- NOTICIAS 9; Presenta: 

E

Insa? -------- —,00,45.- CINE NEGRO; “La kÑ 

silencio” 
02,15.- DIETARI 
|02,18.- FIN DE EMISION

dd
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En un tono “distendido”, madre e hija tratarán temas de actualidad junto a variopintos personajes

‘Ta Faraona” y su hija ‘‘Lolita” 
presentan “Sabor a Lolas” en Antena 3
“Primer plano” entrevistará a Patrick Swayze, el popular protagonista de “Ghost” y “Dirty dancing”

Lola Flores, la “Faraona”, 
y su hija “Lolita” presen- 
isrán desde hoy en Antena 
3 un espacio “lleno de sen
timiento artístico”, según 
d canal de televisión, que 
pretende ser una revista de 
actualidad a través de los 
testimonios de aquellos 
(loe la hacen posible.

MADRID. (Efe).- En un 
tono “distendido y confiado”, 
madre e hija tratarán temas 
de actualidad junto a los más 
'¡ariopintos personajes, que 
únicamente tendrán en común 
ser protagonistas de las noti- 
eias de actualidad.

Lola Flores se encargará de 
Entrevistar a los invitados más 
niaduros”, siempre según 

Antena 3TV, y su hija a los 
de menor edad, quizá por 
aquello de la proximidad 
generacional.

Pero como su verdadera 
profesión es otra, para no olvi
daría, una y otra han anun- 
'^todo que cantarán a dúo con 
'°s artistas invitados al pro
grama.

Canal Plus emite este 
Mediodía un reportaje sobre 
La vida de película de Geor

ge Harrison. El músico, movi- 
'^'^ por su afición cinemato
gráfica fundó “Handmade 
. dm”, una de las productoras 
todependientes más importan
tes del Reino Unido.

El reportaje que emitirá 
Lanal Plus producido por

Lola Flores, “la Faraona”.

Tiger para Granada Televi
sión, incluye el testimonio de 
actores y directores como 
Terry Gilliam, Michael Palin, 
Michael Caine y Bob Hoskins, 
entre otros, que hablan de los 
métodos de trabajo del músi
co.

Además de “La vida de 
Brian”, George Harrison ha 
producido "Mona Lisa”, “Có
mo triunfar en publicidad”, 
“El enigma del hechicero”, 
“Loca juerga tropical”, “Fun
ción privada” y “Los héroes 
del tiempo”, entre otras pelí

culas de gran éxito.
De cine es también el espa

cio de Canal Plus “Primer Pla
no”, que en esta ocasión 
entrevistará a Patrick Swayze, 
el popular protagonista de 
“Ghost”.

Swayze ha viajado a España 
para promocionar su último 
trabajo, “La ciudad de la ale
gría”, basada en la novela 
homónima de Dominique 
Lapierre y dirigida por Roland 
Joffe, y donde interpreta el 
papel de un médico que aban
dona su profesión y recala en 

la ciudad india de Calcuta.
Además, el programa se 

ocupa de la trigésimoséptima 
edición del Festival de Cine 
de Valladolid, del rodaje en 
Barcelona de "Makinavaja 2: 
semos peligrosos”, protagoni
zada también por Andrés 
Pajares, y de los estrenos de 
“Mujer blanca soltera bus
ca...”, “Falsa seducción” y “El 
sol de membrillo”.

Premios Ondas

En otro orden de cosas, un 
total de 135 candidaturas de 
todo el mundo optan este año 
a los 17 premios Ondas de 
Radio y TV, que desde hace 
39 años convoca la Cadena 
Ser y se fallarán la próxima 
semana en Barcelona.

En la presente edición, en 
la que se ha registrado un 
record de candidaturas, hay 
una mayor variedad de pro
puestas, que engloban progra
mas de humor, culturales, 
educativos, documentales y 
reportajes, lo que rompe la 
hegemonía de los programas 
informativos de las últimas 
ediciones.

En la categoría internacio
nal de estos premios, que se 
celebran bajo los auspicios de 
la Unión Europea de Radio
difusión (UER), se han pre
sentado 52 programas de 
radio y televisión en represen
tación de 26 países.

^H Frases ^^a

José María Aznar.

- FELIPE GONZALEZ, pre
sidente del Gobierno: “Tengo 
más ambición para mi país de 
lo que mi país quiere o desea”,

- ROSENDO, guitarrista: 
“No hay rebeldía, el rock se 
amuerma”.

- POLI DIAZ, boxeador: “He 
hecho el borrico, pero vuelvo 
a ser el ‘Potro’ de Vallecas”.

- ISSAC NAVON, presidente 
de Israel: “Prefiero mil veces 
una paz fría a una guerra calien
te con los árabes”.

- JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP: “La ética del 
82 se tradujo en hazte rico rápi
damente sin decir cómo”.

- ANGEL MARIA VILLAR, 
presidente de la Federación 
Española de Fútbol: “El fútbol 
está bajo sospecha hasta que 
se aclare lo de las primas”.

- EMILIO BUTRAGUEÑO, 
jugador de fútbol: “No hay que 
asustarse por las primas de fút
bol en una sociedad corrupta”.

- MANUEL VAZQUEZ 
MONTALBAN, escritor: “La 
única debilidad de Franco fue 
Juanita Reina”.

>•>

'^ ••'filando Maradona.

^)' 30 de octubre, cumplen 

1 ALBERTO CLOSAS, actor, 

LÍMFFORD BROWN, músi- 
7 jazz, 62.

ARMANDO 
. ,JPONA, futbolista. 32.

COSTA, entre- 
baloncesto. 35.

he MALLE, director de 

k ’^WON FOLCH, escritor. 

k;^^®^ANDRO DE SOTA,

Comenzará a emitirse el próximo seis de noviembre en Televisión Española

“Oxígeno”, nuevo programa de tintes 
ecológicos presentado por F. Gálvez

MADRID. (Fax Press).- De 
los telediarios a la programa
ción juvenil, pasando por espa
cios partí los más pequeños. 
Francine Gálvez quiere englo
bar ahora todo tipo de públicos 
en “Oxígeno”, el programa con 
tintes ecológicos que comenzará 
a presentar"en la primera cade
na de TVE a partir del próximo 
6 de noviembre.

- ¿Falta mucho “Oxígeno” en 
nuestro país?

"Sin duda, nos taita en un 
montón de aspectos. Hasta para 
jugar al mus. la gente no tiene 
tiempo por cuestiones de tra
bajo”.

- ¿Tan mal estamos los 
españoles?

"Estamos fatal, vamo.s por 
detrás tanto en el terreno eco
lógico como en casi todo, aun
que estoy convencida que en 
aquel vamos a superar en un 
corto período de tiempo a la 
mayoría de países occidentales 
europeos”.

- ¿Eres ecologista de naci
miento o por cuestiones de 
trabajo?

"Digamos que por cuestiones 
de trabajo he descubierto que 

era ecologista de nacimiento”.
- ¿Tan didáctico es tu pro

grama?
"A mí al menos me ha ser

vido para darme cuenta del sen
timiento escondido que tenía 
acerca de este tema, me ha 
mostrado los múltiples proble
mas que genera el mal trato 
que se le dispensa al medio 
ambiente, y ha hecho que me 
importe mucho más mi entor
no”.

- Por el horario, a las 18:45 
horas, ¿son los jóvenes quienes 
necesitan una mayor educación 
ecológica?

"La casa siempre hay que 
empezaría por los cimientos, 
aunque en general el progama 
va dedicado al espectro en 
general. Lo principal es dal- 
información”.

- A nivel particular. Niños, 
jóvenes, ¿va Francine con esa 
imagen juvenil?

"Pienso que no. yo creo que 
mi imagen es un poco familiar, 
para todos los públicos, al igual 
que el nuevo programa”.

- Los informativos, ¿son ya 
una época pasada en su carre
ra?

>

I^

“Oxígeno’', nuevo programa de carácter ecologista en 'I VE.

“Ni mucho menos, es algo 
almacenado. Nunca veo etapas 
pasadas, porque creo que la 
vida es un círculo".

- ¿Francine no ha entrado 
en ese círculo mágico, esa rule
ta de la fortuna en la que han 
estado esta temporada muchos 
profesionales de la televisión?

"No. aunque la verdad es que 

soy una persona que cree en 
la televisión pública, sobre todo 
porque me gustan sus ofertas, 
muy distintas a las privadas”.

- o“Pasas” de Ia,s cadenas 
privadas?

“En absoluto, me encantan. 
Como gran teleadicta veo 
muchos programas de las tele- 
visones privadas".
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LA HERBORISTERIA ESPECIALIZADA
COSMETICA NATURAL

f'/.»':' 4-
,yí: C/ Marques de Villores, 9

Teléfono. 967 - 23 30 09
02002 ALBACETE
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P 1

Obesidad-enfermedades de la 
piel-acupuntura-celuloterapla.

•Tratamiento natural del dolor. 
Desbloqueos de la columna vertebral 

Estética natural.
Consultas: Teléfono: 23 30 09 

C/ Marqués de Villores, 9 
Albacete

Los ovnis, los 
templarios y 
temas bíblicos 
en un Congreso 
parapsicológico

El ÍV Congreso de Parap
sicología que se celebrará en 
Ciudad Real durante los días 
28 y 29 de noviembre, versará 
sobre “El hombre, lo telúrico 
y lo misterioso”.

Este congreso, que presentó 
ayer su director José María 
Kaydeda contará con cinco con
ferencias en las que se discutirá 
el origen del hombre, la evo
lución de los ovnis desde la 
Biblia a nuestros días, el mundo 
de los Templarios y los tres 
caminos del Finisterre, entre los 
que se prestará especial aten
ción al camino de Santiago. 
Paralelamente, a las conferen
cias que se impartirán en el 
Conservatorio de Música de la 
capital manchega, se expondrá 
una colección de fósiles del 
etnólogo Armando Díaz Rome
ral sobre el misterio sobre el 
origen de la vida.

Entre los invitados, se 
encuentra el periodista Antonio 
Alvarez Solis, la sacerdotisa 
candomble Manoela Do Brasil, 
que ofrecerá una demostración 
de distintos rituales, el etnólogo 
conquense Antonio Corral, el 
escritor Andreas Faber-Kaiser y 
el paleontólogo Jesús Balma
seda.

La Cámara de 
Ciudad Real 
hará campaña 
en favor del
pequeño 
comercio

La Cámara de Comercio e 
Industria de Ciudad Real va a 
iniciar una campaña en favor 
de los pequeños comerciantes 
para apoyar a los que en estos 
momentos se encuentran más 
desprotegidos, según explicó el 
presidente de la Comisión de 
Comercio Interior, Vicente 
Buendía. Esta campaña, que 
comenzará el próximo uno de 
noviembre y se prolongará hasta 
despué.s de Navidad con el lenta 
“Pequeño comercio, un gran 
servicio”, pretende destacar las 
cualidades del sector en la cer
canía y en el trato con el cliente.

Buendía resaltó la necesidad 
de que la región cuente con 
una ley de comercio que regule 
la convivencia entre grandes y 
pequeños establecimientos.

El nuevo invento de Solchaga.- Según fuentes generalmente bien informadas, el 
equipo de asesores de Carlos Solchaga tiene casi a punto un nuevo invento que revolucionará 
las técnicas de recaudación: se trata del Impu-tronic, cuyo prototipo muestra la fotografía, 
y que se aplica directamente al bolsillo del contribuyente para extraer los últimos billetes 
que hayan podido sobrevivir a la voracidad de la administración socialista. El artilugio 
será fabricado en una fábrica propiedad de la empresa Guerra y Hermanos, S.A.1 I

■ No hay como tener bue
nas amistades: Bono, que 
últimamente está muy bien 
visto en la familia sociata, 
recibe apoyos desde los 
ámbitos más insospechados.

■ Ayer el secretario de 
Estado de Educación, Alvaro. 
Marchesi, le echó un cable 
a nuestro presidente regional 
cogiendo el tema por los 
pelos y echándole flores por 
el Pacto Industrial. Parece 
que los emprearios autóno
mos (que son muchos) no 
están tan contentos...

■ Un 
marcado

buen tanto se ha 
la Asociación Cul

tura! Alborea, que dentro de 
sus actividades ha programa
do para el próximo viernes 
día 6 en Albacete una con
ferencia de Isabel Tocino.

■ La dirigente popular 
hablará sobre el tratado de 
Maastricht. Un tema del que 
casi nadie se ha preocupado 
por informamos, a pesar de 
que va a marcar el futuro 
de todos nosotros. Ya somos 
europeos, pero no sabemos

La Tocino, en Albacete.

ni de qué forma, ni para qué, 
" ni a qué precio.

■ Y si vive usted en Casas 
Ibáñez, tiene la ocasión de 
hacer una labor humanitaria 
donando sangre, mañana de 
9,30 a 13,30 y de 4,30 a 8,30, 
en el Centro Social Poli
valente.

Expositores de la Expo deben 
a la organización 1.600 millones

Casi la mitad de los 280 par
ticipantes y concesionarios de 
la Expo 92 han retirado ya 
todos sus contenidos del recinto 
de La Cartuja, según dijo ayer 
en conferencia de prensa el 
director de la División de Sumi
nistros y Concesiones de la 
organizadora, Javier Garrido.

Garrido negó que existan 
irregularidades en este proceso 
de retirada de los contenidos 
o que éstos se estuviesen ven
diendo ilegalmente y señaló que 
la organizadora ya ha suscrito 
118 autorizaciones para la reti
rada de contenidos. ”E1 proceso 
va a bastante rápido y al ritmo 
previsto, por lo que esperamos 
que el 8 de noviembre (fecha 
en la que finaliza el plazo oficial 
para la retirada de los conte
nidos) todos los contenidos
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Un barco sale de
Valencia con 65(1 
toneladas de 
ropa y alimentos 
para Sarajevo

El buque de bandera maltesa 
“Venus”, que comenzó ayer a 
ser cargado en Valencia con 
cerca de 650 toneladas de ali
mentos y ropa de ayuda huma
nitaria a Sarajevo, partirá maña
na con destino al puerto de 
Split, en Croacia.

Esta ayuda humanitaria a 
Sarajevo, que ha llegado al 
puerto de Valencia en cerca de 
un centenar de vagones ferro
viarios, partió de una iniciativa 
del ayuntamiento de Toledo y 
han colaborado en la misma 152 
poblaciones de toda España.

El cargamentó, que llegará al 
puerto croata de Split dentro 
de cinco días, está compuesto 
por 255.375 kilos de ropa. 
302.610 kilos de alimentos. 
44.400 kilos de medicamentos 
y 20 toneladas de detergente- 
a los que hay que sumar 27.47. 
kilos de alimentos y ropa reco
gidos en la región valenciana.

I ---~--------  ¡estén fuera del recinto de la 
)Expo 92, salvo algunos flecos • 
¡ Garrido reveló que la deuda 
(de participantes y concesiona
rios con la Expo 92 oscila 
(actualmente entre 1.500 y 1-600 
(millones de pesetas, por lo que 
(en la última semana se habrían 
¡recaudado 1.500 millones, ya 
¡que Garrido dijo el pasadojue- 
¡ves a Efe que ese débito era 
1 entonces de 3.000 millones.( El directivo de la Expo 9- 
(aseguró que la organizadora no 
¡prevé la existencia de impaga* 
¡dos, pues recurrirá a los o^' 
jbunales en caso de discrepa*^* 
(eias en la liquidación o impago-*’’ 
iQue podrían suponer un mon 
(tante entre 300 y 400 millones- 
icón todo, admitió que dos pa* 
¡ses que se han marchado de 
¡la Expo sin liquidar sus deudas-
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Inglés para niños
Cursos acelerados de Adultos 
Preparación todos Exámenes


